Кут Хуми

Виталий Сердюк

**72 (08)**

Профессиональный Синтез Изначально Вышестоящего Отца

**Явление Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою. Учение Синтеза Аватара и Метагалактическая Нация Человека Планеты Земля. Аватар Мира**

27–28 апреля 2019 года

ИВДИВО 16314 ВЦ Екатеринбург, Россия

Оглавление

[***День 1 Часть 1*** 4](#_Toc9490555)

[Аватар Мира должен поддерживать перестройку Мира в новое состояние 4](#_Toc9490556)

[Школа Аватаров – настольная книга на постоянное изучение 10](#_Toc9490557)

[Горизонтальные границы полномочий Аватара Мира 11](#_Toc9490558)

[Как написал, так на весь год в голове и осталось 13](#_Toc9490559)

[Продолжение темы: Горизонтальные границы полномочий Аватара Мира 13](#_Toc9490560)

[Пример действия Аватара Мира 15](#_Toc9490561)

[Границы первого Мира – сфера на 4096 Высоких Цельных Реальностей галактически, ниже нельзя 16](#_Toc9490562)

[Вертикальные границы деятельности Аватара Мира 19](#_Toc9490563)

[Применять слово «восхождение» вредно – это солнечная привычка 19](#_Toc9490564)

[12 вертикальных границ Аватара Мира 20](#_Toc9490565)

[**Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.**Стяжание профессиональной подготовки Аватара Мира. Стяжание галактических границ действия каждому Подразделению ИВДИВО и каждому Служащему ИВДИВО. Стяжание ареала обитания каждого человека Планеты Земля по границам Галактики Млечного Пути. Установление границ вертикального развития каждого Человека Планеты, каждого Учителя, Владыки Синтеза, границ вертикального развития Аватара Мира 22](#_Toc9490566)

[Одна из задач Аватара Мира – преображаясь самому границами, преображать этим всех 27](#_Toc9490567)

[Аватар Мира должен разбираться в масштабах деятельности 28](#_Toc9490568)

[Внутренняя тенденция Аватара Мира – Пробудитель Мира 30](#_Toc9490569)

[Со следующего месяца у служащих включается подготовка Учителя Синтеза 32](#_Toc9490570)

[Депресняк – это отсутствие внутренней работы 33](#_Toc9490571)

[Аватары Мира и Аватары Метагалактической Нации должны заниматься пробуждением человеческого в каждом человеке. Равновесие внутреннего и внешнего мира – профессиональная деятельность Аватара Мира 35](#_Toc9490572)

[Пришло время, начинается развитие внутренней Иерархии 39](#_Toc9490573)

[Масштаб деятельности Аватара Метагалактической Нации 40](#_Toc9490574)

[Границы и масштабы деятельности держит Сердце 42](#_Toc9490575)

[**Практика 2.**Стяжание 16 Сердец Совершенного Сердца нового масштаба активации и новых перспектив всех Учителей, Владык Синтеза ИВДИВО в явлении 16-рицы Совершенного Сердца и в перспективе всех людей планеты Земля, масштабами границ физической Галактики и 12-ти границ ИВДИВО 43](#_Toc9490576)

[Комментарии после практики 46](#_Toc9490577)

[***День 1 Часть 2*** 47](#_Toc9490578)

[Понятие весов дхармы 47](#_Toc9490579)

[На сегодня и в ближайшие годы важнее в подразделениях создать команду в 32 Аватара 48](#_Toc9490580)

[Организация конкурса на должности в подразделениях 48](#_Toc9490581)

[**Практика 3.**Преображение на явление семи видов Жизни в 32768-рице явлением Аватара Мира 49](#_Toc9490582)

[Профессиональная обязанность Аватаров Мира – умение видеть внутренний и внешний Миры семи видов Жизни 50](#_Toc9490583)

[**Практика 4.**Стяжание Аватара Мира синтеза семи видов Жизни ИВО. Стяжание Учения Синтеза Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца 51](#_Toc9490584)

[Группа накручивается потенциалом, чтобы на вершине она взяла нужное Отцу и Владыкам, время не имеет значения 52](#_Toc9490585)

[***День 2 Часть 1*** 53](#_Toc9490586)

[О формировании Столпа служения 53](#_Toc9490587)

[Подключаться к Wi-Fi Владыки 56](#_Toc9490588)

[Ваша анкета 58](#_Toc9490589)

[Зарплату, зарплату! 59](#_Toc9490590)

[Следовать современности 63](#_Toc9490591)

[Цифры остаются, заряд обнуляется 64](#_Toc9490592)

[Аватар Мира – это служить другим 64](#_Toc9490593)

[Чтобы войти в Синтез, нужна Воля 66](#_Toc9490594)

[**Практика 5.**Преображение Прав Созидания 5-ой границы организации деятельности ИВДИВО и Ивдивостей Синтеза 10-ой границы организации деятельности ИВДИВО явлением Аватара Мира. Стяжание Единицы Аватара Мира ракурсом 32-рицы Организаций ИВДИВО 67](#_Toc9490595)

[Аватарам Мира дали Права выходить к Отцу и просить прекратить террористические или воинственно-агрессивные действия на Планете Земля 72](#_Toc9490596)

[Единица – это плотная сфера Огня в ИВДИВО каждого или плотная сфера Духа, в зависимости от задач 75](#_Toc9490597)

[Аватар Страны занимается развитием профессий 77](#_Toc9490598)

[Жизнь Служащих по отношению к Жизни Аватаров 78](#_Toc9490599)

[Аватары Мира должны строить Мир, насыщенный атмосферой Совершенных Частностей 80](#_Toc9490600)

[**Практика 6**. **ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.**Стяжание 7-ми Миров, от Человека до Аватара, 16-рицей Совершенных Частностей 7-ми видов Жизни, и Мира Аватара Мира в синтезе их. Стяжание 8-ми видов Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 82](#_Toc9490601)

[Вы, как Аватары Мира, развиваете Мир вашего подразделения, Мир вашей территории, Мир Планеты 84](#_Toc9490602)

[Метагалактика – это наша вертикаль на сегодня, а Галактика – это фундамент нашей устойчивости 85](#_Toc9490603)

[***День 2 Часть 2*** 88](#_Toc9490604)

[Аватар Мира фиксируется на Аватара Синтеза, 191-ю Часть 88](#_Toc9490605)

[Мы сегодня воскресли Аватарами Мира 89](#_Toc9490606)

[Восемь граней ответов в вопросах Владыке. Налаживание Мира общения с Аватарами Синтеза 91](#_Toc9490607)

[Учение Синтеза 92](#_Toc9490608)

[Мир Совершенных Частностей Аватара Мира 93](#_Toc9490609)

[**Практика 7.** Стяжание Синтез Репликации 8 Миров (Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара) по Планете Земля в границах Галактики и Метагалактики ФА в целом с Синтез Репликацией 8 видов Жизни и 8 видов Совершенных Частностей. Стяжание Синтез Репликации Мира Аватара Мира, Жизни Аватара Мира и Совершенных Частностей Аватара Мира. 94](#_Toc9490610)

[Три вида Миров 96](#_Toc9490611)

[**Практика 8.** Стяжание Синтез Репликации ИВО 8-ми Метагалактических Гражданских Конфедераций. Стяжание нового вида МГК 8-ми видов Жизни, Репликации, Созидания, Творения, Любви, Мудрости, Воли и Синтеза 8-ми уровневой реализации каждым Человеком Планеты Земля физически 99](#_Toc9490612)

[**Практика 9.**Итоговая 101](#_Toc9490613)

# *День 1 Часть 1*

# Аватар Мира должен поддерживать перестройку Мира в новое состояние

Итак, всем добрый день! Мы начинаем 72-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу подготовку и переподготовку Профессиональными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И у нас сегодня, так сказать, обновлённый Профессиональный Синтез, потому что мы с вами выходим на новую специальность. Кто читал, кто помнит?

*(Из зала: – Аватар Мира*.*)*

Аватар Мира. На новую специальность – Аватар Мира. И, соответственно, нам надо будет как-то углубиться в специфику Аватара. Плюс сам Синтез называется: «Разработка и явление Учения Синтеза». Если взять по горизонту – это Аватары Учения Синтеза и Метагалактической Нации. Поэтому наши тематики дополнительно расширяются на Учение Синтеза, Метагалактической Нации, и, понятно, что всё это идёт ракурсом профессиональной подготовки Аватаров ИВДИВО Екатеринбург. Это кто? На «Ю». Я больше у гостей спрашиваю.

*(Из зала: – Юлий Сиана.)*

Юлий Сиана. И, скорее всего, ещё допподготовки, если Североуральск здесь.

*(Из зала: – Да*.*)*

Да. Ещё плюс ракурсом Аватаров Североуральска.

*(Из зала: – Олаф Даная.)*

Тоже должны вспомнить. Тоже должны вспомнить, то есть гости должны вспомнить. Я просто им подсказываю, чтобы они узнали. Поэтому туда попозже мы начнём глубже работать с Владыкой, а первая тема у нас – это первые два задания от Отца, то есть я сейчас вышел, Отец подтвердил. И первая тема это: «Вхождение в Учение Синтеза», потому что для профессии Аватар Мира вхождение в Учение Синтеза это принципиальный вопрос. Вот с этого мы начнём.

Значит, маленькое такое сообщение, потому что у меня сейчас уже спросили…. Мы как раз прилетели с Новосибирска. Мы тут втроём летели со Школы, была Школа Аватаров. Там меня приглашали. Так давно не было Школ, наконец-таки сложилось. Материал Школы Аватаров для Аватаров. А то меня начинают спрашивают: «А другим?» А смысл? То есть смысл в том, что… Не в том, что там запрещённая информация, я думаю, у нас многие спокойно читают, всё вывешивается. Есть Огонь, то есть когда есть спецификация ракурса действия Аватаров. Это не значит, что Владыка не может повторить такое действие, но когда идёт служение Огнём Аватара, то, что мы делали на Школе – получается, хотя при этом никто не отменял, что нужен напряг личной подготовки, потому что много из того, что мы делали, получаться не будет, то есть нужна будет допподготовка, переподготовка и, вообще, осмысление: а что это такое. Там были сложные практики. Поэтому допуск к Школе только Аватаров.

У нас всё продолжается. Никто не отменял Иерархию: аватарские подготовки Аватарам, владыческие – Владыкам, учительские – Учителям. Если Аватары, подготовившись материалами Школы, будут проводить занятия на эту тему – да, без проблем, но это уже занятие Аватаров с Владыками. Если Владыки, подготовившись у Аватаров, будут проводить занятия с Учителями, Ипостасями, Служащими, Посвящёнными – да, без проблем. В этом есть залог Иерархии, иерархичности. При этом, мы как здравые люди понимаем, что, да, нормальный, развитый, подготовленный человек, читая Школу, он, в принципе, её поймёт. Говорить о том, что там сложно – выучат, что не сделают что-то – да, сделают все что-то. Вопрос не в том, что мы это поймём, сложим, там нам хочется почитать. Вопрос, как всегда в Иерархии: а что в вашем Огне для этой деятельности? И вот если идти к Аватару Мира, который Аватар…

Современный мир начинается с чего? С бардака, того хаоса, который постепенно установился. Вот сейчас говорят, что там отдельные страны, отдельные специалитеты активируются хаосом. И мы думаем: вот там сейчас активируется хаос – это плохо. На самом деле хаос – это переходное явление из окончания предыдущей эпохи, начало в новую эпоху. Есть два варианта развития событий: или разрушение с гибелью, как вот исторически, мы считаем, было с Атлантами или хаос, когда идёт переработка старья. Причём хаос, должны несознательно, сознательно может кто-то и создаёт, он самовозникает только потому, что старое закончилось, а новое или начинается, или началось. Вот для нас с вами – новое началось! И начинается наложение старого и нового. В итоге возникает – что? Вообще-то, тот самый хаос. Потому что по-старому системы не действуют. Грубо говоря, Отца Небесного уже нет. Нет!

Вчера рассказывал наш служащий, не будем поднимать тему, сидели в кафе, и сказал, что, вот, человек всю жизнь молился, чтобы после, взошедши, после того как он взошёл, умер, дойти до Аллаха. Вот, здесь есть представители этих Республик. Причём он праведно всё делал, как положено. Но, так как наш служащий – начал регистрировать родственника: не дошёл до Аллаха, и не потому что человек был не способен – того Аллаха, которого знали в 5 расе уже нет. Не объяснишь, же. Помучилась, помучилась Душа. Вышел наш служащий, всё равно ж какая-то родственная связь есть, поставил к Изначально Вышестоящему Отцу, куда дотянулся. Тот ощутил Отца, упал ниц, как положено, говорит – Аллах. И благодарит нашего служащего, что довёл. Вроде простенько, да, доброе дело сделал. Там всё хорошо, так и надо было. Ко мне, когда обращаются, вот, люди верующие – к Отцу Небесному. Куда дойдут? К Отцу. К Изначально Вышестоящему в любую реальность, куда дойдут. Помогите дойти! К Аллаху, куда дойдут, к Изначально Вышестоящему Отцу в любую реальность, куда дойдут. Там вчера Глава ИВДИВО звонит: «Вот у меня ментальный Синтез, в рай можно?» Я говорю: «Да, там у нас историческое место – хутор Отца. Ой, сад Отца, там теперь музей, своди, покажи, куда дойдут». То есть, старые формы мы транслируем в новые. Отец есть, по любой религии – у Отца имён много: одно из них – Аллах, одно из них – Единый. Всё равно Отец. Помогайте! Но это лишь показывает нашими компетентными служащими, кто действует по реальностям более-менее активно, что там уже всё поменялось. Я к этому. И у людей, которые даже верующие, которые следуют определённым традициям, начинается хаос. Это хорошо, что в родственниках ходят служащие, которые иногда компетентны. А если не ходят? Понятно, да? Понятно, что там мы, там, с другими Учениками пытаемся всё это включить. Вот, понятно. И не всегда получается. Могут, ведь, и не включаться. Я без шуток! И вот это сейчас везде. И это тоже вариант хаоса, потому что старые религиозные, научные, философские системы перестают работать и срабатывать, причём по разным направлениям: астрономия, физика, то есть, можно то же самое научно сложить.

Мы сейчас дойдём, хотя некоторые должны были сообразить, к чему это я. Но уже действуют новые системы. Но они, накладываясь на старое, создают хаос для тех, кто не видит новое. А те, кто не видит новое, это постепенно их психически напрягает, не все же видят по планам и реальностям, там как ученики предыдущей эпохи и в современной эпохе. Некоторые прячутся от этого и говорят там: «Голову в песок. Ничего не хочу видеть, буду жить по-старому». Жить по-старому ты можешь, но, как только ты включаешься в систему жизни Планеты естественно, там переход, смерть, жизнь, там требуется от тебя действие по-новому. И вот сейчас масса людей, которые в этот вариант жизни попадают. И вот здесь нужны новые специалисты, которые внешне не обязательно могут показать свою деятельность, но внутренне помогут людям организоваться, ну, как я рассказывал с религиозным родственником. Вопрос не только религиозного родственника, а вообще с родственниками. И это и есть специальность Аватара Мира.

То есть, **Аватар Мира – это тот, кто налаживает новый мир в хаосе старого.** Было бы легко быть Аватаром в мире, когда он стабилен, но, когда мир хаотичен и погружается в хаос. Процесс не закончился. Проблема принятия нового не в том, что мы внутри это приняли, а проблема принятия нового в том, что всё на Планете в человечестве переключилось на новое. А до этого далеко, потому что представители пятой расы доживают, как они привыкли в ближайшие лет сто по своим принципам. Новенькие наши представители, которые только рождаются или там им энное количество лет, они только начинают входить в новое. И даже, если они войдут в новое, это новое надо, что? Сложить по-новому. То есть, даже если у них стандарт 256-ти Частей, это многие отмечают у детей, надо ещё научиться пользоваться этими 256-ю Частями, а главное, ещё и применяться. И когда ты начинаешь применяться Частями, которыми не владеешь, возникает хаос – тот самый хаос. Потому что вокруг живут люди, у которых столько Частей нет, ты начинаешь действовать Частями, которых больше, чем у окружающих, даже у родителей, идёт «нестыкуемо». Плюс ты начинаешь действовать в старых системах новыми Частями. Старые системы на три части, ты начинаешь действовать 256-ю Частями. Система образования нацелена на одну-две-три Части, ты приходишь и своими даже 64-мя разрушаешь систему образования. Они не понимают, что с тобой делать, начинают фантазировать по старым схемам предыдущей эпохи, что есть дети индиго – синие, забывая, что боги в прошлом в Индии были синими. Называется, дети индиго – это почти боги. А есть зелёные дети, а есть фиолетовые дети, которые вообще всё послали, ну, грубо говоря, да. То есть, и мы начинаем пытаться назвать по-старому, не пытаясь увидеть, что дети просто поменялись. Мы говорим, что они поменялись, новое поколение, оно всегда меняется, но мы не смотрим, в чём они поменялись. Мы говорим, что они поменялись, но продолжаем действовать старыми системами, там, инструменты в образовании. Я лично предлагал когда-то в министерстве ввести Образ-типы по школам, меня очень далеко послали, а потом закрыли. Это ж трудиться надо, то есть, это было бы решением вопроса, там, личного подхода к детям, у которых больше Частей, но вопрос оказался не в отношениях к детям, а в политике. «Ты что? Чё! Какие Образ-типы? Останемся по-старому».

И мы вот сейчас говорим, что там, система образования советская была лучше, наша система образования падает. На самом деле она не падает, специалисты остались, она остаётся сильная – дети поменялись.

И новые дети, вот никто так почему-то не видит, все говорят: «Система стала хуже, типа, специалисты хуже». Да, многие из них остались, но приходят новые дети, которые имеют большее количество Частей. Не все 256, но у нас в годах было там 16, 64. Даже 16 – в пять, в пять раз больше трёх. В 2002-3-тьем году дети начали воплощаться с 16-ю Частями. Это ж больше, чем три. С восьмью частями – это в два раза, в три раза почти больше, чем три. Мы там сейчас мыслим о 256-ти, но сейчас уже 19-й год, с 2001-го года с 8-ю Частями воплощаются. Им уже сейчас 18. Восемь Частей – это в два раза больше, чем три. **Восемь Частей – это больше, чем семь планов Планеты. Эта молодёжь уже неприкаянная к семиплановости предыдущей эпохи.** С точки зрения взрослых семиплановых, эта молодёжь сеет хаос. С точки зрения молодёжи: «То, как живут те старые, ой, извините, из предыдущей эпохи, это полный бардак». Ну, то есть, не могут разобраться в элементарных вещах, допустим, в современных компьютерах. Это вот восемь Частей и три Части. С 2001-го года, им уже по восемнадцать. Мы ж вот это не видим. Вот тем, кому по восемнадцать, у них уже восемь Частей. Где-то с 2005-го, 2004-го года – шестнадцать Частей, им сейчас 14-13. Но, я иногда общаюсь с подростками, которые у наших служащих, так подходят, даже наши служащие их не всегда выдерживают, хотя понимают, что там просто другой ребёнок, у них шестнадцать Частей автоматически.

Слово 8, 16 – это не вообще у кого-то, это автоматически у всех. И вот это волны молодых гормонов с мозгами, которые некуда приложить, потому что цивилизация предлагает три Части, а у них восемь-шестнадцать. К 2010-му, 2008-й–2010-й, – 32 пошли, там, по чуть-чуть. Потом 64 Отец включил после 2010-го, потом 128 включил, и поэтапно теперь 256 включил последние год-два. Мы радуемся.

Вы ж, вы ж должны понимать, что по годам включаются волны молодёжи, которые даже меж собой не всегда совместимы, а эволюционно всё правильно. И здесь вопрос, что или люди будут держать столько Частей, или, понятно, или цивилизация должна, внимание, погибнуть. Не хочется. И мне не хочется, я всегда просил, чтобы не надо. Сохраним. Но при сохранении хаос повышается, потому что приходят новые более сильные и создают своё новое, но пока они создают новое, создаётся хаос в том старом, к которому мы привыкли, и начинается сопротивление. В итоге, та же система образования: «Вот падает, стала плохая». Нет! Дети пришли новые, а она адаптирована к старым детям советского периода. Согласитесь, что советский человек, даже по специфике организации жизни, был другой. И мы хотим, чтобы вот образование, шикарно действующее в то время, в тех условиях, продолжало также шикарно действовать в этих условиях. Да, это ж ненормально. Образование, которое действовало у людей с тремя Частями, было шикарно и работало на людей с 8-ю, 16-ю, 24-мя Частями, – да, это ж ненормально. И мы говорим: «Система образования падает». Нет, дети приходят в эту систему иные. А система образования заточена под детей предыдущего формата. И постепенно нарастает хаос в системе образования. Так как система мощная, это пока слабо заметно, но хаос-то нарастает. Детей ведь никто не обучает с множественностью Частей.

Простой пример. Система образования заточена под Разум, фиксируемый на эфире, максимум на астрале – пятая раса. Сейчас Разум – 54-я Часть, 54-й вид Материи. Он совсем по-другому разумничает. А мы пихаем детей эфирным разумом, а для них это скукотища. Это всё равно, что вот это… Мы их обучаем, как выглядит разумная пятка – мозгов нет, одна кость. А они не понимают, зачем им пятка, максимум эфир, им нужны мозги 54-го уровня. А мы им говорим: «Кость с костным мозгом, которая почти не умеет думать, но есть – это вы». «Как? Это не мы». И начинается конфликт. Я так утрирую, но в принципе, чтоб было понятно. Эфир – это костный мозг пяточной или какой-то там кости, не во всех костях там есть костный мозг. И мы учим их мозгами вот этим костным, но не вот этим. Это 54, там – те самые два по отношению к пятой расе. Дети, конечно, сопротивляются. Возникает конфликт, якобы, поколений. Возникает и мировоззренческий конфликт, и хаотический конфликт.

И вот когда вот это всё нарастало, нарастало, мы смотрели, как это решать. Понятно, что у нас служащих не так много, а решать надо. Понятно, что старые системы разрушается, а решать надо. И Отец решил, что нужна новая специальность, у нас по-разному это называлось, с Миром, у нас там разные были, но Отец решил, что нужно поддерживать перестройку Мира в новое состояние Аватарскими способностями, возникла **специальность Аватар Мира –** **Аватар, который несёт новое, эманируя и помогая не тем, что он сам перестраивает системы. Где получается, сам перестраивает, но нас-то мало. А где не получается, он должен входить своими огнями, синтезами в планетарные обстоятельства и адаптировать новые системы, старые меж собой, не доводя это до конфликта.** Потому что саморазрушение в хаосе рано или поздно вызывает конфликт. Более того, сейчас вот информационная среда насыщена, что может быть конфликт, вплоть до войны, может быть всё. На самом деле, войны никто не хочет, всё боятся, никому уже не надо умирать и погибать, и всё остальное. Люди, таким образом, передают, что они ощущают хаос внутренних систем. А ощущения хаоса на языке людей – это война. И поэтому, когда говорят о войне, на самом деле говорят о наступившем хаосе, что всё это вот фактически война. Потому что война – это разрушение старых систем, так исторически было, то есть, старые системы исторические, если вы почитаете научных историков серьёзных, они говорили, что любая перестройка достигалась войной, – так жила пятая раса. Войной…

Пример. Франция, современная страна, живёт по юридическим законодательствам Наполеона. При этом его отправили на остров Святой Елены за его деятельность специфическую, но его законами до сих пор пользуется одна из ведущих европейских стран. И многое в законодательстве, в законодательстве Европы из юридического наполеоновского следует. Но до Наполеона были цари, там у них, там с законами вообще было сложно. Если бы Наполеон не воевал, а он был военный, этого кодекса бы не было. Значит, юридический кодекс Франции установлен после войны.

Конституция, которой мы пользуемся в России, свои основы получила в советский период. Туда внесены много правок, но вот основной костяк сделан в тридцатые годы, в годы репрессий. Ну, и, по-моему, 36-й год первая конституция, кто там помнит точно. Но, внимание, после войны гражданской, разрухи и восстановления, и дошли до конституции. То есть, эта конституция после разрухи Российской империи, которая продолжалась лет двадцать, 16-й и 36-й год – 20 лет. Мы и так даже не мыслим. Что такое 20 лет? У нас сейчас Синтез идёт 18 лет. Многие из нас помнят ещё советский период жизни и ностальгируют. Теперь представьте, в 36-м году живут люди, которые помнят Российскую империю и ностальгируют, и принимается новая советская конституция. Как мы сейчас помним советскую… и ностальгируем. При этом, старое восстановить нельзя. Мы можем сколько угодно печалиться, что это саморазрушение, но анекдот в том, что нам, в какой-то мере, повезло, тем, что у нас… Плохо, что она распалась. Но предыдущая страна распалась, мы свой вклад в хаос сделали, в смысле, на нас история уже не смотрит в плане, что мы не хаотичны, а восстанавливаемся в новое. А вот там те, кто не прошёл хаос, буром туда идут. Не прошли хаос, вот, в какие-то последние периоды.

Пример? А посмотрите, как с ума сошла Великобритания. Я не к тому, что я плохо к ним отношусь, я к тому, что очень умные политики делают совершенно нецелесообразные действия. И даже их граждане не понимают, почему они делают. То есть, на улице нормальный человек, зашёл в парламент или в правительство, и такое ощущение, что мозги потерял. Я серьёзно, это вот аналитики просто не понимают, что происходит, потому что, только вот всё сложилось, вернулись на место, и опять без мозгов. Это страна своим руководством политическим стремится пройти элемент хаоса. Ну, выходит из Евросоюза – фактически тот же самый распад. Или не выходит из Евросоюза? Или выходит, или не выходит? И так два года уже. Или выходит, или не выходит, или заходит в другое, или выходит из третьего? И не понимает, зачем ей четвёртое. Но всё-таки выходит, а здесь заходит. И бизнес в шоке, люди в шоке. Выпускают новые паспорта, отменяют новые паспорта. Даёт новые паспорта, не даёт новые паспорта. Это местным гражданам, это, это нам не сообщают, но там это шоу есть. Показывают новые паспорта, показывают старые паспорта. Скоро отменят старые паспорта, люди в шоке. О, оставили старые паспорта, потому что договорились ещё на полгода. Но люди без документов, они же выехать не смогут, а многие сейчас привыкли по миру свободно летать.

Это так самый элементарный пример, который мы не отслеживаем, а там вот с этим шоу. У нас просто там филиалы, наши служащие живут. Через них легко сканировать, они в шоке.

Ирландия: будет граница? У нас живёт рядом с границей Служащий. Не будет границы? Его дети через границу живут. Будет граница *–* нужен другой паспорт, чтоб к детям съездить, минут двадцать, тридцать езды. Не будет границы *–* не нужен паспорт, чтоб к детям съездить, минут двадцать, тридцать езды. У нас то же самое на Украине. Во, во, во, вон мой дом с детьми, а здесь граница, село поделили пополам. Договориться никто не может. Уступить 100 метров земли, русской или украинской. Ну ладно, последние пять лет там конфликт придумали. С 91-го года по 2014-ый, пока конфликтов не было, тоже не договорились. Двадцать пять лет не договорились. Ну, последние пять понятно, договороспособность вообще упала. Это ж хаос! Это вариант хаоса. Мы просто так не называем, это вариант хаоса.

И вот здесь **нужны Аватары Мира, которые несут новое и быстрее складывают своими внутренними эманациями новые системы и транслируют старое в новое. При этом не факт, что мир с ними согласится, или нас знают и с нами соглашаются. Вопрос в том, что мы сами должны научиться действовать и думать по-новому.** Вот здесь есть такой пример. Как раз вот для вас. Вы скажете, ну вот у нас тут шестьдесят человек, вот мы станем Аватарами Мира. И чё? Если на Планете семь миллиардов. Но при этом вы забываете, что мы говорим, что Синтез идёт в многих реальностях, у нас Школы есть в других реальностях. И мне некоторые Служащие, которые более-менее видят, иногда говорят: «Просыпаюсь». Причем не все из них Ведущие Синтез, а просто вот в шоке подходят: «Представляешь? Я просыпаюсь, стою у доски и кому-то чего-то рассказываю». Да, во, во, во! Уже, вот один уже кивает: «Да». Это не Ведущий Синтеза, это Служащий. Он в испарине покрывается, потому что не педагог, вообще не педагог. По её специальности стать у доски *–* это… Господи! Потому что вот компьютер, вот калькулятор и здесь всё, всё хорошо. Чтоб кому-то что-то рассказать *–* это всё плохо. И вот стоят наши служащие и чего-то там рассказывают. Подбегают и спрашивают: «Это что? Это что?» Я говорю: «Это ты преподавала в Школе наверху». «Я? Преподавала? Да я ж там только учусь». Я говорю: «Это и есть учёба». У нас учёба не в том, что ты сидишь и учишься, а там более жёсткая учеба, ты стоишь и, других обучая, учишься. То есть, обучая менее подготовленных, ты учишься на более высокую подготовку.

Внимание! И когда вводится новая специальность, такая, как Аватар Мира, она вводится по всем реальностям. И когда мы сейчас на физике укрепим новую специальность в виде Аватара Мира, всё начинается с физики – у Отца, помните? «Дайте мне точку опоры, я переверну мир». Вот у Отца точка опоры *–* это физика. Это такой древний закон, это не от нас, это всегда было так. Если на физике появляется команда сообразительных или как-то там развитых подготовленных учеников, посвящённых, там были разные, Аватаров тем более, и они могут физически исполнить рекомендации Отца, а мы с вами в Синтезе живём в физических рекомендациях Отца, то всё переключается.

И вот мы с вами утвердим сейчас вот этим Синтезом Аватар Мира, или какие-то новые специальности, которые мы уже утвердили. Вот тут некоторые, я надеюсь, Екатеринбург ходят более-менее постоянно, можете вспомнить какую-нибудь новую специальность, которую вы уже имеете, и которая по ночам имеет вас, и вы поэтому в холодной испарине просыпаетесь? Специальность-то работает. Не помните, а там всё помнят. После этого там уже, у нас несколько месяцев, а там уже буром прошло даже несколько лет, в некоторых реальностях, более высоких, с мерностями. И там уже специалистов намного больше, чем на физике. Намного *–* это несколько сотен. А у нас на физике человек пятьдесят прошло. А там по реальностям буром растёт количество специалистов, потом они сюда воплощаются с этой подготовкой, плюс они сверху эманируют эту подготовку и преодолевают вместе с нами хаос. Хотя бы своими эманациями. Но некоторые ведь вкладываются в развитие Организаций. И вы должны понимать, что наши с вами специальности, вот эти специальности Профсинтеза, действуют не только физически, а во множестве реальностей. И тогда вы начинаете чувствовать, что наша команда-то побольше, чем мы только физически. И оттуда действовать сложнее на физику, очень сложно, но тоже можно. Почему?

Стандарт Учения Синтеза. Мы ж Аватары Мира, у нас специалитет *–* Учение Синтеза. Почему на физику можно действовать, хотя и сложно, ну, физика просто тяжёлая, поэтому сложно. То есть если физика случайно на что-нибудь там наступит, это сгорит или сломается. Ну, грубо говоря, как слон зашёл в эту гостиницу, особенно если он не видящий, ну, как мы с вами, прошёл насквозь все стены и пошёл дальше на физику и сказал: «Так и было». Приходит вышестоящий служащий и говорит: «Ах! Опять физика проходила. Здесь стены нет, здесь, чувствуете, ровно, не стульев, ничего нет, всё почти пропахано, сожжено, сплавлено. И там стены нет *–* это она вышла там. Это она зашла в своё здание, с той стороны вышла. Приглашаем строителей, заделываем. Ну, когда же они научатся видеть? Столько работы». Вы ж даже не замечаете, что вы там делаете, а вы просто там прошлись, вы считаете, что прошлись просто, по парку прогулялись. Вы не видите, что за вами чистый выжженный след идёт, как будто самолёт пропахал при посадке всё, это у вас посадка была в ту реальность. Потом же был ещё взлёт с той реальности. Всё сожжено. Но вы это не замечаете, вы просто туда сходили.

Поэтому чаще всего нас отводят в зал Отца и в зал к Владыке, только потому, что там гореть нечему, там плотность высокая, нас держат. Редко, редко в специальной форме, для нас это форма, а там почти боевой скафандр, в том плане, чтоб от нас ничего не горело, нас выпускают на улицу. Вы просто не видите, насколько серьёзно форма защищает от вас окружающий мир, ну, и окружающий мир, не в том плане, что это плохо, это хорошо, потому что у нас огонь сильный, но мы им не умеем пользоваться.

Ну что, стандарт не вспомнили Учения Синтеза? Я не забыл. Почему Аватары Мира вышестоящих реальностей могут влиять на наш мир, физический, а мы на них, в том числе таким странным способом выжженной земли? Вычищаем старое.

Ну, кто не вспомнил, сообщаю, это называется Физический Мир. А Физический Мир теперь не одна – Физический План, одна – Физический План, а 4096. И наша Физическая Высокая Цельная Реальность, она не может быть сама по себе, уже давно. Мы просто это не видим. Она есмь часть 4096-ти Высоких Цельных Реальностей или просто Реальностей, или даже Планов, то есть, она одна из 4096-ти. Значит, все, кто живёт в 4096-ти Реальностях, называют себя как? Физиками, только других видов Материи. Не чистая физика, как мы, а физика с ракурсом чего-то там, но это Физический Мир с точки зрения всех, кто живут в 4096-ти Реальностях. И в этом мире они влияют на нас, а мы влияем на них. Всех туда ещё не допускают, к этому влиянию, но такая команда постепенно нарастает, тех, кто понимает, что Физический мир – большой.

Во, вы меня сейчас поняли. И всё, что я сейчас рассказывал, это действие Физического мира. И нам надо ещё перестроиться на восприятие наших специалистов из других реальностей, из других – не миров, а реальностей, но в одном мире. О! Даже чуть страшновато стало. Мы-то привыкли к Физическому миру только физической реальности, или физического плана, ну, чуть эфира. А на самом деле теперь 4096, и всё Физический мир. И в этом Физическом мире взаимодействие между живущими по этим разным реальностям идёт автоматически. Это нам ещё повезло, что наши взошедшие с физики уходят в Тонкий мир, а не в Физический. Так, на всякий случай, а то у некоторых головняк. Это раньше был Тонкий мир с астралом. Если б сейчас Тонкий мир был с 4097-го, вся Планета жила бы уже в полном хаосе, в ужасе наблюдая всех – и привидения, и души, и сущняг, и рай, стоящий музеем, и отсутствие всего. Отец установил, что Тонкий мир тоже идёт теперь до физики, включая физику, и включает Физический мир. Поэтому их всех оставили в Тонком мире.

Если переключить внимание на Тонкий мир, всё это видится. Это вот там были примеры, до Отца дошли-не дошли, наши служащие помогают. Пускай по-родственному, иногда и не по-родственному, но помогают. Мы служим, им помогаем. Вон, с одного из наших подразделений мне вчера дозвонились, ещё там наш служащий взошёл. Вышел к Владыке, он говорит: «Да, вот он недалеко стоит, но… у меня уже стоит, но ещё адаптируется, в том плане, что боится, что у меня стоит. Такая привычка с физики. Уже несколько дней перепроверяет себя, точно ли я стою у Владыки? Но на физике это пять минут, а когда без физического тела, это как бы зацикливает чуть-чуть. Владыка стоит, ждёт, пока поверит, что точно у Владыки стоит. Там специальный кабинет есть. Вот за этой стеной все уточняют, точно ли они стоят у Владыки. А я к Владыке вышел, Владыка говорит: «Всё в порядке» Уже поздно… но не поздно, сообщили, там ситуация такая странная. «Вон стоит, – говорит, – в кабинете, сама в себя верит, что стою у Владыки, хотя видит, что стоит». Такая ситуация, адаптируется, называется. Это вот, такой тоже элемент хаоса, который мы сами себе привносим. Мы там стоим, но не верим, что там стоим. Мы видим, но не верим, кого мы видим. Потом вспоминаем, а не фотография ли, а не иллюзия ли…. Тронули. «Ой!» А вдруг тронули не то, и поэтому надо определиться, как. И по списку там. У каждого свои выдумки на эту тему. Это тоже мы элемент хаоса вносим своего там.

И вот, **Аватар Мира – это тот, который, вообще-то, физический мир 5-й расы одного плана или одной реальности начинает развивать до 4096-ти. И начинает устанавливать и связывать новые законы множества реальностей в действии**.

Вот некоторые спрашивают, какой-то у нас странный Дом. Даже некоторые начинают подозревать, что чуть ли не политический. ИВДИВО. Метагалактическая Страна есть. «Зачем нам заниматься Страной, надо ходить внутрь, быть в Духе, преображаться, и все страны преобразятся». Ответ: не преобразятся. Ты преобразишься внутри, внимание, на остальных 4095-ти реальностях. То есть, система поменялась. Мы мыслим пятирасово.

# Школа Аватаров – настольная книга на постоянное изучение

Вот я пример, вот я сказал, Школа была, Аватаров. Кстати, Аватары, была очень качественная, получилась качественная Школа Аватаров, потому что всё зависит ещё от команды. Съехались там с разных Домов, но получилось. Её стоит не просто изучить, а, Владыка сказал, чтоб это была настольная книга на постоянное изучение, долгое. Там Владыка специально Школу сделал. У нас она физически получилась. Кстати, там тоже была Школа на Учение Синтеза, тематика такая была затронута. Аватары, Учение Синтеза, горизонт как раз, фактически, профессионального. Я сюда летел, смотрю, у вас тоже Профессиональный Синтез, Учение Синтеза. Начал смеяться, как Владыка всё подстроил одинаково. Школу назначали сами, приглашали сами, время назначали сами, никто не подстраивался. Может быть, кто-то там подстраивался, но это Владыка уже там с ними разбирался, а я уже смеялся в самолёте. Тематика Школы продолжается в этом Синтезе, поэтому… Мы не любим повторяться, поэтому пойдём дальше, мы не будем повторять Школу. Я лишь просто сообщаю, что некоторые тематики сегодня – продолжение Школы вчера, только была Школа, а здесь Синтез, и мы по-другому будем этим заниматься. Поэтому, если кто-то не поймёт, что мы делаем, придётся изучить материалы Школы. Но это Аватарам.

Это вот к Миру. И в итоге, чтобы вот этот мир, 4096, действовал, надо его вкладывать в страну. А страна ведь привыкла жить одним миром, одним планом. А это совсем другой мир. И мы вот это не видим.

# Горизонтальные границы полномочий Аватара Мира

Более того, аналогия со Школой: «Изменись сам – и тысячи изменятся». Все настолько привыкли это говорить, что замылили это. Ребята, когда в средневековье, 15-й век, – не будем говорить о России, – Лондон был крупным европейским городом. На сколько жителей? В 15-м веке. На 10 000. То фраза изменись сам – и **тысячи** изменятся, в крупном европейском городе, имеет значение. А когда в Новосибирске, в Екатеринбурге, Самара вот тут сидит, Уфа вот тут сидит, миллион живёт, то фраза «изменись сам и миллион… и тысячи изменятся» – это касается только одной соседней многоэтажки, где на 250 квартир, с учётом мужа, жены и детей, живёт тысяча. И ещё одной соседней многоэтажки, где тоже тысяча. А если подъездов много, то и 2-3 тысячи. Я знаю одно здание в Москве, где живёт более 10 000. Я его называю «весь Лондон». Это въезжаешь в Москву по моей трассе, и там здание. Ты едешь минуты три, а оно всё продолжается, едешь на большой скорости, а оно всё продолжается. Это Советский Союз построил, там подъездов -надцать с чем-то, причём многоэтажка там. И оно всё продолжается. Даже для Москвы был такой интересный проектик. И вот там весь Лондон помещается. Ночью подсветка красивая. Это мне местные сказали. Я там недалеко квартиру снимал, мы там недалеко квартиру снимали. Смеялись. Весь Лондон! На нас смотрели так странно, они сравнить не могли. А это одно здание – более 10000 жителей, они сами это знают. В одном здании с множеством подъездов. Понятно, да? Но там несколько сотен метров здание. Чтобы было понятно. И этажей там, не десять. О! Видите, вы так не думали. В итоге, «изменись сам, и тысячи изменятся», это для одного здания. Для той же Москвы, Питера, где уже, а в некоторых городах у нас под два миллиона живёт. Неофициально. То есть, надо «изменись и миллионы изменятся» – это корректно. Мы же это не говорим.

В итоге, мы меняем, квартальные – мы. Ты кто? Квартальный. Изменись сам и тысячи в этом квартале поменяются. Но при этом утверждаем, что у нас подразделение ИВДИВО на весь Екатеринбург, но не говорим, что миллион здесь поменяется. Мы говорим, изменись сам и тысячи. А вначале было слово, кто не понял. И если я утвердил: «изменись сам и тысячи меняются», то лучше всего меняются соседи с офисом рядом. А потом мы удивляемся: «Что нас люди не понимают?» Так вы сами говорите «тысячи поменяются». Это соседние два дома, если офис здесь. Весь остальной Екатеринбург вообще не понимает, зачем ему меняться. Мы сами утвердили, тысячи меняются. Два ближайших дома. Понятно, да?

И мы не осмысляя то, что мы говорим, а повторяя за учениками прошлого, где в прошлом было актуально, сейчас – нет, сами создаём хаос. Аватар Мира видит такие тонкости и меняет их. И в зависимости от вашей подготовки, нужно «изменись сам, и миллионы изменятся». Даже если вы прибыли с городов, где 100 тысяч жителей, уже «тысячи» не работают, надо говорить «десятки тысяч». Лучше говорить «сотни тысяч», если у вас город, там, 400-500 тысяч жителей. Но легче всего сказать и «миллионы поменяются». Отец – шесть нулей. Мы всегда говорили на Синтезах, Отец – шесть нулей, минимально.

Не путать с энергопотенциалом. Семиплановость. Семь цифр, шесть нулей и единица Отец. Отец Единый – седьмой план. Это старые Синтезы ещё. Семь нулей, шесть нулей и единица, это миллион. Значит, «изменись сам, и миллионы изменятся», это для семиплановости. А у нас с вами 4096. Значит **надо говорить «изменись сам, и миллиарды изменятся».** Почему? Смотрите, как у вас шок от этой цифры. А потому что ваша сфера подразделения – вокруг всей Планеты. Любого подразделения. А на Планете семь с половиной миллиардов. Но, там плюс минус, это для нас с вами не имеет значения. Знаете почему? Кто скажет мне, почему для нас не имеет значения, что на Планете семь с половиной миллиардов?

Ответ. Потому что семь с половиной миллиардов в физической реальности. А у нас их 4096. Умножаем семь миллиардов на 4000, округлим. Умножили? 28 триллионов. После миллиарда, триллионы идут, кто не знает. К 4000 добавили три нуля, это триллион. А семью четыре – 28. Если учесть все хвостики, то за тридцать. Триллионов! Если на каждой реальности живёт по семь миллиардов. Чувствуете, как вы зависли? И мы – Аватары Мира. Я вам сейчас просто сейчас расширяю мышление, кто не понимает, что мы делаем. Расширяем Части. Входим в специальность. **И мы – Аватары Мира на 4096 реальностей.** Единственное нам везёт, что столько пока не живёт по всем реальностям. Чуть меньше. Но это уже не миллион, это миллиарды, «ды». **Значит, наша с вами фраза должна быть «изменись сам, и миллиарды меняются»**. Но если вас шокирует эта цифра в голове, то никакие миллиарды от ваших изменений не поменяются. Потому что, если голова не берёт эту цифру, понятно, да? Если наши Части не ощущают миллиарды, а ощущают тысячи, то есть, соседние дома, то никакие миллиарды не меняются, и мы продолжаем не влиять на хаос. Но не создавать, это не влиять. Вот на тысячу мы помогаем преобразиться – «изменись сам и тысяча…», а все остальные – «трава не расти», живите в хаосе. Всего лишь одной фразой: «изменись сам, и миллиарды изменятся». Это простенькая вещь. Но это в науке называется «позиция наблюдателя». И от того, как ты её займёшь, так всё и получится в науке.

И если ты занял позицию наблюдателя на тысячу человек, ты помогаешь преодолеть хаос только на тысячу человек. А если ты взял позицию наблюдателя на миллиарды человек, ты помогаешь преодолеть на миллиарды. Но я вам корректно замечу, большинство подразделений, с кем мы, как главы ИВДИВО, общаемся, они согласны укутывать город. Все согласны, что весь город это вот наши границы. Я их иногда не понимаю. Потому что **город – это границы только Столпа Подразделения**. Я всегда говорил, что Столп, это по границам территории подразделения. Вплоть до того что у нас есть подразделения на всю страну. И Столп стоит на всю страну. Но **границы подразделения, настоящие, вокруг всей Планеты**.

Чувствуете, как у вас слом в мозгах произошёл. Вы понимаете, что я прав. Но как-то неуютно становится вокруг всей Планеты, вам хочется границу – за границами Екатеринбурга. Вот едите в аэропорт, написано Екатеринбург. Закончилась граница, ты счастлив. Здесь кончаются твои полномочия. А сейчас многие стали несчастливые, ваши полномочия не кончаются даже в Нью-Дели. Это Индия. Вы там тоже полномочный Аватар ракурса МГК, екатеринбуржцы. Вы примерно понимаете, да? Ладно. Поехали мы с вами в Анголу, и там тоже сфера действует. Но эту страну, надеюсь, вы хоть знаете в Африке. Или вышли на мыс Доброй Надежды, а там тоже ваша сфера. Туристически вышли, там мало, кто живёт. Не уютно. Это в другом полушарии, мыс, если не ошибаюсь. Я специально, нагло не ошибаюсь. Но шучу. И там тоже ваши, отсутствие границ. Потому, что ваши границы, это сфера вокруг Планеты.

И вы путаете границы Столпа и границы подразделения в виде Сферы вокруг всей Планеты. На всякий случай, Столп это седьмая часть, то есть, вы продолжаете мыслить семипланово, а ИВДИВО со Сферой – 192 Часть, Аватар Кут Хуми, минимально. Где надо мыслить 192-мя Частями. Помните, что ИВДИВО – это 192-я Часть? Некоторые зависли: «Как? Ближайшая 16-я или 32-я!» Это ИВДИВО Служащего. А вот ИВДИВО, отражающее наше Служение, это 192 Часть. Все остальные, это наши личные ИВДИВО, ракурса нашей личной подготовки. А вот на 192-е Части, получается, мы не мыслим.

Внимание! Такие вещи, ни Учителям, ни Владыкам, ни Ипостасям даже рассказать нельзя, а хотя ты их понимаешь. У нас с вами какой Профессиональный? – 8-й, по-моему. И только на восьмом я это сообщаю. Все сидят в шоке: «А что ж ты раньше не говорил?» Аватары могут нести новое, и когда в специальности стоит слово «Аватар», с вас я могу потребовать нести новое. Вроде простые вещи, но ваша голова сейчас, извините меня, зависает. Группа теряется в сфере Планеты, потому что привыкла к границам своих подразделений, что называется пешком.

Я прикалываюсь, въезжаю в Москву, граница – московское подразделение. Выезжаю из Москвы – подольское подразделение. Москва – Подольск, Москва – Подольск, Москва – Подольск, я не живу ни там, ни там, ну, границы пересекаю периодически, двух подразделений, но это Столпы пересекаются. Это не границы подразделений, это границы Столпа подразделений, седьмая часть.

# Как написал, так на весь год в голове и осталось

Чтоб было понятно, у нас сейчас будут в мае проверки, заранее говорю. Нам присылают файлы, написано «Столп 132-ой». Внимание, не написано «Подразделение ИВДИВО», не написано «ИВДИВО 132 ВЦ», ну, понятно, да, – это сразу Сфера вокруг Планеты. Написано «Столп 132-й». Ну, я понимаю, что это 132-й Столп, я могу ассоциировать, что это значит, но вначале ж было слово. Если ты подписал файл со всеми Служащими «Столп 132», я условно говорю «132», 97, не важно, большинство так присылает, то в твоих мозгах только семь частей, даже ИВДИВО было 16-м, а теперь 32-м. То есть, даже до ИВДИВО тот, кто присылает файл, не добираются. Столп это пять букв, ИВДИВО – шесть. Разница небольшая, но на целую букву лень печатать? Да, нет, это мозги не работают. При этом мы говорим, что «Служащие Столпа», но мы-то стяжаем подразделение, а получается, мы Столп стяжаем, а не подразделение ИВДИВО. И так на весь год, как написал, так на весь год в голове и осталось. А когда говоришь: «Поменяй название», обижаются: «Что ты, не понимаешь, что это и есть подразделение ИВДИВО?» Я-то понимаю, а что в твоих мозгах стоит?

# Продолжение темы: Горизонтальные границы полномочий Аватара Мира

Это я вас по горизонту повёл, вертикаль вы чуть увидели – 4096 Реальностей. Ну, а теперь вопрос: по Распоряжениям сколько у нас границ, господа пограничники? Сегодня праздничный день, поэтому я по-праздничному с вами шучу. Завтра тоже праздничный день, шутки продолжатся.

*(Из зала: – 16, по-моему.)*

Мы об основах шестой расы, поэтому всё нормально. Сколько?

*(Из зала: – 16, по-моему.)*

«По-моему 16». По-моему мы их сократили до 12, ну, где-то там. Не помните да? Вот некоторые вообще, аж, трещат в мозгах. У нас границы вокруг Галактики есть?

*(Из зала: – Есть.)*

А, есть, да? Когда вы там последний раз были?

*(Из зала: – А, чё, это?)*

*(Смеётся, передразнивая.)* «Как это? Как там были?» А надо ежедневно. По всем 12-ти границам. Потому что наша первая граница – вокруг Планеты, Сфера. Дальше Сфера – границы подразделения вокруг Солнечной Системы. Мне иногда Аватары жалуются, что нашей физики нет вокруг Солнечной Системы, не защищают. И в шоке иногда вы слышите, как я рассказываю свой или опыт каких-то служащих, кто мне рассказал, что они там выходили и кого-то выставляли с Солнечной Системы, потому что это наша система обитания. «А-а-а!» *(Показывает и голосом передаёт удивление.)*

И при этом все мы Воины Синтеза – Меч спрятан в чемодане. Границы Солнечной Системы, границы Галактики третьи из 12-ти, это вширь. Вот вверх это 4096, а вширь это по границам космоса: Планета, Солнечная Система, Галактика, дальше не Метагалактика, а ещё кое-что.

По идее, мы должны сейчас поменять на 70 с чем-то границ. Но я хожу и думаю, стоит ли это вообще вводить, у нас голова: «Э-э!», съедет. Ну, в смысле Физическая Метагалактика, Эфирная Метагалактика, Астральная, то есть, ввести ещё 64 границы после их появления. Но я понимаю, что мы не готовы представить просто эти границы, потому что Физическую мы ещё представим, а Тилическую никогда, нас будет смешить само название, а Астреническая Метагалактика, для нас вообще будет мат какой-то: «Вот нас гонит, кто его выдумал!» Сама Метагалактика, она на эти звуки отзывается, а на все остальные чихать хотела. Это хорошо, что это хоть как-то связано с нашим частным выражением.

И вот **Аватар Мира, это тот, кто ещё эти границы расширяет и держит, вширь.** Ввысь 4096, вширь – куда дойдёшь. И вот смотрите, 4096 ракурсом границ Планеты – это один масштаб Физического Мира, 4096 ракурсом Солнечной Системы – это другой масштаб Мира, ну, где уже учитываются минимум 7-8 планет Солнечной Системы и само Солнце, да? Ну, я бы сказал больше там, несколько десятков учитываются, но вы таких объектов даже не знаете. Это ж во многих реальностях, несколько десятков, а у нас тут хотя бы семь.

И страшно сказать, что третьи границы – Галактика, в 4096-х Реальностях Физического Мира. Это вообще сумасшедший для нас масштаб, там столько звёзд, с Планетами и везде 4096 реальностей. Чувствуете, как вы, Аватар Мира, основательность получаете? Ну, и потом какие-то границы дальше до границ Метагалактики Фа со странным матом, который написан в Распоряжении, и непонятно вообще, как это вот высчитывается. И в одном пункте следующие границы, и ты не можешь понять: «Как это границы рождаются?» Потому, что пункт понятен, а что в нём написано – нет, отдельные слова понятны. Ну, так мне жаловались: «Как ты пишешь-то Распоряжения? Вот я читаю, мне понятно, что написано, и непонятно, где границы находятся, а написано граница следующая, номер семь, такая-то». Умные служащие говорили. Я говорю: «Не знаю, это выписка из Указа, поэтому…». Мне понятно. Надо потренироваться и расшириться туда вверх 4096, и вопрос вширь насколько ещё, и тогда появляется Сфера Мира. И вот это настоящие границы подразделений, всех. И я, как Глава ИВДИВО, могу заехать в подразделение, вот сейчас в Екатеринбург, и спрошу: «Вы своей командой, какой номер границы держите из тех, что есть в Распоряжении?» Вы скажите: «Четвёртые». Я их сейчас не называл, четвёртые, я специально делаю, чтобы вы все зависли, потому что Галактика – это третий, это я называл.

И я могу спросить: «А сферу вертикально Физического мира из Высоких Цельных Реальностей вы насколько держите? *(Смеётся.)* Вы скажите: «На одну». А надо, чтобы быть ИВДИВО, минимум на сколько, сегодня? На 32 минимум, потому что это первый ИВДИВО, который встречается в 32й Высокой Цельности, две недели назад было на 16. Вчера было по 16, сегодня по 32*. (Смех в зале.)* Но вы, вот видите, сразу меня поняли, и тогда нащупывается ИВДИВО, если вы держите хотя бы 32 Высокие Цельные Реальности, но по границам четвёртым.

А у нас по границам Планеты, ой, извините, по границам Екатеринбурга Столпом, и в скольких Реальностях? В голове рисуется много, а ты держишь их миром своим внутренним «изменись сам, и миллиарды изменятся»? Я к этому. Чувствуете, как вы перестали улыбаться? Я вас обидел сейчас, не, я не обижал, но это и не шутка, и пикантные обстоятельства. Своим внутренним миром держишь все эти Высокие Цельные Реальности, чтобы миллиарды изменились? Или делаешь вид, что держишь, зная, что в голове должно быть 192 Реальности, не 4096. Ты когда там последний раз был? По границам вертикали, по границам горизонтали? «А что там надо быть?»

Недавно вызывает Отец, на днях, и говорит: «Усиль границу по Галактике, к вам хотят заехать, они вам там не нужны». Залететь в смысле. Возожглись Огнём, укутали сферу Галактики – третью границу ИВДИВО специальным Огнём, и нашлёпки поставили «Сюда не залетать – территория Землян» в языках и огнях вот тех, кто хотел прилететь.

Вот если б я это рассказал в другой аудитории, мне бы уже сказали, где сидят прокуроры: «Вызовите специальную неотложку,он же сумасшедшую вещь сказал, бред какой-то. Сфера вокруг Галактики? Да, ты как бегаешь?» Потому что люди привыкли бегать физически. Я тут недавно видел «окорочками», то есть, мыслить не головой, а окорочками. Если ноги дошли, значит, граница есть, если ноги не дошли, ничем другим не дойдёшь. То есть, мы даже не всегда принимаем, что есть, кстати, Физическое Мировое Тело, которое спокойно ходит по 4096-ти Реальностям и по границам Галактики. Отправил своё Физическое Мировое Тело, это какая Часть? – 162-я, включила она под ногами нижестоящий Огонь, какой?

*(Из зала: – Поядающий.)*

Поядающий, который для Физического Мирового Тела является нижестоящим Огнём. Спокойно этим Поядающим Огнём стало по границам Галактики, развернуло сферку Огня вокруг неё, Поядающим Огнём укутало Галактику, сказало: «Моё». Нашу Галактику Млечного Пути, никакую фантастическую, вполне себе реальную – диск.

# Пример действия Аватара Мира

Как анекдот. У нас этот диск висит над входом в офис. Ну, мы там просто коллаж сделали на обои, попросили, заказали, нам сделали, в рамку поставили. Все подходят, смотрят на диск, и читают, что «Частная территория», написано *(смеётся)*. И редко-редко кто понимает, что это изображён диск Галактики Млечного Пути по современным научным снимкам. Это мы окружающее население приучаем к офису ИВДИВО. Так как пятая раса максимум галактическая, это не нарушает их восприятие, хорошо, что мы там Метагалактику не повесили.

Первый раз мы название из Метагалактики повесили, так люди подходили, вот так, прям при нас, крестились, мы в окно видели, читая название в ужасе, что мы написали. Но мы решили, что это уже слишком, потому что люди оказались такие восприимчивые, мы поменяли вывеску, повесили диск Галактики, написали «Частная территория». Но когда они проходят мимо, и смотрят что-то так красивое, но необычное, потому что везде рядом там салон красоты, магазины, понятно? А тут такой какой-то диск нарисован, и «Частная территория» написано. У них в подсознании это откладывается, и они уже чувствуют частную территорию не своей квартиры, не своей дачи, а в подсознании у них частная территория – вся Галактика, третья граница ИВДИВО для нас. А у окружающего населения чувственное восприятие и чувственное познание мира, третьей границы. И мы и не нарушаем их восприятие, они креститься перестали, и в подсознание впечатываем, что для нашей Цивилизации частной территорией является Галактика.

И вот так действуют Аватары Мира. И сказать нечего, мало ли что я тут нарисовал, кого касается? Мой же офис, частный, ну, в смысле офис-то ИВДИВО, но кто там знает какие документы. Но написано «Частная территория», это всем понятно. А что «Частная территория» написано над диском Галактики, связать крайне сложно, только очень хороший астроном будет стоять и смеяться, но там их нету, в этой специальности, а школьники астрономию учат странно, им диск Галактики не всегда показывали, и астрономия была отменена, её недавно восстановили, поэтому не все даже знают, что это такое.

Да, но у нас тут в образовании весело было. Последний Министр образования её восстановил, а все предыдущие её отменили: «Нечего изучать астрономию». Вот настолько я в теме, поэтому я им вдолбил, что надо восстановить. Пришёл нормальный Ученик, восстановил. Ненормальные, не Ученики, отменили в школах, вот открытым текстом, по-посвящёнчески.

И вот мы как Аватары Мира прикалываемся, обучая местное население небольшого городка в Подмосковье вывеске «Частная территория – вся Галактика Млечного Пути – частная территория Землян». А так как мы это вывесили вовне, мы это официально объявили по всему Физическому Миру. А так как офис ИВДИВО – это первый этаж многоэтажного дома, а все говорят: «Та…». А в Физическом мире, кто видит Огонь, и мы, эманирующие оттуда, говорит: «Э-а-а?» А на границах, где написано «Частная территория с Галактикой», все говорят: «Э-э-э?»

# Границы первого Мира – сфера на 4096 Высоких Цельных Реальностей галактически, ниже нельзя

Ну, Метагалактику мы и так держим другим способом, там все всё понимают, галактически это внедряем, но иногда и Отец вызывает, и говорит: «Ты Галактику там укрепи, потому что внешне там кто-то хочет залететь, ты же написал «Частная территория», охраняй. Границы не дачного участка, а галактического участка Метагалактики Фа, как одного из участков многих десяток и сотен тысяч Галактик, входящих в одну из 64-х Метагалактик Метагалактики Фа.

И Аватар Мира – это тот, кто в этом разбирается *(смеётся)*.

Вы сейчас чувствуете безмолвие. Причём, я сейчас ничего нового не рассказываю, я пока начинаю утюжить старое, так сказать «П-шь, п-шь, п-ш-шь», – по старым распоряжениям. «П-шь, п-шь, ш-шь», – утюжить в смысле. Я прохожусь, что мы делаем все последние годы. Понятно.

Это Аватар Мира, это ваша специальность.

Вначале мы вспоминаем всё старое, что должно уже работать давно и надолго, а потом будем проходить новое. Ну, как бы, если мы это старое не вспомним, стыдно в новое без этого войти, хотя бы вспомнить и трудиться на эту тему надо обязательно. Это одна из наших обязанностей, господа Служащие ИВДИВО – профессия. И рост у вас будет бешеный только потому, что вы будете внутри расширяться на это.

Пример, который был сейчас в Новосибирске. Еду через аэропорт, там меня везли, там рассказали ситуацию, что одна Служащая как-то странно себя ведёт. И все правильно оценили, что у неё избыток Огня внутри, внешне она бешенеет от своих качеств, ну, там грубит, там всё было нормально. И она не может никак с этим Огнём справиться. Владыка подтвердил, что это так, объяснил в каком теле она опухла от Огня, и на физике побежали все её «лучшие» качества. Ну, там у человека какая-нибудь ситуация случилась, его заклинило, и психует просто ходит.

Ну, я и сказал: «Опухла от Огня». Ну, и все: «Да, да, да, да! От огня опухла». Теперь я перевожу на язык Аватара Мира: «Опухла от Огня в границах Галактики?» Правда, уже не совмещается? Ну, или просто: опухла от Огня в границах Планеты? Что у неё Огня хватает на семь миллиардов жителей? Правда, уже тоже кажется, вот, бред какой-то. Ну, по Планете ещё ладно. Опухла от Огня в границах Солнечной Системы? Уже сразу понятно, что полный бред. Опухнуть некуда, там Огня валом надо. Опухла от Огня в четырёх тысячах Реальностей? Та, явно у неё столько Частей не работает.

И у нас не у всех столько работает, по нормальному если взять. Нет, потенциально они есть. Но «есть» и «работают» – это разные вещи, правда? Некоторые говорят: «У меня Части есть». Я говорю: «Молодец, счёт в банке открыт ИВДИВном Частей 4096, но пользоваться можешь пятью Частями. Весь остальной счёт-депозит, которым пользоваться нельзя, пока не наработаю Части», – я уже так перевожу, всем становится понятно.

Вопрос не что: сколько у тебя Частей есть, или мы их стяжали, а сколькими ты пользуешься. Да, у меня дома, знаете, сколько костюмов висит, шучу, но пользуюсь сейчас одним, потому что всё остальное напялить не могу, костюм мешает. Это мы так Частями пользуемся. Ну, это старый анекдот: «Главное, чтоб костюмчик сидел». Дамы понимают, что платьев и юбок, ну, явно две, три, четыре есть, но мы ж не всеми сразу пользуемся. У кого десятки есть, всё нормально, не всеми же сразу пользуются. Некоторые не знают, как ими пользоваться. А зачем купили? «А купалось», – мне одна сказала. Я говорю: «Как, как?» «Ой, купилось». Я говорю: «Так ты купалась в покупках?» И вот вы купаетесь в стяжаниях, ну, потом не знаете когда это одеть, потому, что слишком много, но так нравилось покупать в тот момент, когда покупали. Так вот психология, это так забыл там, в общем, вечных покупок.

*(Из зала не разборчиво.)*

Да! Там уже медицинский термин, если что хочется всё купить, но не знаешь, когда одеть. Новый вид психологических расслаблений – много купить, общество приучило. Раньше было много съесть, ещё до этого было много выпить, ещё до этого ещё что-нибудь было много, главное, что много, и психикой расслабляешься.

Так вот, если вертикаль 4096-ти Реальностей бы у этой служащей была, она б никогда от Огня не опухла, потому что Огонь распределяя на 30 триллионов, на 20 триллионов – у тебя столько Огня явно не будет. Огонь распределяя по границам Млечного Пути – да, ты никогда не опухнешь от Огня, его всегда будет не хватать.

А мне всегда нравится: «Наше подразделение. Фух… – москвичи мне сообщают. – Прошёл Ипостасный Синтез, и до сих пор не может усвоить Огонь». Краснодарцы два года усваивали Огонь и трудились, чтобы его усвоить. Знаете почему? Потому что в их головах Огонь Синтеза стоял по границам Москвы или Краснодара. В Москве по МКАДу стоит, это кольцевая дорога, вокруг кольцо, у краснодарцев также стоит. И я всё жду, когда они Огонь распределят по всей Планете, потому, что граница это сфера вокруг Планеты. На всю Планету там Огня тоже будет много. Вдруг они вспомнят, что есть граница вокруг Солнечной Системы, потому что Огонь в ваши головы идёт по тем границам, которые у вас там стоят.

Если вы сейчас вошли в этот Синтез, 72-й, а в голове у вас границы Екатеринбурга, то Огонь Аватара Мира идут по границам Екатеринбурга: вот там въезд в аэропорт и выезд в лес с другой стороны, ну, вы поняли меня, екатеринбуржцы. Но я в ту сторону не ездил, я просто вашу границу видел в Духе: «И-и-я! И Огонь идёт, и-и-я!» – Аватар Мира екатеринбуржского. А подразделение-то ого-го – 16 тысяч, м-мм!!! Некоторые даже цифру выучить не могут, много пять цифр, ну, триста какое-то. Я там проверяю, все ли вспомнят цифру, 16300 я назову, а дальше вы, чтобы вы поняли, что я знаю где. Ну, 320 минус 6, кто забыл, как это считается, 320 хотя бы помещается, на седьмой шаг, минус 6, плюс 1, добавлю. А, не поняли, как это считается. Ну, минус 7, так будет легче, просто чётное число должно быть. Вообще запутал, правда?

*(Из зала: – Да.)*

М-м-м. «Что ты сказал, вообще бред какой-то». Ну, в общем, это я пошутил с вами. Вы увидели? И мне нужно, чтоб вы сейчас Аватаром Мира, расширились по границам Планеты – мало, Солнечной Системы – мало. Меня Папа вызвал, сказал: «Галактику охранять». Минимум Галактику. Я пытался ваше мышление расширить на следующую границу, ну, чтоб вы или вспомнили, или у меня в Огне Синтеза Владыки сказанулась четвёртая граница. Эта зараза не сказанулась, то есть, мы, как настоящие пятирасы, спокойно мыслим Галактикой и с трудом мыслим Метагалактикой, потому, что следующая граница Метагалактическая, к сожалению, тут даже, ну, в принципе даже, Галактикой мыслить нормально.

Чтоб было понятно, почему мы пятирасы. У нас есть газета из Улан-Удэ, где, когда взяли интервью у наших, и они сказали, что у них Метагалактический Центр, написали «Межгалактический Центр» журналисты. А когда в Москве в одном Министерстве наши подали документы, их так и записали: Межгалактические документы. «Метагалактические» написать не могут, вот не пишется. Вот здесь видится «Метагалактические», а переписать, как в первом классе правильно... Потом долго искали, где эти документы «Межгалактические», потому, что на папке написано правильно «Метагалактические», а у них в журнале «Межгалактические», и они думали, что это не та папка.

Представляете, какое расширение мышления было у специалистов. А у нас же Метагалактические Центры и в налоговые подают документы, и там и мы приучаем этих специалистов выговаривать слово не Галактика *(говорит, ломая язык)*, где в пятой расе, а Метагалактика. И они зависают вот так. Не «Межгалактика», «Метагалактика», и думают, где это. Потому, что Галактика – понятно, между Галактиками – понятно, а Метагалактика. Не-не, только астрономы знают, у них всё нормально, говоришь: «Метагалактика», они даже скажут цифры, там всё, у них нормально в науке Астрономии. А у всех остальных это странное слово: «Ме-Метагалактика». Я не шучу. Я просто видел в глазах, когда к одному доктору наук зашёл: «А вы чем занимаетесь?» – «Да, у нас там Метагалактическая Гражданская Конфедерация». Гражданская Конфедерация ему даже… Он «Метагалактическая» выучивал. Вы-учи-вал. Я его успокоил: «Астрономы меня поймут». – «А! Так вы из этих!» Я говорю: «Нет. Не из этих, но я об их терминах». Тут он вообще завис. Я говорю: «Мы о Метагалактике – только гуманитарно, а астрономы – вещественно». – «Ну, вы даёте. И вас понимают?» Я говорю: «Как вы». После этого мы начали нормально общаться. Он засмеялся. Но до этого он чувствовал себя светилом. И вдруг понял, что на одно слово он светить не может. И это слово «Метагалактика». Вот вы сейчас такие же. Посмеялись? Вы такие же. Границы Галактики можем взять, а дальше нет.

Не, слово «Метагалактика» у нас, мы хотя бы выучили. Нормально. Сами найдёте Распоряжение, где написаны границы, там по пунктам. У нас было много границ. Мы их сократили на много, но даже их вы не выучили. Ну, чтоб легче было. Было 25, стало меньше. Так на всякий случай, чтобы вы поняли, что я помню. Меньше, потому что, чтобы вы их выучили, но как бы, не выучили.

Поэтому, пожалуйста, у нас сейчас Аватар Мира – это обязательное условие. Потому что Аватар Мира – это не тот, когда вы «напялили» название – вот тут «Аватар Мира». Не имеет значения. Форму стяжаем – не будет работать. Нужны границы. У вас минимальные границы – Галактика. Причём это сложные границы для вас. Минимальные для этого Синтеза, и для вас сложно, потому что вы мыслите границами «бурга». Ну, бург – это город, или бургер, который вы съели вчера. Бург. Границами города. Понятно?

А надо: город – Планета – Солнечная система – Галактика. И слово Галактика вы понимаете, но, если я спрошу, представьте диск, о котором я три раза говорил, и большинство не смогло вспомнить эту картинку очень известную в интернете, диск Млечного Пути. Поэтому, извините, граница хотя бы Галактики. Ну, тем более Отец вызывал, сказал: «Надо там огонька подбавить». Ну, как бы из других Галактик, если залетают, они несут свою материю, она нам иногда вредна, то есть, здесь вопрос не физической Реальности, а 4096-и. **И первый Мир устанавливаем, ниже нельзя, – я вам просто сочувствую, – на 4096 Реальностей. То есть, у нас сфера на 4096 Высоких Цельных Реальностей галактически.**

Знаете, на сколько группа способна сейчас из 4096-и? Кто скажет, на сколько группа вертикально способна? Сейчас будете смеяться. Вы способны всё чётко по правилам. На 256. Знаете, почему? Ну, Иерархов же 256. Причём это хорошая способность. Хорошо, что не на три. Я просто вертикаль начал тянуть. 256 дошли. В общем, как младенцы на 256 Частей остановились. А остальные 3824 мы не трогаем. Или 3840 мы не трогаем вообще. Это мы за 256 поднялись *(изображает)*, ещё на 10-14 позиций. А надо 4096. И на это надо тренироваться, господа Аватары Мира. Это наша специальность.

Вы скажете, зачем тренироваться? Вы знаете, солдат заставляют каждый день бегать. Не потому что бы им делать нечего, а чтоб форму не потеряли, в случае чего в любой момент должно помочь. Значит, вы должны каждый день, что? Бегать. Не для того, чтобы делать нечего, а, чтобы мы форму не потеряли. А вы её потеряли. У меня лет десять назад группа спокойно ходила за тысячу Реальностей, далеко не Профессионального Синтеза. Мы очень давно эту тему не вспоминали. Но Отец вызвал, сказал: «Границы Галактики». Папа говорит два слова, ты должен понять больше. Папа вкладывает больше. Вот я вам сейчас рассказывал из двух слов Папы. Усилить Огонь границы Метагалактики, то есть, там дырки образовались. Огня мало. Но я один сделал. Что такое – я один? Что такое – мы вдвоём Главы ИВДИВО. Нужна команда. Ну, мы с Владыкой решили, что на Профсинтезе мы вас замучаем этой границей. При этом она третья из множества.

# Вертикальные границы деятельности Аватара Мира

Ну, и напоследок. И мы идём в первую практику. Сейчас, пожалуйста, не выходим. Аватар Мира к границе Галактики – это вширь. Вертикально сколько границ должен иметь? Сегодня. Это новое, что я вам сейчас скажу. Поэтому мы сейчас пойдём даже стяжать это. *(Шёпот в зале. Пародирует, изображая шипение.)* Говорят, змеи давно ушли с планеты, разумные, но иногда я их на Синтезе слышу *(говорит шёпотом)*.

Четыре Мира. То есть, вертикально, как Аватар Мира, вы должны быть способны держать границы в четырёх Мирах. Я подчёркиваю, гра-ни-цы. А, чтобы вы не думали, что это сумасшествие, напоминаю, что Отец недавно в этом году, ну, плюс-минус, ввёл в наши Части четыре Мировых Тела. Это значит, что каждая Часть должна держать границы собственного Мира: Физическое Мировое – на 4096, Тонкое Мировое – на 8112, ну, кто не помнит, Метагалактическое Тело – на 12288 от физики, и Синтезное – на 16384.

Но мы сейчас будем стяжать не четыре границы вертикально вверх, а 12.

# Применять слово «восхождение» вредно – это солнечная привычка

Внимание, вы на первую способны. Мы её установим жёстко как базу Синтеза. Остальные не имею права. Это насилие над вами. Ваши Тонкие Тела не сильно дееспособны, потому что на 8112 они не дееспособны, потому что они все в Синтезе. *(Говорит невнятно)*. Все во внутренней работе, все преображаются, когда вокруг тыщи преображаются, якобы что-то делают на практиках, но не способны расшириться на 8192. Вот такая болтовня Тонких тел продолжается уже много лет. Но они это не знают, что они работают, восходят много лет, много лет. Вот они говорят, что они восходят. Неправильно всё восходят. Потому что они считают, что они правильно восходят. Потому что они правильно восходят, потому что они считают, что они правильно восходят. Но реально ничего не делают, потому что ничего восходят. Потому что, если они восходят, они ничего не делают *(говорит вяло, забалтываясь)*.

Знаете, солнце взошло – восход. Вечером зашло – заход. Главное дело, оно знает, что восходит, но стесняется говорить, что вечером заходит. И как белка в колесе, взошло – зашло, взошло – зашло. Солнце отражает по границам Солнечной системы. Поэтому я иногда против слово «восхождение». Потому что вечером обязательно будет захождение.

И с одной стороны для пятой расы – нормально, уже сколько раз объяснял, на меня даже обижаются: «Чё, ты, восхождение не трогаешь! Не трогай восхождение! Это наше всё!»

Только вы забываете, что в пятой расе вершина посвящений – это солнечные посвящения. И в солнечных посвящениях восход и заход – отсюда восхождение Солнца, солнечные посвящения, и заход, но все не говорили, но подразумевали – это нормально, потому что границы мысли были солнечные.

А теперь я скажу: «Восход Метагалактики!» И вы потеряетесь. Где вы в Метагалактике восходите? Как это видно на нашей Планете? А заход Метагалактики – вообще будет полный дзен, потому что восход-заход солнца у нас в голове есть. Слово «восхождение» – это не дальше солнечных посвящений, а они у нас отменены. Но я продолжаю бороться со Служащими, которые упорно говорят: «Дурак Сердюк! Выдумал, отменил восхождение – какая-то реализация там – ничё не поймёшь. Нормально мы живём – восходим мы».

Хотя это не «дурак Сердюк» выдумал, это Владыка установил – Кут Хуми. И Отец так утвердил. Просто, объяснить сложно. Вам, как Аватарам Мира – могу.

Слово «восхождение» идёт не дальше восхода солнца! Но запомните: восход всегда заканчивается закатом, заходом. Поэтому, если вы употребляете «восхождение», то вы должны знать, что у вас обязательно, сразу же, включается «захождение». Не «нисхождение», а «захождение». Это ходить по кругу! Почти сумашествие!

Захождение – это, когда иду и думаю: «Где ж дорога? *(Ходит по кругу, смех в зале.)* Потому что, зайти – я не знаю куда, но вот я это – захожу! Но я в пути! Понимаете? Главное ж процесс! Я в пути, у меня захождение! А потом когда-нибудь восхождение! Восхожу». *(Изображает человека, плохо стоящего на ногах.)*

И вы даже не видите, что ваше Тонкое Тело так мучается тем, что вы не отменяете дикое слово «Восхождение». Периодически и в документах, и в распоряжениях, я его употребляю потому что, ну, как бы… Видят слово «восхождение» – и сразу чувствуют, что здесь вот ученически всё в порядке. Не видят слово «восхождение» – как не включается ничего и думают: «Это не от Иерархии просто».

Потому что, все привыкли к слову «восхождение». Привычка! На самом деле это солнечная привычка – «восход» и «заход».

Я шучу специально, чтобы вы на границы Галактики вышли. Галактика не «восходит» и не «заходит». Она диском крутится. Чувствуете разницу? В смысле: «хочешь жить умей вертеться!» Вот это мысль Аватара Мира! В других специальностях такой профессионализации нет. У Аватара Мира – есть. Может быть они простенькие мысли, но мы это не делаем! Вопрос не в простеньких мыслях, вопрос в тренировке наших Мировых Тел, которые должны вертикаль держать на всю Метагалактику.

# 12 вертикальных границ Аватара Мира

Но мы будем стяжать не четыре границы по Мирам – мы их будем стяжать, а двенадцать границ, где четыре – по мирам… Пятая граница?.. Это новое, честно скажу «новое» – ну, у нас же новый Синтез, и у нас Синтез раз в два года, поэтому стяжать с вами старое это… Я вас просто подводил этот час к восьми новым границам. Четыре из них ста… Ну, для вас тоже новые, но для меня – старые, по Мирам. Это не те границы, что описаны в распоряжении – это другое. Это не совсем Мировые границы, но это новые границы ИВДИВО – вертикаль. Это я уже подсказал.

Кто догадался? Не слышу!

*(Из зала: – Эволюции.)*

«Эволюции» *(говорит с иронией).* Эволюции входят в четыре Мира. И заканчиваются четвёртым Миром, Синтезным. Все эволюции. Чувствуете вы как… мыслите, как люди: «Эволюции *(говорит с иронией)*!» Это у людей: Эволюция берёт за задницу и тянет по природе… О! Извините. Развивает-с-с. Это мы так с детьми разговариваем, поэтому эволюции с нами, как с детьми, также разговаривают.

Границы Посвящённого – выше Синтезного Мира плюс 2048 – пятые. Грани… О! Вы всё поняли. Умные уже поняли.

Границы Служащего – плюс Начала Творения, 4096 – 2048 плюс 2048.

Потом границы Ипостаси, границы…

И границы Аватара. О-о-о-о! А вы – Аватар Мира – аж, одиннадцатые. 16384 минус 2048, даже боюсь спросить, сколько это? Ну, в общем, 14336 – это границы Аватара, нет? Ну, 2048, 84 минус 48 – 36, нет? Наверное, 36, потому что 16 минус 2 – 14, а 384 минус 48 это 336.

Границы Аватара на 14336 новые, **вертикально** я имею в виду. Ребята, в Распоряжениях горизонтальные границы: Галактика и там пошли шире. А я вам сейчас говорю о вертикальных границах – четыре Мира плюс 16384 Высокие Цельности. И ИВДИВО теперь на 16384-й Высокой Цельности или на 32768-й позиции.

Почему? Потому, что вышли все Распоряжения, что каждая Часть на 32768. Пока они не вышли на этой неделе, мы месяц со Служащими готовили эти документы, два раза их переделывая, Владыка не принимал. Так что команде, которая делала, большое спасибо! Очень большое спасибо, это было очень сложно сделать. На этой неделе мы их выпустили, смогли. Я серьёзно, мы с трудом это пристроили, нашей информационной службой. Там очень много переделок было в каждом документе из 192-х, а надо было расширить до 256-ти.

То есть, раньше было 192 Части, а теперь все 256 отдельными Распоряжениями опубликованы, и в каждой Части по 32768 позиций. Но мы делим всё равно на Высокие Цельные Реальности, потому что это Метагалактики и Высокие Цельности, потому что это ИВДИВО, это Огонь и Материя для нас теперь, Метагалактика – это Материя. Поэтому у нас всё по 16384, но вместе это 32768, новый головняк.

А почему нельзя назвать одинаково? А потому, что каждая Высокая Цельность включает в себя все Высокие Цельные Реальности Метагалактики Фа. Вы ж помните, что вся Метагалактика Фа помещается в первую Высокую Цельность – стандарт. Значит, во всех последующих Высоких Цельностях что? – Другие Метагалактики типа Метагалактики Фа с другими биологическими представителями типа нас в Метагалактике Фа.

А то мне один письмо тут интеллектуал в виде женщины засылал и мучил меня: «Продлите мерности выше, не чувствую мерности по Высоким Цельностям, должно быть 32000 мерностей, мне Учитель это сказал,в смысле Владыка, в смысле Аватар. Вы что не видите, что мерностей больше, чем я вижу».

Пришлось долго и нудно ей описывать, что Высокие Цельности включают Высокие Цельные Реальности, мерности только в Материи по Высоким Цельным Реальностям. В Высоких Цельностях мерности внутри по Высоким Цельным Реальностям в каждой Высокой Цельности. Но это уже соседние Метагалактики типа Метагалактики Фа, а всё вместе – это ИВДИВО, а мы с вами – Служащие ИВДИВО.

Потом она перестала меня мучить, не взяв масштаб Высоких Цельностей, но поняв, что всё внутри прячется.

Я, на всякий случай, сообщаю, вдруг кому-то тут головняк впихнут сверху сушняги, которые не могут так расшириться и лопаются от ужаса широты. Некоторые говорят: «Зачем такая широта?» Любая сушняга лопается от широты, если не может её освоить, вы становитесь чистенькими без сущностей. Серьёзно, один из законов защиты – называется расширение. Когда в 5 расе ученикам сказали: «Расширяйте сознание», – это началась борьба с сушнягами, при расширенном сознании она в тебя войти не может, не помещается, расшириться не может и лопается. Так знаете, входит в ученика: «А! Бах!» Потому, что у него сознание шире, чем она может взять границы. Это мы так учеников защищали от крутых сушняг, которые привыкли общаться с человеком, но не с учеником. Один из видов защиты. Но расширение сознания – это всё другое.

Итак, у нас 4 границы по Мирам плюс четыре, 8 границ – видите: «четыре», пока до Ипостаси дотянулись – плюс 8 границ по подготовкам. Но это границы вертикальные – 8 границ по Высоким Цельностям. Там нельзя сказать «по Мирам», потому что Миры внутри каждой Высокой Цельности, кто не сообразил. В каждой Высокой Цельности внутри 4 Мира, но мы их не трогаем, потому что это соседние Метагалактики, кто не понял, почему я сказал о Высоких Цельных Реальностях.

Но у нас есть границы Посвящённого – плюс 2048, границы Служащего – плюс 2048. Я буду так говорить, потому что, если я скажу плюс 2048, 4096, мы сразу съедем с темы. Пример, границы Ипостаси: плюс 2048 – 6072 (не 72, не 96, 48 на 3 – 120 и 24 – 144) – 6144. А потом границы Учителя – плюс 2048 – 8 тысяч, и считать мы не умеем, 192, – но эта цифра, хоть, известная. А потом границы Владыки: ещё плюс 2048 – 10 тысяч, 10 тысяч?.. 192 и 48 легко считается – 240. То есть, если я сейчас буду так говорить, я буду преподавать вам математику, неудобно как-то. Поэтому у нас будет просто: «границы Посвящённого». Главное, что у меня в голове это преподаётся. Кто хочет, считайте, я специально это рассказал. Если успеете, молодцы! У нас математики в зале есть, и астрономы есть, а все остальные – тянитесь к нам. Практика.

Это крайне серьёзная практика, это новые границы работы Аватара Мира – вертикальные. Горизонтальные мы устанавливаем по границам Галактики. Папа сказал её укрепить. Папа сказал – мы исполняем. Понятно, да?

Некоторым будет тяжело идти вверх, потому что вас вначале растянут вширь. Вицина видели на дороге? Это вы так вверх пойдёте по 12-ти выражениям. По бокам буду не я стоять, там посерьёзнее люди, как Аватары Синтеза: «А!» И весело легко вверх! Действуем! **Первая обязательная профессионализация Аватара Мира – границы**. Поэтому у Аватара Мира День пограничника... *(Смех в зале.)* Сколько дней пограничника у нас? – Двенадцать. Это вам не два, как по фильму. И это только вертикально 12, а если горизонтально посчитать, одни праздники.

# Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.Стяжание профессиональной подготовки Аватара Мира. Стяжание галактических границ действия каждому Подразделению ИВДИВО и каждому Служащему ИВДИВО. Стяжание ареала обитания каждого человека Планеты Земля по границам Галактики Млечного Пути. Установление границ вертикального развития каждого Человека Планеты, каждого Учителя, Владыки Синтеза, границ вертикального развития Аватара Мира

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтезом и Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь физически собою. Переходим в зал ИВДИВО 16320-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Служения.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 72(8)-й Профессиональный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося ввести каждого из нас и синтез нас в явление 72(8)-го Профессионального Синтеза ракурсом подготовки и переподготовки новой специальности Аватара Мира с трансляцией предыдущих профессиональных подготовок Мира в Аватара Мира явлением Синтеза Миров и всех границ деятельности ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем вхождение в профессиональную подготовку и переподготовку в специальность Аватара Мира явления Учителей Синтеза или Служащих ИВДИВО в соответствующем масштабе деятельности вертикально-горизонтально в целом, каждым из нас и синтезом нас, с установлением новых 8-ми границ Мировых масштабов внутренней активации каждого из нас 8-ю границами Высоких Цельностей ракурса деятельности Аватара Мира, от Посвящённого до Должностной Компетенции ИВДИВО в синтезе включаемые, в синтезе с четырьмя Мирами человеческой активности каждым из нас и синтезом нас. И установить базовую спецификацию на данный Синтез горизонтальных границ подготовки Аватара Мира галактически, решением Изначально Вышестоящего Отца по укреплению 3-й, Галактической границы действия Учителей и Владык Синтеза ИВДИВО из всех границ, более 12-ти, установленных в расширении ИВДИВО на сегодня, и с перспективой на освоение 64-х границ в дальнейшем, дополнительно к этим.*

*И проникаясь Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, расширяемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь до границ Галактики каждым из нас – в этом зале это не так широко – прося установить грань горизонтальной границы Галактически на этот день Синтеза, в укреплении Огня Галактических границ Млечного Пути каждым из нас, и развёртывания вертикальных границ каждого из нас до границ ИВДИВО вертикального синтеза 4-х Миров и 8-ми горизонтов Подготовок каждого из нас, включая Должностную Компетенцию ИВДИВО, границами ИВДИВО. И проникаемся данным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в его концентрации на каждом из нас, устанавливая границы фиксации Синтеза и Огня 72(8)-го Профессионального Синтеза этим, в реализации каждого из нас в профессии Аватара Мира и фиксации соответствующих возможностей каждому из нас этим.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем вхождение в 72(8)-й Профессиональный Синтез каждым из нас и синтезом нас, проникаясь данным Синтезом собою, возжигаясь 72(8)-м Профессиональным Синтезом каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 72(8)-го Профессионального Синтеза в данных границах синтезфизически собою соответствующей плотностью и концентрацией Синтеза. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем форму Владыки 72(8)-го Профессионального Синтеза, и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь в форму и реализацию Владыки 72(8)-го Профессионального Синтеза, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся Владыкой 72(8)-го Профессионального Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим установить первые базовые границы широты деятельности в стяжании Аватара Мира каждым из нас минимально галактическими, оттолкнувшись от традиции галактичности восприятия предыдущей эпохи в максимуме, и в укреплении Огнём галактической границы Галактики Млечного Пути нашей командой сегодняшним днём, развернуть из четырёх – 12 границ вертикальной организации Аватара Мира явлением новой 12-рицы Человека в 32768-рице его строения, с явлением четырёх границ Мирами и 8-ю границ Подготовками, включая Должностную Компетенцию ИВДИВО, как границу ИВДИВО 16384-ой Высокой Цельности и Изначально Вышестоящей Цельности в синтезе их в целом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление концентрации 72(8)-го Профессионального Синтеза*

*по границам Планеты – первый шаг,*

*в расширении, по границам Солнечной системы – второй шаг – расширяя границу Синтеза и Огня собою,*

*и по границам Галактики – третий шаг.*

*Прося в зале Изначально Вышестоящего Отца установить каждого из нас Сферой ИВДИВО каждого из нас физически минимально границами Метагалактики в постоянном взаимопроникновении Синтеза и Огня каждого из нас данным Синтезом и ночной подготовкой в физическое тело границы Галактики диском Млечного Пути, и более того, по границам Галактики Млечного Пути, с детализацией Солнечных границ и Планетарных границ при необходимости личной подготовки этим, но сферой границ Галактики Млечного Пути.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем шар Огня границ Галактики Млечного Пути, скомпактифицированных в ИВДИВО каждого из нас и одномоментно фиксированных границами Галактики Млечного Пути каждым из нас, как границ галактического ареала обитания Землян в синтезе всех звёзд, планет и любых иных объектов галактического выражения.*

*И стяжаем концентрацию и насыщенность 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца шаром Огня галактических явлений и границ каждому из нас, стяжая шар Синтеза 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в границах Галактики Млечного Пути первично шаром Синтеза в шар Огня ИВДИВО каждого из нас, скомпактифицированными границами Галактики вокруг каждого из нас и одномоментно выражением границ Галактики собою, синтезом микро и макро космических взаимодействий физической фиксации Аватара Мира горизонтальной широтой каждого из нас. А также всех Учителей и Владык Синтеза ИВДИВО в минимальной фиксации этим, как в максимальной выраженности в предыдущей эпохе существования, от которой отталкиваясь, мы растём далее.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на шар Огня галактических границ 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаясь всем Синтезом микро-макро космических взаимодействий, и на шар Синтеза 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в шаре Огня границами Галактики Млечного Пути горизонтальным синтезом масштабов эманаций Синтеза, синтеза макро-микро космических взаимодействий каждого из нас шаром Синтеза в ИВДИВО каждого из нас, ростом Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца профессионально физически собою.*

*И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, пережигая Синтезом и Огнём всё несоответствующее новой эпохе ИВДИВО и Метагалактики Фа галактически, солнечно и планетарно шаром Огня Аватара Мира, устанавливающего новый Мир ареала обитания землян в горизонтальных масштабах первого шага границами Галактики Млечного Пути. И прося Изначально Вышестоящего Отца, установить минимальные границы действия любого подразделения ИВДИВО вокруг Галактики Млечного Пути с фиксацией границ Планеты Землян, как базовой сферы, входящей в данные границы территориальной широты каждого подразделения ИВДИВО, каждого Учителя и Владыки Синтеза ИВДИВО, постоянными самоорганизующими и воссоединёнными действиями первой границы Галактикой Млечного Пути любых эманаций Огня и Синтеза, любых самоорганизаций каждого Служащего ИВДИВО в перспективном росте профессиональной подготовки Аватара Мира и действующей профессиональной подготовки Аватара Мира каждым из нас, синтезом нас, всеми Служащими ИВДИВО, и роста Метагалактической Нации Землян этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, преображаясь двумя предыдущими Синтезами Огнём и Синтезом границ растущего Аватара Мира каждым из нас. И устанавливаем галактические границы действия каждому из нас и любому Подразделению ИВДИВО, в его взаимопроникновении Синтезом и Огнём явления Землян галактически границами Галактики Млечного Пути.*

*И фиксируем Синтез шаров Огня каждого из нас по границе Галактики Млечного Пути, с одномоментной компактификацией макро- микро- космическими взаимодействиями в Сфере ИВДИВО каждого из нас одномоментным Огнём 72(8)-го Профессионального Синтеза. И фиксируем границы 72(8)-го Профессионального Синтеза шаром Синтеза по границам Галактики Млечного Пути сферически одномоментной концентрацией шара Синтеза макро- микро- космическими взаимодействиями Сферой ИВДИВО каждого из нас. И развёртываемся фиксацией данного Синтеза физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца установить границы минимальной Физичности явления Подразделений ИВДИВО и Столпа Подразделения ИВДИВО, поддерживающего физические границы любого Подразделения ИВДИВО, минимально галактическими сферой границ Галактики Млечного Пути, которые являются максимальными в выражении предыдущей эпохи и минимальными базовыми физическими для новой эпохи существования каждого из нас Человеком Метагалактики Фа, с галактическим ареалом обитания Землян и соответствующей фиксацией галактических границ каждому землянину Планеты Земля.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 7 миллиардов 600 миллионов Синтезов галактической взаимоорганизации границ ареала жизненного существования Синтезом и Огнём, Духом и Волей, Светом и Мудростью, Энергией и Любовью, Субъядерностью и Творением, Формой и Созиданием, Содержанием и Репликацией, Полем и Жизнью каждого жителя Планеты Земля физическими границами сферы Галактики Млечного Пути, включая все объекты и любые иные виды реализаций и реализованности галактически каждому из нас и синтезу нас физически собою, включив данную широту в жизнь каждого землянина, как ныне живущего, так и далее воплощающегося в физическую жизнь, в синтезе всех Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа и первой Высокой Цельности ИВДИВО этим.*

*И синтезируясь с Хум, возжигаемся семью миллиардами шестиста миллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Мир Планеты Земля галактическими границами первого шага естественного ареала обитания пределов восприятия предыдущей эпохи и минимального базового физического восприятия и реализации новой эпохи сферой Галактики Млечного Пути, и второй границей – сферой Физической Метагалактики в последующем.*

*И возжигаясь 7-мью миллиардами 600-а миллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каждым из нас внутренне макро- микро- космической устойчивостью явлением космического Синтеза каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого человека Планеты Земля, имеющего или форму Подобия, или Образ содержания, соответственно, физически и Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа в синтезе, на данное минимальное физическое существование собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, в поддержке преображения Изначально Вышестоящим Отцом каждого землянина и всех землян в синтезе их, как физически реализованных, так и реализованных во всех Планах, Присутствиях, Реальностях всех видов Метагалактики Фа. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 108 Синтезов на данный момент, прося установить минимально физические границы Сферы каждого Подразделения ИВДИВО галактические, с включением планетарных и солнечных явлений в них, как часть, и завершить процессуальность закрытости Планеты и Солнечной Системы от Галактики деятельностью Подразделений ИВДИВО физически, с растворением границ Планеты Земля и Солнечной системы в галактических и установлением границ Планеты Земля по границам Метагалактики Фа с ареалом обитания границ каждого человека Планеты Земля по границам Галактики Млечного Пути физически минимально любым начинающим человеком.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 108 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 108-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, расширяя границы 108-ми Подразделений до границ Галактики, и устанавливая их там нашей фиксацией растущего Аватара Мира этим. Устанавливая новый Мир минимальной физичности галактических реализаций для Землян и Подразделений ИВДИВО ракурсом традиционности вершины явления итогов предыдущей эпохи каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И развёртываясь данным, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 12 вертикальных границ развития Аватара Мира и каждого Учителя и Владыки Синтеза ИВДИВО явлением 12-ти границ вертикальных действий и взаимодействий реализации ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем первые границы Физического Мира 4096-ю Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа.*

*Стяжаем вторые границы Тонкого Мира 8192-мя Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа.*

*Стяжаем третьи границы Метагалактического Мира 12288-ю Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа.*

*И четвёртые границы Синтезного Мира 16384-мя, 16384-мя Высокими Цельными Реальностями Синтезного Мира Метагалактики Фа явления 16384-рицы каждого землянина физически автоматически собою, в физических границах галактического ареала обитания, горизонтально, и 4-х Миров вертикальной координации развития 4-х Миров 4-х границ 16384-ричности Человека всех видов, 16384-х Высоких Цельных Реальностей границами 4-х Миров в Метагалактическом Синтезе каждого.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 вертикальные границы 4-х Миров Метагалактики Фа 16384-рицы Метагалактического Синтеза каждого человека Земли, землянина, в минимальных галактических границах физического существования каждого. С последующим расширением на Метагалактические физические границы осуществления Человека Метагалактики Фа каждым физически собою.*

*И возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на четыре вертикальные границы 4-х Миров, с установлением базы явления профессии Аватара Мира синтезом 4-х Миров Метагалактики Фа каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 7 миллиардов 600 миллионов Синтезов явления 4-х Миров Метагалактикой Фа 16384-рицы, прося установить вертикальное развитие каждого Человека Планеты Земля, землянина, 4-мя Мирами Метагалактики Фа 16384-х Высоких Цельных Реальностей 16384-рицы Человека – землянина собою, явлением всех видов Человека, в реализации вертикальных границ 4-х Миров с базовыми физическими границами Галактики синтеза вертикальных границ 4-х Миров каждому Человеку – землянину физически собою, преображением каждого из нас и синтеза нас этим.*

*И возжигаясь 7-ю миллиардами 600-а миллионами Синтезов, преображаемся ими, устанавливая границы 4-х Миров каждым из нас и синтезом нас в синтезе со всеми человеками Земли, землянами, собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом явлением Учителей, Владык Синтеза ИВДИВО собою, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8 новых вертикальных границ явления Подготовок Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем границы 2048-ми Цельностей Прав Созидания с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями,*

*4096-ти Высоких Цельностей границы Начал Творения с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями, в синтезе их,*

*с 6144-мя Высокими Цельностями Синтезностей Любви с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями в синтезе их.*

*Стяжаем четвёртые границы Совершенств Мудрости 8192-мя Высокими Цельностями с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями каждым из нас.*

*Стяжаем пятые границы Иерархизации Воли 10240-а Высокими Цельностями с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями в синтезе их.*

*Стяжаем пятые границы Иерархизации Воли 12288-ми Высоких Цельностей с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями каждым из нас.*

*Ещё раз, стяжаем границы Иерархизации Воли 10288 Высоких Цельностей с 16384-мя Высокими Цельными реальностями в синтезе их. Пятые границы явления Подготовок ИВДИВО.*

*Стяжаем шестые границы Ивдивости Синтеза на 12288 Высоких Цельностей с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями в синтезе их.*

*Стяжаем седьмые границы Прасинтезной Компетенции на 14336 Высоких Цельностей с 16384-мя Высокими Цельными Реальностями в синтезе их.*

*И стяжаем восьмые границы Должностной Компетенции ИВДИВО явлением Изначально Вышестоящих Синтезов 16384-мя Высокими Цельностями и 16384-мя Высокими Цельными Реальностями в синтезе их.*

*Прося установить*

*границы Посвящений Правами Созидания,*

*границы Статусов Началами Творения,*

*границы Творящего Синтеза Синтезностями Любви,*

*границы Синтезностей Совершенствами Мудрости,*

*границы Полномочий Совершенств Иерархизациями Воли,*

*границы Иерархизаций Ивдивостями Синтеза,*

*границы Ивдивостей Прасинтезными Компетенциями и*

*границы Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящими Синтезами 8-ми границ реализаций каждого из нас и синтеза нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас новыми 8-ю границами явления Подготовок ИВДИВО внутреннего Мира каждого из нас и внешней реализации каждого из нас Высокими Цельностями ИВДИВО физически собою. И установить масштаб Аватара Мира в 12-ти границах внутренней – внешней реализации каждого из нас и синтеза нас, и любого Служащего ИВДИВО, Учителя и Владыку Синтеза ИВДИВО, соответственно.*

*И возжигаясь 8-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая 12 границ вертикальной организации Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в профессию Аватара Мира данными вертикально-горизонтальными границами каждого из нас и синтеза нас физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая данные фиксации физически собою и преображаясь ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, развёртываясь физически этим. Эманируем в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург с расширением Подразделения ИВДИВО в явлении 16314-ти Высоких Цельностей ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в Подразделение ИВДИВО Североуральск, пока без расширения, пока идёт фиксация вся на Екатеринбург, в дальнейшем расширимся. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Одна из задач Аватара Мира – преображаясь самому границами, преображать этим всех

Североуральск, вы, пожалуйста, не расстраивайтесь, нам надо сейчас из Екатеринбурга зафиксировать – 16314-я Высокая Цельность, потому что вы так тоже больше возьмёте, ну, Вышестоящие Цельности, а потом мы вернёмся к вашей фиксации Высоких Цельностей. Но ИВДИВО Североуральск, естественно, начинает фиксацию. Мы-то в Екатеринбурге находимся, здесь фиксация чётко стоит. А на ваш город надо ещё это зафиксировать. Сразу это не получается.

Значит, практика сложная, может быть в голове слегка весело. Всё нормально, даже кружение головы может быть. Извиняйте, вы теперь понимаете нашу с вами подготовку. Обращаю внимание, что мы физически по Галактике Синтез и Огонь зафиксировали Шарами. Выше уже не смогли.

А нам надо было ещё Шары Синтеза и Огня стяжать в каждой из вертикалей. Обращаю внимание, что когда мы говорили по Мирам Метагалактики, было всё плотно и хорошо, ушли в Высокие Цельности и голова сказала: «О, Господи!» Хотя в принципе, просто якобы слова, а на самом деле от этого мозг сейчас в шоке.

Поэтому **одна из задач Аватара Мира – преображаясь самому границами, преображать этим всех.** Мы начали это делать. То есть, мы фактически, устанавливаем сейчас новые границы деятельности Посвящённых, Служащих и до Отца на Новую Эпоху внутренне. То есть, это потенциал тех Прав Созидания, которые в концентрации будут фиксироваться в Посвящения каждого Посвящённого. Понимаете, есть такая тонкость: вот мы получаем Посвящение, оно состоит из Прав Созидания. И есть такой момент: размер тоже имеет значение – границы фиксации Огня этого Права Созидания. И одно дело наше Тело, а другое дело – вся Метагалактика Фа. А чтобы Права Созидания действовали на всю Метагалактику Фа, границы Прав Созидания должны быть над Метагалактикой Фа.

# Аватар Мира должен разбираться в масштабах деятельности

Значит, каждый Посвящённый, который будет получать в дальнейшем после этой практики, не до неё, любое Посвящение с любым Правом Созидания внутри Посвящения, будет в этом Праве Созидания иметь концентрацию Огня и Синтеза на… *(Звучит мелодия телефона.)* Вот именно так! – на границу Метагалактики Фа плюс 2048 сверху. Ну, слово 2048 там, от самой Метагалактики Фа, где 1-я Высокая Цельность, до 2048 Высокой Цельности. Понятно, да? Ну, вот в этом потенциале 2048-ми вариантов, то есть, каждое Право Созидания, а таких Прав Созидания в одном Посвящении может быть, ну, где-то 16384 стандартно, так база всё-таки у нас, такое количество у Человека. И вот здесь получается смысл, что если Человек 16384-ричен, то и Прав Созидания в каждом Посвящении 16384. То есть, количество тоже имеет значение. Для примера. Прав в Посвящениях предыдущих эпох, было, аж, 7. Я даже не шучу. Для 1-го Посвящения, аж, 4, для Архата – аж, 7, для Адепта – аж, 8. У нас сейчас – аж, 16384. Чтоб вы не думали, что я иллюзирую, я напомню, что я один из Учителей предыдущей эпохи. Их там было 49, чтоб не было иллюзий тоже. Но всё-таки я в эту цифру вхожу. Всего лишь 49. Так вот, чтоб… прошлое, оно прошло. Понятно, да? Поэтому, я очень точно знаю, что говорю, а то мне иногда не верят и говорят: «Да, ты чего, 4 права?» Да, европейцы до сих пор бьются за права человека – одно Право. Ну, давайте вот, так, логически подумаем, это одно право у человека – быть Человеком! Это права Человека. Ну, там список прав, может быть какой угодно. Но, на самом деле – это одно Право со списком прав внутри. Это не разные права. Права даётся по количеству Материи, а не по болтовне на эту тему.

То есть, не надо путать юридически права и Права в Материи, так понятно, да? Поэтому, на самом деле, масштаб даже Посвящённого, которой мы закладываем такой базой Человека, сумасшедший по отношению к правам предыдущей эпохи. По-другому скажу: 4 права вертикально – посвящённого, ученика солнечного – давали в каждом из них 4 права горизонтально. Ничего не напоминает? 16 прав! Поэтому у нас было 16 Синтезов с самого начала. Отражение ученика солнечного – 4-й план, 4 плана, 4 права и 4 права каждого плана – матрица 4 на 4, мы её даже в Синтезе проходили. Только, только сейчас, через 18 лет мы эту тайну вам рассказать можем, поэтому у нас первый базовый курс 16 Синтезов по правам учеников 5-й расы солнечных. А то некоторые мучаются, почему 16 Синтезов? Не 12? Не 20? Прав больше не было. А говорить о том, что к нам на Синтез все приходят ученики солнечные, это смешить население Планеты. Они, конечно, называют себя учениками, ученики солнечные, это второе… подготовка. Есть ещё ученики планетарные, у них ещё хитрее, у них 2 вида Материи: 2 права и 2 права по горизонту, то есть 4 права, для сравнения, таких больше, матрицу 4 на 4 мы больше знаем, Троицы с четвёртым вариантом – Отца. 4 права, 4-рица – минимальная фиксация Отца Метагалактики. Права планетарных учеников.

Вот Аватары Мира должны в этом разбираться, поэтому я специально это рассказываю. Соответственно, для Архатов 7 планов, 7 прав по 7 в каждом, уже 49 прав. Поэтому, 49 прав Архата, это совсем не 16 прав Ученика. И масштаб их деятельности – б-ррр! сумасшедший! Я совершенно без шуток. У Адептов 8 прав, 8 планов и 8 прав на каждом плане – 64. Наша знаменитая матрица 64 на 64. Многие её до сих пор освоить не могут, из нас с вами. Ну, в смысле, даже 64 Части мы запомнить не можем где, это одна из вертикалей прав. Так, на всякий случай.

Это говорит о том, насколько у нас Адептов Солнечных нет в подготовке. Без обид, пожалуйста. Вы можете сейчас себя сами протестировать, вспомнив подряд 64 Части. Желательно не выучив, а чтоб они у вас включились. Вызубрить-то мы можем, хотя и вызубрить не всегда получается. И когда у вас получается вызубрить, даже вызубрить, у вас хотя бы 8 прав ракурса Адепта 5-й расы включается.

Поэтому мы вас действительно, тренируем метагалактически на 16384 Права Материи Метагалактики, где в каждом Праве по 16384 Прав. Помните, Кубы Созидания вокруг и внутри вашего здания каждого? Это об этом.

Я вам сейчас показал разницу Миров Адепта 5-й расы и скромного Учителя Синтеза 6-й, то есть вас. При этом вы не Адепты Солнечные 5-й расы. Извините, ну, в большинстве своём в зале. Я корректно выражусь, ну-у, ну, оно ж видно на голове, какие права у вас были в 5-й расе. Так, честно, без обид. Я не к тому, что я кого-то хочу там принизить. Ну, давайте, так вот, трезво оценивать самих себя. 64 Части как-то вот, не вздрогнули даже, когда я сказал – вздрогните! И отправил вам 64 Права. Они сказали: «Пф-ииф *(говорит расслабленно)*. Это ты чего сделал?! Ты чего сделал с нами? Мы так хорошо торчали метагалактически!»

А я вас солнечно взял так, п-ффф! и в заход отправил, а вы всё восходили, изучали. Знания здесь не помогут, эти Права должны были включиться в действие ваших 64-х Частей, подскажу. И некоторые из вас вспомнили и тут же получили 64 Права, так *(пришлёпнул)*. И некоторые Части сказали: «Бэ-э-э *(говорит тошнотно)*!» Ой, извините, не на кино будет сказано. Не взяли Право, потому что вспомнить мало, надо впитать Право из 64-х, 8 на 8. Так проверяется Адептство. Архатство так не проверяется, бесполезно, там хоть дубиной по голове – не войдёт. А в Адептство войдёт. Солнечность. Всё понятно, да? То есть, методы проверки простейшие, я вам сейчас рассказал. Как это делается неважно, это тренируется просто веками.

*(Звучит мелодия телефона.)* Да-а, вот, у учеников есть организованность. Я зашёл сюда, поставил авиарежим, и она в полёте, хотя почти из самолёта сюда.

*(Из зала: – Да, я тоже ставила.)*

Да, я знаю, что «уже ставила», выключила зараза такой режим. Тогда выключай. Хотя у меня однажды включился и выключенный. Я, вообще, не понял как, технически. Всяко бывает, сам такой. Поэтому сочувствую, но трудиться надо, выключение-включение, труд страшный: двумя пальцами нажать. Ладно. Понятно, да?

Поэтому, когда мы сейчас расширялись на 32768, от некоторых было ощущение, что вас чуть ли не тошнит. Без обид, групповое. То есть, мы ведь взаимопересекаемся друг с другом по ощущения, вот, что происходит, а это всего лишь расширение на 8 видов подготовок новой эпохи. Потому что чтобы получать Метагалактические Посвящения, надо стоять над. Понятно, да? Поэтому чтобы получать солнечные посвящения, надо хотя бы галактически мыслить. А планетарные посвящения – солнечно мыслить. Ну, так, всё наоборот. Значит, **чтобы получать Метагалактические Посвящения, надо за пределами Метагалактики мыслить – Высокими Цельностями.** А там же есть ещё Посвящения Изначально Вышестоящего Отца по Высоким Цельностям. И там надо вообще мыслить Изначально Вышестоящими Цельностями, но мы к этому ещё только идём. Вы меня поняли сейчас, чуть-чуть.

И вот мы вас сейчас довели до ручки нормальных Метагалактических Посвящений. Не «вааще», что ляпнуло, то и стало, а нормальных, где в любом Метагалактическом Посвящении должно быть минимум 16384 Права. Метагалактика такая маленькая.

Мы, конечно, могли взять Метагалактику масштабом поменьше, как мы начинали – на 64 присутствия, но и права у нас были бы на 64 присутствия, и наша биологическая развитость никого бы в Метагалактике этим масштабом не интересовала, в смысле бактерии терры Планеты Земля выползли в космос и называют себя людьми, имея всего лишь 64 присутственных права. Ну, как-то не масштабно, мы же должны там себя ощущать по-человечески.

И вот труд профессии Аватара Мира вот во всём том, что я сейчас сказал. А я пока сказал только о Правах, а там ещё Начала Творения, ну, все восемь, в общем. И вот поддержка вот этого расширения внутреннего и внешнего, это работа профессии Аватара Мира. Одной из наших профессий. Сложная работа, но очень нужная.

# Внутренняя тенденция Аватара Мира – Пробудитель Мира

Вы сейчас это всё почувствовали одной практикой. Мы специально это сделали одной практикой. Причём, эта простенькая практика считается для Аватаров Мира. Это Аватар всё-таки, это не… Кто там у нас был – Вершитель Мира? Или кто? Ну, так, я тут это, чтобы товарищи вспомнили. А то я сказал, что мы из предыдущих Мировых переходим в Аватара. И у некоторых мозги закисли. Кто был? Как был? У нас теперь Огонь Вершения у Аватаров Синтеза. Так что та профессия помогла нам войти в Огонь Вершения, Вершитель Мира. В Огонь Вершения вошли, профессия больше не нужна, и мы перешли на Аватара Мира. Когда была профессия Вершитель Мира, если вы вспомните Синтез, Огня Вершения у соответствующих Аватаров на «А», если вы вспомните их имена. Не вспомните, там полное: «А-а!» Вот не было этого Огня. Это я пошутил, но некоторые не вспомнили. У вас: «А-а!» Аватары Мира. Знание всё, не знание – ничто.

*(Из зала: – Виталий, по-моему, Держитель Мира.)*

«А по-моему, Держитель Мира». Но Держитель Мира и Вершитель Мира. Я не ошибся. Мы разрабатывали Огонь Вершения. Через Держителя Мира, как Вершителя Мира Будды. Потому что, чтобы держать Мир, надо этот Мир, что делать? Вершить. Но, нас так даже назвать не могли, потому, что мы вершить не можем. Мы только вирши иногда пишем. Ну так, на одном из наших языков Синтеза. Внешне – Держитель Мира, внутренне – Вершитель Мира. Продолжаем: внешне Аватар Мира, внутренне? Ну, Огонь Вершения у Вершения, там ниже, значит, что то повыше? Аватар Мира внутренне?

*(Из зала: – Отец Мира.)*

«Отец Мира» *(Смех в зале.)* Чувствуете, у нас сразу как попёрло? Аватара послали в плинтус, не став им даже. Уже Отцы. Отец, это вообще другая категория деятельности. Аватар Мира – это максимум внутренне. Это не следующий Держитель, Вершитель, а это какая-то спецификация из Огней. Ну, или Синтез Мира. Ну, с учётом того, что у вас две профессии здесь, дополнительно в должностной компетенции, Учение Синтеза и? *(Делает паузу, ждёт ответа из зала.)* И Метагалактическая Нация, то у них всего два Огня. Два Огня. Каких? Воля и Пробуждение. Соответственно вы или Воля Мира, что скорее всего не похоже, с учётом того, что голова кружится, а вот Пробудитель Мира, это о том самом. Так что внутренне вы – Пробуждающие Мир. Так корректнее будет сказано. Для Держителя Мира, мы были Вершащие Мир. Для Аватара Мира – мы Пробуждающие Мир. Я без шуток. Но такого названия официально нет, но внутри оно у Аватаров присутствует. Понятно, да? Это, так сказать, внутренняя тенденция Аватара Мира. И, вот, всё, что мы сейчас делали в практике и не делали, это теперь специализация Аватара Метагалактической Нации и его работа – прямая, тяжёлая, мрачная. Мрачная, потому что в подразделении категорически, амбициозные наши люди аж на четыре Права, пять Прав или шесть Прав в вертикальной Материи категорически будут не согласны с этой деятельностью, она у них будет вызывать непонимание: «Как же в голову войдут 16 тысяч Прав, если у меня, аж, пять Солнечных. 16 тысяч Прав Метагалактических у меня не помещаются». И совершенно не согласны с этой деятельностью. Это я не шучу, это я ёрничаю. Это у нас тут Служащие некоторые ходят и свои правила качают. Стоят и качают, качают, качают как правильно, потом как накачали, натворили, осталось только смыть, как в кабинках, то есть.

Некоторые в шоке на меня смотрят. Я фривольничаю, зато понятно становится. Мы раньше это не рассказывали, но как-то вот, не удобно было. А сейчас можно. У вас бешеное расширение, вас приземлять надо. Вас даже матом сейчас можно крыть, лишь бы вернулись на физику. У вас голова, во! В смысле материнским, я не матерюсь, но можно с Мамой связаться, она мне подскажет там несколько этажей. Не Мама, там у неё есть помощники, они умеют для таких же объясняться, изысканно, тремя буквами в разных вариантах и всем всё понятно. Дуб называется. *(Смеётся, смех в зале.)* Аватары, это же дуб, правда? И на пять букв могут изысканно в разных вариантах многоэтажно изъясняться. Огонь называется. О! Материнский язык сравниваем с Отцовским, да? О, ну, вы меня поняли. Вот так и дзенить будем. Зато голова, видите, приходит в порядок сразу, как показал всё, что нужно, и тело сразу пришло в себя.

Вот сложность в том, что мы сейчас расширяем Права из максимально Аватарских, в пятой расе, сколько было? Чувствуете как вы зависли? Не знаем пятую Расу. Солнечный Аватар имел Посвящения на каком плане? На одиннадцатом. Учителя на девятом, Владыки на десятом. Поэтому мы все назывались Служащими ИВДИВО, до последнего времени. Служащий – это одиннадцатый в 16-рице Отца, так, на всякий случай. Но чтобы у вас совмещались, как это всё у нас тут совмещается в ИВДИВО. И вот у Аватаров пятой Расы, я из них, чтобы не скучали. Одиннадцать Прав вертикальных до Атмы Солнечной и по одиннадцать Прав горизонтальных. Сколько всего? Ну, одиннадцать на одиннадцать – 121-но Право, да? Совсем другой Масштаб.

И вот мы так работали в пятой расе. Это максимальное количество Прав. Для сравнения – у нас с вами сейчас эталонных 256 Частей. Раза в два больше. Но многие из нас до 128-ми Частей в голове так дойти и не могут, потому что 121 Право раньше было только у Аватаров.

Я вам рассказываю это, потому что вы растущие Аватары Мира. И вы должны опираться на пятую расу, понимая, что было там. Понятно да, о чём?

А у Аватаров Планеты было поменьше – у них как раз было 64 права. Планетарные были ещё Аватары – это Аватар Планетарного Посвящения. Или чуть больше – 81, скорее всего. Ну, если Ученик на втором плане планетарном, то Аватар на каком? Это какое Посвящение? - Восьмое. Значит на девятом плане. Да? Нет? На восьмом плане? На девятом? Ну, где-то там. В общем, с традициями пятой расы вы не в курсе. Ну, и не нужно. Планетарные были отменены сразу же. Солнечные более-менее ещё действуют, как самые сильные. И то, они отменены, но уже вот...

Но наши ведь эзо-, экзо- и иные терики этим мучаются. Поэтому я об этом вспоминаю, чтоб вы имели трансляцию из тех, в это, и могли им это в глаза рассказывать. Если поймут, будут ходить на Синтез. Не поймут – утиль пятой расы. Причём, утиль – это для бывшей… в общем металлолом, кто не понял по-другому. Или старая мебель, которую иногда сдают в утиль, а иногда просто сжигают, чем мы сейчас по Галактике и занялись с вами – наш Огонь сейчас сжигает старые структуры Галактики. Так как мы установили новые границы ареала обитания. Это для вас – просто практика, а для некоторых галактических – тихий ужас. Физика уползла в Галактику, кранты просто.

Права действуют, 16384. Солнечных прав было максимум 121, Галактических прав было... Кто считать умеет? Солнечная система – 13, Астрал Галактики – 14, Ментал Галактики – 15-ый план, по отношению к Планете, понятно. В Галактике-то он третий был – манас. А по отношению к Планете – 15. Будди – 16, 16 Синтезов. Пробуждение Галактическое. Ну, так, на всякий случай, чтоб съассоциировать – Мир Галактический. Я рассказываю внутренний Мир Галактический, растущим Аватарам Мира.

И Атма Галактики – 17-й, по отношению к Планете. Значит Аватар Галактики – максимум 17 на 17 Прав каждому с 17-ти. Но это вам сложно будет посчитать, поэтому легче посчитать 16 – Владыка Галактики – на 16. 256 Базовых Частей у нас построены по Правам Галактики, владычески. А так как Владыка это человек, 17 на 17 – это Аватарски. Но Владыка – это развивающий Человека, поэтому мы для людей Планеты сейчас поставили границы по Галактике, потому что владыческая тенденция управления Человеком – Владыка занимается Человеком. Для самого неразвитого Человека любого племени, там, без всякого образования, минимально можно установить, максимально – по 5-й расе, иметь, минимально – по Галактике, в границах Галактики – 256 Прав Владыки Галактики, где Владыка занимается Человеком – в пятой расе.

Таких Владык вы не знали, а мы знаем. Они у нас служат в ИВДИВО, воплотились срочно, зная, что Отец сделает – умные. Я без шуток. Как минимум, одного Владыку Галактики знаю лично, официально. Не официальных пруд пруди. Каждый скажет: «Я! Я! Я!» Но это из палаты №6. В смысле: Монада неорганизованная, если перевести товарища Чехова на русский язык. А! Или – Монада бешеная. Всё якает, всё на себя тянет, а шесть, шесть – Монада, а сама не готова к этому.

# Со следующего месяца у служащих включается подготовка Учителя Синтеза

Вы, как Аватары Миров, должны это понимать, не понимаете – я вам сочувствую, всё равно понять придётся, потому что Аватары вам будут стучать по ночам. Я – днём, даже если я неприятен, ну, хотя бы днём. А вам будут стучать ночью. И вам принять-не принять будет нечем. Вам просто будут стучать, пока вы с этим не согласитесь.

А какая разница как расти? Днём – вот сейчас на Синтезе, или ночью? Ночью только считается, что приятней – вы ничего не помните днём. Жёсткость там выше. Я-то с вами на равных говорю, все растём. А там с вами будут говорить иерархически, не принял – по лбу, называется. Не внешне, там люди культурные, Огнём придавило так, что ты не знаешь, что делать и принимаешь.

А мы не давим, мы только рассказываем – вначале было Слово. Вы не пугайтесь, я вас ввожу в Аватара Мира. Некоторые говорят: «Это цинизм». Это не цинизм, это знания. У вас цинизм – это границы вашего знания. Это я кому-то отвечаю тут, умному. Ци – это цивилизованность. Мы вышли за пределы твоей цивилизованности. И когда мы вышли за пределы твоей цивилизованности, всё, что за пределами твоей цивилизованности, у тебя называется цинизм. Но у нас, вообще-то, Метагалактическая цивилизованность, если она «ширше» твоей цивилизованности, то это не значит, что она цинизм. Это значит, что просто знания шире, чем ты можешь взять. Это я кому-то на ментальный вопрос отвечаю, случайно. Вы увидели?

Не-не-не-не-не, у нас игрушки закончились, потому что мы входим в Учителя Синтеза со следующей месячной подготовки. У нас заканчивается Статусность, и нам всем будут фиксировать Синтезность.

А Синтезность – это Учитель. А учитель – это Око. А Око – это Честь и Честность в минимальных требованиях к нему. И если Статусно мы ещё могли психодинамически пофривольничать, то с Синтезностью детство закончилось. Нам и дают люфт ошибки, то есть, ошибки допустимы – не ошибается тот, кто ничего не делает, но мы будем с вами теперь говорить всё честно, всё ясно, правильным Взглядом. И даже, если это неприятно слышать, нам придётся вам это говорить, потому что это честно. И даже если вы не можете это связывать 13-м уровнем Учителя, имея 4-5 уровней Человека, в смысле Мысли и Смыслов, это всего лишь 4-я и 5-я Частность. У Учителей 13-я Частность – это Взгляд. Нам придётся расширять срочно наши Частности с Мыслей и Смыслов. В смысле в чём Смысл Жизни? Здесь вообще не вопрос. Ответ: смысл жизни в отсутствии Смысла. Почему? Потому что нужен правильный Взгляд Учителя. Есть такой дзэн. Ладно, объясню дзэн. Не смешно, правда? Если ты нашёл Смысл Жизни, то любая последующая Суть сжигает твой Смысл Жизни на корню. Почему? Потому что Смысл – это Сила, а Суть – это разряд. Не надо пояснять, что будет со Смыслом, если придёт разряд Сути. И некоторых из нас трясёт по жизни после прихода разряда Сутью, потому что Смысл, который был до этого, сгорел, как не знаю что.

О! Вы меня сейчас понимаете! Вот это Честный Взгляд. И мы пытаемся вас со смыслов пятирасовой вершины бытия дотянуть до Взгляда Учителя на Аватара Мира, 13-ую Частность. Это теперь Совершенные Части, поэтому придётся учиться правильному Взгляду, Метагалактически.

Это немного холодно, потому что я пытаюсь вас отвадить от горячего, жареного предыдущей эпохи, в смысле, как говорили йоги «бойтесь сковородок». Жареное вредно для тела, но они «бойтесь сковородок» имели в двойном смысле. Вопрос не в том, что есть, а вопрос в том, что с тобой будет после возвращения к Папе. Поэтому «бойтесь сковородок» это у них у многих было на печальном опыте после физического существования. Но у нас сейчас все эти ареалы обитания закрыты, поэтому там сковородок нет, и мы проще относимся к сковородкам. Вот такая проблема йоговского восприятия.

Ладно, пошутили и хватит, если мы пошутили. Некоторые так и не поняли, это была шутка или что? Это вот на грани 13-го. С точки зрения 13-го, это была шутка о йоге, а с точки зрения всех остальных 12-ти, вы зависли и подумали: «Так это шутка или нет? А где смеяться? Виталик, щёлкни, смеяться или нет?» Знаете, как это, в телевизоре: чего-нибудь сказали, глупость какую-то, из-за кадра: «Ха-ха-ха-ха-ха», – в смысле, смеяться здесь. Это так западных товарищей приучают юмор понимать.

*(Из зала: – Там ещё плакат…)*

Да! Там ещё этот вот плакат: «Смейся!» Хо-хо, потому что «ха-ха» уже не понимают. Это так вот – уровень развития человечества.

Вам нужен 13-й Взгляд, потому что у вас сейчас вертикально 12 границ Миров. И вас мучает ещё то, что внутри у вас должно работать 12 Частностей. А работает 4-5.

Я сейчас срочно налаживаю внутри вас 13-ричность, давая холодный правильный Взгляд. Потому что, если он будет горячий, вы не подниметесь. У вас «горячий» – это Чувства, три. И только холодом… Помните, Учителя учили холодом? В холодное озеро опускали, отдельных. Внутренним холодом вам быстрее, легче взять правильный Взгляд, чтоб 12 уровней внутри вас вертикально легче вами усвоились, как Аватаром Мира.

Я ж намекал вам – 13-й Взгляд, вы просто не осознали, что вы стяжали сейчас 12 уровней. Они минимально предполагают у вас действие 12-ти Частностей. Значит, чтобы усвоить, надо стать на 13-ю. 13 – это Взгляд. 13 – это Учитель. 13 – это Око. Чем мы сейчас и занимаемся.

А из Ока можно рассказать и о пятой расе – всё равно она продолжается, заканчивается, в смысле. Продолжается потому, что она стала пятой подрасой, кто не знает, напоминаю, по Распоряжению. Ну, а заканчивается, потому что все должны вымереть и переродиться, в смысле, рожать других, которые уже по-новому будут развиваться дальше. И мы с вами тоже постепенно, все мы там будем, называется. Это правильный взгляд. То есть, Отец милосерден, давая дожить каждому в его масштабах подготовки, но при воплощении, мы с этого начали день сегодня, даёт совсем другую подготовку.

# Депресняк – это отсутствие внутренней работы

Я сейчас с вами рассказываю, как должен… Я вам сейчас рассказываю и с вами беседую, как Аватар Метагалактической Нации. Так мыслит и действует Аватар Метагалактической Нации, насчёт людей. Мы поэтому стяжали семь миллиардов Синтеза *–* это Нация так развивается. Я напоминаю, что из Нации профессионалов убрали в Страну, и Страна развивает профессиональность именно потому, чтобы Метагалактическая Нация развивала, вслушайтесь, масштабы пробуждения.

Пример: Метагалактическая Нация должна освоить Дух каждой Высокой Цельной Реальности. И **Аватары Метагалактической Нации должны делать практики, тренировать себя и других на внутреннее преображение**, Аватар *–* это Дух, на всякий случай. Огонь мы освоили, но опять же, не в Нации, а лично **мы, как Служащие, где мы должны тренироваться на Дух первой Высокой Цельной Реальности Метагалактики, напоминаю, люди живут по планам, в первом плане, Дух второй Высокой Цельной Реальности, десятой-шестнадцать тысяч триста какой-то Высокой Цельной Реальности.** Это виды Духа в разнообразии каждым из нас и расширять масштаб Духа каждого из нас, а, значит, и Метагалактической Нации на всю Метагалактику Фа. Вы увидели? И таким образом Метагалактическая Нация будет расти в каждой стране Синтеза, ну, в данном случае, в России, скажем. И освоение Духа не так, чтоб побежал, натяпал, воткнул, сам взойдёт – обратно, а именно реально вот стяжал, проникся, преобразил и так все 108 Аватаров должны действовать всех 108-ми подразделений.

Если в мае будет больше, может быть больше, при всём том, что некоторые собираются закрыться, некоторые собираются открыться, по секрету скажу. Поэтому, может, останется всё одинаково даже *–* часть закроется, часть откроется. Не все команды выдерживают развитие, некоторые стагнируют, потому что ничего внутри не делают. Если вы скучаете и внешне не знаете, чё делать, законом пятой расы сообщаю *–* вы просто внутри ничего не делаете! Потому что скука *–* это всегда внутреннее. Если у вас депрессняк на тему Синтеза, что вы ничего не делаете, сообщаю Аватарам Метагалактической Нации:все, у кого депрессия, значит, внутри он строит иллюзии на деятельность, а не действует реально, или наваждение. И даже, если вы мне скажете: «А у меня не так», я скажу: «А по стандартам Иерархии пятой расы только так». И возразить вы мне не сможете. Иерархическая подготовка не соответствует.

Поэтому, когда мне сообщают, что в тех или иных подразделениях депрессняк и Аватары, скучая, якобы от отсутствия внешней деятельности *(чихнули в зале)*, спасибо, точно! не знают, чего делать, и внешней деятельности нет, людей нет, понимаешь ли. У меня в ИВДИВО вообще никого нет. Ну, 108 подразделений есть, но, на самом деле, каждое подразделение *–* команда, в ИВДИВО мы вдвоём, как Главы ИВДИВО, хотя все вы тоже в ИВДИВО, правильно? Но вы больше мыслите подразделением. И так как у нас вообще никого нет, вообще не скучно, жить даже некогда, вечно чем-то занят, потому что всё не успеваешь, именно потому что никого нет, внутренняя работа бурлит. Это я так, для сравнения. То, когда мне говорят: «Никого нет», а вы на Глав ИВДИВО посмотрели? А у нас кто? Ну, понятно, что все подразделения, но это ж не команда рядом с нами, действующая в совместной практике. Правда, ответить нечего?

Всё по-честному *–* Око. Это: «чисто там, где не сорят». Не съассоциировали? Не скучно там, где внутри работают, **внутри**! Потому что скука *–* это не внешнее, это внутреннее. Если вы мне не верите, почитайте Тургенева, там давно об этом сказано. Но я в других странах ещё буду убеждать, там понятно, что не всегда с литературой высоко. У нас для этого был товарищ Тургенев со знаменитым романом о диване. «Отцы и дети» *–* это Тургенев? А то у меня такое ощущение, что не все поняли просто. Это я в ту сторону киваю, там как раз о внешней лени отсутствием внутренней работы **описано**. Ну, если вы так не считаете, прочтите ещё раз, найдёте. Поэтому, если вам сильно скучно, вы просто внутри бездельник, а если вы внутри работаете, вам даже внешне жить некогда, работы полно. Вот и весь, вот и весь депрессняк. А люди подтягиваются на внутреннюю работу. Результат *–* вот хотя бы эта команда. Есть кому Профессиональные Синтезы вести, потому что внутренняя работа продолжается.

# Аватары Мира и Аватары Метагалактической Нации должны заниматься пробуждением человеческого в каждом человеке. Равновесие внутреннего и внешнего мира – профессиональная деятельность Аватара Мира

**Задача Аватара Мира *–*****уравновесить внутреннюю работу и внешнюю, где акцент идёт на внутреннюю работу.** Поэтому, когда мне Главы Подразделений сообщают: «У меня команда ничего не делает, а этот Виталик как-то не реагирует и, наверное, всем прощает, у него полное попустительство на всех, руководства нет волевого *–* всех послать и поставить правильных, которые всё делают, то есть, бегают внешне», – на самом деле это бред, потому что **главная задача команды – работа внутренняя**. Виталик понимает *–* пока внутреннее не созреет, внешне бегать незачем. Просто окорочка будут двигаться и всё, результата не будет, потому что нет внутренней деятельности, а внутренняя деятельность зреет не обязательно два дня и даже не год, и даже не годы!

Будду готовили 49 воплощений, я просто помню историю. Но мы с вами ускоряемся максимально – годы, десятилетия. Кое-кто успевает за месяцы, но это единицы. Вы потом на них смотрите и думаете, как они успели и за что им такое? А ответ прост – у них подготовка в прошлых воплощениях. Они уже были Буддами, и 49 воплощений их готовили, вас только начали, а их уже готовили, в этом разница. Просто внутри, в Духе, это определено. Вот и всё.

И когда мы высчитываем таких, которых так долго готовили, они у нас быстро здесь и бегают, месяцами. Всех, кого так не готовили, бегают годами с ежегодным подтверждением служения. Те, кто ежегодно подтверждает, но ничего не делает, они бегают десятилетиями. А те, кто сообщает: «Я просто фиксирую огонь», они бегают воплощениями, как Будда. В этом воплощении у них фиксация Огня – первое воплощение подготовки будущих Будд. Я рассказываю, как видит это Глава ИВДИВО, то есть я. Другая Глава ИВДИВО так не видит, ну, как бы у неё другой взгляд, с точки зрения Материи, ей бы быстрее Материю попреображать. Чего все сидят, ничего не делают? У неё внешний взгляд, а у меня внутренний взгляд. При этом это не значит, что внутри нужно заснуть и ничего не делать – ну, ничего никуда не денется. Вас стимулировать будут внешне Владыки, внутренне-внешне – баланс.

Мы на Школе сейчас установили такое понятие, как… Я вас сейчас просто адаптирую, возвращаю на физику, вы пока все вернуться не можете, поэтому я рассказываю такие вещи. Но это тоже полезно. Мы сейчас на Школе, наконец-таки, подняли понятие внутренней иерархии и все Аватары, включая вашу профессию, это будет внутренняя иерархия, внимание, Учением Синтеза. Внешняя Иерархия *–* это Поядающим Огнём, 32-я Организация, ну, сверху вниз. А внутренняя иерархия – это Учение Синтеза. Рассказываю баланс, очень важный для Аватара Мира, Школу потом посмотрите.

**Кстати, всем Аватарам эту Школу проработать, это не просьба, а приказ.** В данном случае так, причём от Владыки Кут Хуми, я лишь передаю вам, я там на Школе это объявил.

У нас получилась очень глубокая Школа для деятельности Аватара. Приказ, потому что Распоряжение *–* это выписка из Указов Отца. А Регламент *–* это не о чём, это о границах деятельности. Поэтому, кроме Распоряжений есть Приказ по Организации ИВДИВО. Приказы по организациям исполняются, не знаете такие вещи? Нормально всё, мы просто их никогда не публиковали. Есть приказы о вашем зачислении на служение в ИВДИВО, в вашем личном деле, полистайте, увидите. Приказ *–* всем проработать, чтоб стать Аватаром. Глубже или глубж*е*е, как получится. Так вот там введено понятие иерархической внутренней работы, ну, как оно введено *–* оно восстановлено. Сейчас внимательно послушайте: вы, как Аватары Мира, с этим столкнётесь, будущие Аватары Мира, мы сейчас…

Очень простая вещь, мы с одним Владыкой Синтеза сидели за завтраком деловым, мы обсуждали одну проблему, периодически возникают. Человек приехал тоже на Школу из далёкого города, мы редко встречаемся, поэтому решили пообсуждаться и вышли на одну такую вещь, что мы совершенно не видим, вот визуально и не можем передать служащим внутреннюю специфику человека, поэтому у нас не всегда складывается работа с людьми. Теперь, просто вот внимательно подумайте, у нас сейчас одно воплощение – это. И мы привыкли себя видеть вот этим вот воплощением. Я Виталик – это воплощение, вы, там ваше имя, – это воплощение. И мы друг друга оцениваем в рамках этого воплощения. Каждый из нас в этом воплощении получил своё образование, там своё воспитание, свой склад мышления, создал сам или кто-то там помог, ну, вообщем, всякие тонкости. У кого-то получилось, у кого-то нет, у кого-то лучше, у кого-то хуже, обстоятельства бывали разные, но это чисто это воплощение.

Теперь простой взгляд, сколько вы раз воплощались? Ну так, раз мы с вами… Ну, обычно говорят *–* сто, некоторые говорят *–* десять, но это враньё. У нас в Синтезе есть чёткое знание, что не менее десяти тысяч раз, чтобы быть современным человеком и даже прийти на эту службу. И цивилизаций было дальше больше, помните 65 миллионов лет? Мы когда посчитали десять тысяч воплощений *–* это всего лишь на миллион лет. А у нас там 65 миллионов только на Планете, а Планета вообще живёт миллиарды, поэтому 65 миллионов *–* это вообще не срок. Ну, примерно десять тысяч воплощений. Вопрос математический: при 100 процентах нашей подготовки десять тысяч воплощений, это одно воплощение сколько процентов? Ноль целых, одна сотая, да? Или одна тысячная? Одна сотая или одна десятая?

*(Из зала: – Одна сотая, тысячная.)*

Одна десятитысячная, нет, там же ещё есть сто процентов. Поэтому или одна тысячная, или одна сотая. Внимание, значит вся ваша подготовка этой жизни *–* одна сотая процента из десяти тысяч жизней. Ладно, у вас жизней было меньше, одна десятая процента. Ладно, у вас всего 100 жизней, это 1 процент *–* эта жизнь, я упрощаю донельзя. Вам эзотерики скажут: «У нас 100 жизней» *–* 1 процент. Ладно, у вас 10 жизней – 10 процентов. А 90 процентов, 99 процентов, 99 и 9 сотых процента вы притащили с собою, в воплощение притащили с собою, я даже корректно всё говорю, из прошлых жизней: «Бым-с-с!» Вы меня поняли. И вот видим мы вас не на вашу одну десятую процента внешне, внешне мы корректно улыбаемся, имена, а Иерархия всегда видит внутренне, я всегда это сообщал. Это на те самые 100 процентов. Как в детской сказочке: «кто ты есмь на самом деле, расскажи поскорее», а не внешне показывай, что ты Виталик, да? В этой жизни Виталик, а в десяти тысячах жизни, сколько имён было? Лучше не вспоминать. Было, прошло. О, Господи! И было всякое: и хорошее и плохое. В итоге, внешне мы такие, а **внутри обязательно на все предыдущие жизни**. Исключений нет.

И вот Аватар Мира *–* это баланс между внешним: культурным, образованным, цивилизованным, милым, подготовленным и по списку, и внутренним – звериной предыдущих воплощений. Я специально так сказал, чтобы звучало. Ладно, не звериной, человеком прошлых воплощений. Вопрос *–* каким, правда? Растением прошлых воплощений: цветы сада Мории – ученики. Мория *–* это Владыка, Владыка *–* это человек, ну, понятно. Отдельные эзотерические школы – минералом предыдущих воплощений. Бегают за камнем Чинтамани, они не только этим занимаются. Или бегают за всякими там солнечными камнями, которые якобы их развивают, сам таким был, знаю. Прошёл данные виды подготовок в этой жизни и чё? Понял, что камень, уходить надо, я ж человек. Ни плохо, ни хорошо, трезвый взгляд, называется.

И вот приходит, когда я… когда я занимался погружением, ко мне однажды милый человек, интеллигентный, всё хорошо, знает Синтез, умный, он до сих пор служит. Мы с ним рассчитываем и думаем, сейчас как сходим к Аватару, как поработаем Синтезом, начинаем погружаться, внутри стоит чудо со всеми рудиментами нижестоящего глобуса, я тут рассказывал на Школе, с охватом хвостом на всю Планету, то есть, масштаб силы там сумасшедший, и вдруг лежит милая женщина и таким мужским низким голосом начинает говорить: «Ты чё тут ко мне пристал?» «А! Это не я сказала». Я говорю: «Что, в тебе сущняга?» «Нет, не сущняга!» Я говорю: «Значит, твой дух сказал, расслабься». «Я ж не мужчина». Я говорю: «Ну, какая разница, кем ты была в прошлом воплощении?» Накопления на 99,9 внутри сложили вот это чудо. Она расстроилась, но я её успокоил: «Нижестоящие глобусы были учениками на человеческом, не переживай. А качества? Преобразимся». Пошли к Отцу, сдали его, её, тело преобразилось, служит, человеческое воспитывает. Это не значит, что там не было человеческих качеств, но просто больше было зверино-человеческих. На всякий случай, демон *–* это полу-человек, полу-животное.

И вот различить звериное и человеческое крайне сложно, но, в том числе, надо. Вы так на зверя сейчас смотрите, как это… Юмор: а многие ученики были даже не зверем – растением. По царствам животное выше растения. Поэтому, когда мне говорят: «цветы сада Мории», я понимаю, что зверь внутри человека *–* это даже выше, чем тот цветок, который сидел на кусте розы Мории. Внимание, вы собак и кошек любите? А внутри чего животных не любите? Тоже животное, ничего сказать не может, только рычит, сообразить ничего не может. Я сейчас не о демонах, я просто о человеческом. А то вы так на меня смотрите: «Что ты с ним делал?» Преображал в человека. Человек до сих пор служит. У него было шоковое. И человек внешне *о*чень развит. Он и подумать не мог, что внутри такие накопления Духа. Я говорю: «Ну, ты ж не знаешь все свои предыдущие. Тебе просто повезло, что ты попала сюда, видно есть что-то хорошее, и этим ты сюда всё-таки затянулась». Но мы же маленькое хорошее делаем «пупом земли» и думаем, что мы все хорошие вот из того маленького хорошего, и старательно хотим не видеть всё остальное. Не надо расстраиваться, не все такие. Я просто говорю, крайний случай, где мы там, серьёзно поработали.

Вот меня тогда это навсегда включило: разница внутреннего и внешнего. Причём, и не надо плохо к этому относиться, потому что животное переходит в человека и не всегда может быстро перейти. Закон природы. Из третьего царства мы переходим в четвёртое. У меня когда-то, как у Посвящённого, бывшая кошка погибла и стала человеком. И я понял, как только мы делали «Магнит», лучше всех участвовала в любой практике. Ко мне даже приходили посмотреть. Шёл «Магнит», и у кошки учились, как в «Магнит» входить, потому что такого внутреннего состояния на практику некоторые приходящие ко мне друзья, ученики предыдущей эпохи, не имели. Они в шоке смотрели и говорили: «Ну, даёт!» Ничего, потом взошёл, в смысле отдали на передержку родственникам, и его там, то ли машина, то ли кто-то. Не выдержал среды ужаса, куда попал, ушёл в человека. Я вышел к Учителю, говорю: «Ну-у-у…». Он говорит: «Да, уже пора было к человеку, это ты его не пускал. А тут вот передал «ёдственникам», а они в такой среде, что он сам ушёл в человека». Это был кот. Это был кот. Вот тогда я ещё… Это было в 90-тые годы, там. Я тогда ещё этому научился. Любить животных надо, они не всегда быстро преображаются в человека. А в масштабах планеты, это долго. Поэтому у нас нет иллюзий ни на счёт демонов, ни на счёт растений, ни на счёт там всяких. Каждый должен ст*а*ть человеком. Мы сейчас Синтезом это выжигаем. Но, став человеком и растя дальше, мы должны понимать, что преодолением мы растём. Вот эти 99 и 9 сотых процента или десятых мы должны преодолеть в себе **внутренне**. И вот это работа Аватара Мира **над** собой, **с** собой. Иллюзий строить не надо. И вы путаете вашу **личную** образованность одной десятой процента этой жизни по отношению к прошлому и накопления духа, света, энергии. Я не говорю, что у всех плохо, я это не сказал. Есть 99,9 *о*чень хорошо, и таких служащих у нас дост*а*точно. Я сейчас говорю о плохом, потому что хорошее и так видно, так скажем. Но печалька состоит в том, что на тех, у кого видно хорошее, на них чаще всего наезжают и ненавидят тихо, они не такие как все. И некоторые ненавидят тихо меня, потому что Виталик его поддерживает, чаще всего «её», а её «понятно за что». И такое животное сразу видно в глазах, ничего другого помыслить мы не можем. *(В зале смеются.)* Во, во, тут знают, о чём я говорю. А то, что внутри виден человек на фоне окружающей стаи, как-то вот неудобно даже сказать.

Аватар Мира должен учиться так видеть: честный взгляд. Не надо обижаться. Но мы ж никуда не денемся, мы рано или поздно выйдем наверх и будем продолжать преодолевать то самое. Или преодолеем сейчас Синтезом. Это ваша работа, Аватары Мира. Аватары Метагалактической Нации, это ваша работа. Пробуждение в человеке человеческого. Преодоление. Пробуждение – это преодоление всех старых **не нужных** накоплений и формирование **нужных**. Вы меня поняли. Аватары Мира, это ваша вторая профессиональная обязанность, кроме границы. Только не надо тыкать: ты такой, ты плохой, а ты хороший. Бред – это всё. Сегодня плохой, завтра хороший, наоборот, случайностей тут… Пути господни полностью неисповедимы. И нельзя говорить, что у той женщины, о которой я рассказывал, только вот это «чудо» было внутри. Это Владыка помог глубоко вскопнуть и найти. Она говорит: «Я пришла к тебе чуть ли не на 10-е погружение, а до этого всё было идеально».

Я говорю: «Ну, ты ж пришла ко мне и решила, что я вскопаю глубоко».

Она сказала: «Да». Я говорю: «Владыка видел, с чем ты шла. Вскапываем».

И вот там, на дне, мы нашли вот это самое, которое перекрыло всё лучшее, что она до этого делала, но она преобразилась. Она мужественная оказалась женщина: не испугалась, не убежала, не послала нас, что это не так, как сделали отдельные «супер-руководители», а поняла, что это надо преодолеть, от себя не убежишь. Преодолела и служит. Выжгла сама. Помочь ей можно было только словом, подсказать. Вот такая ситуация. Внимание! У всех. Это называется внутренняя иерархия. И вот ваше служение в подразделении ИВДИВО Аватары оценивают внутренней иерархией, а вы привыкли оценивать внешней. И потом обижаетесь: а почему вам не дали ту конфету должности или ту деятельность, которую вы хотите. Потому что вы оцениваете на одну десятую процента, а Аватары смотрят на 100 процентов. При этом никто не говорит, что у всех плохо, я сейчас сказал «крайне», а то вы сейчас в ужасе: «Что все такие?» Нет, не все такие. У нас таких единицы. Но даже, если мы человеки, то у нас опыт, качества и свойства Духа, знаете, как в профессии, разный. И по-человечески Дух может быть не развит, а может быть развит, даже по-человечески. Это большая разница. А чтобы развить Дух, надо столько трудиться! И даже, если мы внутри выглядим человеком, вопрос – насколько твой Дух активен и дееспособен. На всякий случай, Аватар, это Дух. И любой вид депресняка показывает, что твой Дух недееспособен.

Психология духа: депрессия – это недееспособность духа. Вот есть психология души, а есть психология духа, псих внутренний духа. Если вы внутри ничего не можете делать, ваш дух не особо дееспособен. А чем он там дееспособен, если вы внутри ничего не делаете, и вам не хочется внутри делать, хотя внешне вы себя заставляете это делать. Но вы же внешне заставляете делать, значит, этой жизнью вы понимаете, что надо, а внутри говорите: «Э-э, не хочу». И вот получается своей цивилизованностью, образованностью заставляете себя преобразиться. И вот это называется преодоление, которым мы растём – за счёт внешнего преодолеваем своё внутреннее. Вот это специфика Аватара Мира и Аватаров Метагалактической Нации. Чем больше мы воспитаем качественных людей в нас, а потом ещё и качественных Посвящённых и по списку, тем сильнее будет нация.

И **Аватары Метагалактической Нации должны заниматься пробуждением лучшего в каждом**. Но так как не все из нас открываются и вообще **видят**, что им помогают, чаще всего не видят и думают, что им, там, не знаю, что делают. То есть ещё метод границ, когда мы расширяем границы, и у нас массой Огня просто выдавливают, выжигают всё внутри. Но при этом свои качества и свойства ты должен преобразить сам. Потому что ты можешь быть ни животным, не выглядеть мохнатым – это всё мелочь, но по своим качествам ты, как человек, будешь всё равно злобным. Ну, тоже ж нехорошо, злобство надо преодолевать. Или каким-нибудь там сутяжником – тоже надо преодолевать, или ещё там, что-нибудь нехорошее. Ну и что, что ты человек? А качества, твои какие? А свойства, твои какие? То есть, внешняя форма: мохнатость или нет – это не показатель. Мохнатость пережечь – раз плюнуть. А вот поменять качество, которым ты живёшь, или свойство, иногда это годы и десятилетия работы, потому что ты это не всегда даже видишь или видишь, но от себя же не убежишь. Мир, внутренний мир, мы сейчас говорим о внутреннем мире. А у вас Аватар Мира – это только внешний мир. А я вам сейчас рассказываю об Аватаре Мира внутреннего. И некоторым не нравится, что я рассказываю, хотя нравится, что вы это увидели, но ведь Аватар Мира это ещё и внутренний мир, а не только внешний, который мы сейчас стяжали, правда, ведь? Равновесие внутреннего и внешнего мира – профессия.

# Пришло время, начинается развитие внутренней Иерархии

Вот у нас на Школе Владыки жёстко указали – зафиксировать внутреннюю Иерархию Учением Синтеза, потому, что внутренний мир всегда оценивается тем Учением, которое действует в Иерархии. В Иерархии действует Учение Синтеза. Есть распоряжение такое-то. Вспомните номер. И не важно, что кому-то нравится это, кому-то не нравится, что много людей, которые не понимают или отрицают это. На то оно и новое, что его никто не понимает, понимают только старое. А отрицают… Я корректно выражусь, а кто из нас компетентен правильно и быстро воспринимать Волю Отца? Только Аватары, действующие Волей, но не служебные – настоящие. Поэтому, если ты Ученик, Посвящённый, или даже Архат и Адепт, ты Воли Отца не видишь, потому что Воля – это Аватар. А таких, даже в пятой расе… Даже не Учитель – Аватар! Учителя пятой расы честно себя называли Мудрецами. Так, на всякий случай. Значит, Воля была у Владык, но видели Волю Аватары, Владыки исполняли её Мудростью.

Вот так подумаете и вообще в шоке будете. Всё ж сказано. Просто вы не думали так. То есть, если Учителя Мудрости, то учились они действовать Волей. Если Владыки Воли, Владыки Иерархии пятой расы, то действовали они Мудростью, так всё описано. Значит, Аватары только действовали Волей, кстати, жили Синтезом. Ну, а, вы это знаете, Синтез же из Метагалактики идёт. Но метод Синтеза в математике известен давно, так скажем. И нравится и не нравится, и правильно, и сказать нечего. Откровенный разговор о нашем всём. Это и есть Аватар Мира. Это и есть Аватар Метагалактической Нации. Это не сентенция. Мы или начнём так думать, или, не начав так думать, никуда не придём. Будем только иллюзировать во внешнем, что всё хорошо. Иллюзировать можно, рано или поздно закончится, а потом будем что, локти кусать, что не успели доработать себя? А смысл? Иногда неприятно это осознавать, зато честно.

И вот во внутренней Иерархии есть третий стимул Аватара Мира. Это называется – Подготовка. Потому, что внутренняя Иерархия – это не только, какой ты человек, а сколько у тебя Посвящений. И есть тексты пятой расы, что к тем, у кого больше Посвящений, ну, относились как-то неуважительно – это всё чепуха, внимательней слушали, что они говорили, росли. Понятно, да? И внутренняя Иерархия – это ещё количество Посвящений здесь *(показывает на голову)*, количество Статусов здесь *(показывает на голову)*, только личных, не служебных, мы вам даём, что бы мы выросли, а личных. Количество Творящих Синтезов здесь *(показывает на голову)*, количество Иерархизаций здесь *(показывает на голову)*, личных – это внутренняя Иерархия. И тогда мы внутри чувствуем, кто из нас кто по вот этому, по вот этой подготовке, в Иерархии всегда так было. И соотносятся друг с другом исходя из этого, без внешних там пиететов и показух. У Отца всё просто.

Если есть внешняя показуха – это, это говорит о недоразвитости, кстати. Потому что достоинство – это всегда внутреннее, развитое. Без обид. Это нам надо в Культуру вносить, Космическую, то, что я рассказываю. Мы тут занимались Космическим Синтезом только что, микро-макрокосм. И вот то, что мы говорили, микро-макрокосм – это Космическая Культура. Аватары Космической Культуры, обратите на это внимание – это ваша работа в этом, в том числе. Микро и макрокосм, и Космический Синтез – это не только наука. Это космический Синтез микро и макрокосма внутри нас. Координация с реальностями, координация с мирами, то, что мы сейчас делали.

Я рассказываю вам новый масштаб взгляда и подготовки на следующий год. Мы доросли, нам вводят внутреннюю Иерархию. Вчера было объявление Владыки Кут Хуми, официальное. Она до этого действовала, но нам как детям, пока её не сильно показывали, чтобы мы не боялись. Пришло время – начали, в смысле, эпоха началась, начинается развитие внутренней Иерархии. Ну, примерно всё, вы поняли.

Только не надо сейчас себя оценивать – вот мы тут все животные и демоны. Да, нет, вы уже все давно люди, особенно те, кто стяжал Абсолютный Огонь, там точно всё выжжено и вычеркнуто. Но так же как у человека, у вас есть отдельные качества, которые позволяют вырастить в вас отдельные нехорошие специфики, потому, что вы не можете их преодолеть. И сколько бы вам это не показывали, вы всё равно это преодолеваете иногда месяцами, иногда годами, иногда десятилетиями. И такие, и такие Служащие у нас есть. А некоторых, мы просто понимаем, что это на воплощения, не потому что мы не хотим помочь, есть четыре буквы «лень» у того человека и помогать ему бесполезно, чтоб ты не помог, он сам же ничего не делает, а преобразить ты можешь только сам. В Иерархии закон: «сделай сам», то есть, даже если тебе помогают – сделай сам. Вот на этом Синтезе мы вам помогаем, а дальше сделай сам. Ну, и вспомните, что вы сделали после предыдущих Синтезов. Это на счёт, «сделай сам», потому что когда я говорю «сделай сам», все кивают и говорят: «Да-да-да, сделай сам, это правильно!» И что вы сделали сами после предыдущих семи Синтезов? А теперь покивайте, «сделай сам» у вас действует.

И я уверяю вас, Владыка Кут Хуми видит, что вы сделали сами. Прятаться негде. А, под землю, как в пятой расе, а там Мама. А Мама служит у Учителя. Она так достанет вас: «А, Кут Хуми! Фью-ю! На место, ученичок-с!» Не спрячешься. Это в пятой расе демоны у Мамы прятались, она там покрывало накрыла, лишь бы их не видеть, и сидела, страдала. А сейчас у нас Мама «засучи рукава», называется. Око, формирующееся на Планете – она же Учитель. И она учится смотреть: «Ты чё здесь?! Ты ж вроде Служащий ИВДИВО? Спрятался, от Кут Хуми? Размечтался! О, господи! Фюйть!» К Фаинь: «Тут вот прячутся у меня, по женской линии. Возвращаю». У них такой пинг-понг, нашедших в подземелье по привычкам. А Кут Хуми смеётся, говорит: «О! Никак не могут отойти от привычек пятой расы, что снизу Мама теперь Учитель». Ну, те, кто учатся у Учителя, их называют официально Учителями. Ужас. Деваться-то некуда.

Вы меня поняли.

А так как она Око, как и любой Учителем – носитель и выразитель Ока, оно ж всё видит просто. У нас Планета Око, всё, всё по-честному. Потому что Мама – Око, была б Мама – Истина, была бы Планета Истины. Не нам решать, это Отцу видней. Но Планета Истины… наша подготовка. Хорошо хоть Око назначили, уже хорошо. Это более жёсткие требования, императив *(не разборчиво)*, мы б столько не выдержали с вами.

Мы бы с Планеты сбежали, быстро бы построили корабли и улетели бы на соседнюю. Там Мама попроще.

Знаете, кто на Марс хочет? Но они ошибаются, там Мама сейчас готовиться. И когда они долетят, они поймут, что не туда прилетели. Надо будет двигаться дальше. И начнётся подготовка следующей Мамы, куда будут двигаться те наши. Так что Маму Марса сейчас тоже готовят не хуже, чем Маму нашей Планеты. Ждут-с пока долетят-с. Ну, тут пару десятилетий осталось, долетят, и там их встретит Мама. Они думают, что сбежали от этой. Ха-а-а! Они не знают, куда они попадут просто. Поработаем! Примерно вот так. Увидели?

# Масштаб деятельности Аватара Метагалактической Нации

Вот заметьте, только сейчас наша практика попустила вас. Мы усвоили. Я не отключился от темы, я просто показываю, что мы и тему проходим, и вот, наконец-таки, двенадцать границ установлено.

Обращаю внимание, что теперь внутри Человека работает, каждого, 12-рица. Я уже начал это объявлять. Что значит? Он же 32768-ричен, и 12-рица – Частности, Аппараты, Системы, Части, а дальше Права Созидания вверх до Изначально Вышестоящего Синтеза ещё восемь. Чувствуете, какое хорошее слово – **12-рица Человека**? Особенно вспоминая, что всё по двенадцать, двенадцать апостолов, а Человек тринадцатый, как Христос. Поэтому многие не любят цифру тринадцать. Так что мы полностью исполнили завет Христа: **мы стали 12-ричны вот этой практикой.**

Ну мы ещё и на Школе таким занимались, поэтому… Но эта практика Первостяжание. И вот 12-рица установлена, не троица, не четверица – 12-рица, минимум, по количеству граней деятельности самого Человека. Это Человека, а у нас с вами **12 границ Аватара**. Фух! Всё-таки границы взяли, хорошо.

И вот **Аватар Метагалактической Нации**, запомните, **тренируется сам и тренирует всех на границы. И этим взращивает Метагалактическую Нацию,** не в том, что мы говорим слово Нация, **а в том, что нам нужен:**

**Дух Нации из Духа всех Высоких Цельных Реальностей,**

**Огонь Нации из Огня всех Высоких Цельных Реальностей,**

**Свет Нации из Света всех Высоких** **Цельных Реальностей,**

**Миры нужны,**

**Энергия нужна**.

То есть, вот это всё есмь Нация. То есть, Нация в нашей науке – это экономика, экономические деятельности, но что такое Экономика? – Это чем Нация действует. Вот наша Нация Российская выходит в Космос, и пока на российских ракетах только люди летают в Космос. Это экономическая, где «эко», «номос» – и знания, и владение Домом. И Нация наша от этого получает свой масштаб развития. Плохо, хорошо, не важно, так сложилось. Мы можем. Пускай это задел из прошлого, но что такое прошлое? Это ж тоже мы. Мы это созидали вместе.

И **Нация вот имеет такой вот масштаб деятельности**. Теперь представьте, **Нация как масштаб деятельности Духом, Светом, Энергией в Пробуждении этого Духа, в Пробуждении этой Энергии по всем Реальностям, по Метагалактическому Синтезу каждого.**

Вот этим занимается Аватары Метагалактической Нации, прежде всего внутренне. Вот как мы сейчас границами делали, и думают на эту тему, чтобы он, сам Аватар, его команда, если есть, территория подразделения, все люди, желательно вся Россия, минимально, Нация, желательно вся Планета – Метагалактическая Нация Землян, то что мы сейчас с вами делали, и желательно в данном случае вся Галактика уже минимум, минимум, вот, получили этот масштаб Силы Нации, Огня Нации, Духа Нации, Света Нации, Энергии Нации. Силы Нации. И разрабатывает это всё. Всем, чем можем. Вот это работа Аватара Метагалактической Нации. Не внешняя – экономически, а внутренняя, а потом внешняя.

Умение ходить по всем Реальностям, Мирам – Аватар Метагалактической Нации. То есть, вот наша специальность Аватара Мира ближе к Аватару Метагалактической Нации, так, на всякий случай. «Ближе» – это не значит только это. Мы, как Аватар Мира в профессии все 32-е Организации фиксируем, но вот Аватар Метагалактической Нации в данном случае очень важный, потому что там Пробуждение**. А Аватар Мира – это всегда Пробуждение внутреннее и внешнее.**

А на что мы пробуждаемся? – На Метагалактику. Пробуждаемся.

Ну, и на всякий случай констатация, раз мы усвоили вот… Внимание! Правда, хорошие слова? Раз мы усвоили эту практику… Смотрите, Владыка мною интересно сказал. Это я остановился: **Раз мы усвоили эту практику, то теперь границами подразделения является только Галактика**. Распоряжения будут изменены. Ну, я там с Отцом пообщаюсь, но скорее всего там уже установлены, это до нас дошло. Не Планета, не Солнечная, только границы Галактики.

Этот масштаб мы не поймём, но так будет. Поэтому Планета не теряется, просто у Планеты границы на всю Галактику. Ну, вообще-то у Планеты на всю Метагалактику, это у нас тут с головой сложно.

Отсюда, какой вывод у Аватара Мира? Если у людей Планеты границами – Галактика, кстати, установлена давно, мы говорили, что физика – это Галактика, в документах где-то даже написано…

Кто продолжит? Если у людей Планеты границы – это Галактика…

*(Из зала: – То у Служащих – Метагалактика).*

Правильно, молодец. То у Служащих только Метагалактика. И если раньше на Планете были границы Планеты, и мы с вами могли прятаться за границы Солнечной Системы, потому что мы на шаг выше, поэтому я вам и рассказывал о Солнечности. Поэтому, кстати, и Планетарность, и Посвящения Планетарные, были отменены. Только – Солнечные. Люди – Планета, мы с вами – Солнечная система. То теперь люди – Галактика, а мы по границам Метагалактики должны **быть**. Слово «быть». Некоторые смотрят: «Да-а, я не буду». Днём – не будешь, а ночью тебя вызовут на подготовку и скажут: «Васька, ещё капельку, Метагалактическую». Ну, не Васька – Виталька, какая разница. И **будут из нас выдавливать раба Галактики по-человечески и делать Посвящённого Метагалактики как положено**. А утром вы будете в ужасе просыпаться, думать, что это было? Капля Метагалактики в нас. Поэтому не мытьем, так катаньем ночным. Лучше мытьем дневным. Советую. **Мы всё равно утвердимся в границах Метагалактики. Как Служащие**. Буквально со следующего года наши все Столпы такие. Всё понятно? Вот так.

Поэтому думать насчёт этих масштабов – это крайне важно. Вот эта тема завершена, надеюсь, мы обсудили кое-что из профессии. Теперь понятно, даже **что будет делать Аватар Метагалактической Нации: копить Дух всех Реальностей, копить Огонь, Свет, Энергию всех Реальностей и по списку**.

С этим понятно всё? С этим понятно всё.

# Границы и масштабы деятельности держит Сердце

Я говорю «с этим понятно всё», потому что мы дошли до таких профессий, где надо, если есть вопросы, лучше уточнить, потому что здесь лучше не ошибаться, а вот чётко идти как надо.

Внутренняя Иерархия, понятно?

Мы не делаем этой практики, потому что такая практика была на Школе Аватаров. Возьмёте, сделаете. Аватары, сделаете, остальных научите. Мы с вами просто пойдём сейчас по-другому дальше. С этим понятно? «Ну, как, Внутренняя Иерархия?» Она и так действует. Практику просто надо сделать, чтобы войти в это.

Отсюда следующий шаг. Если мы взяли границы 12-ть, что минимально у нас может поддерживать эти границы? Сейчас будет вторая, сложнейшая практика. Я… Ночью меня разбудили, почти не спал, я её готовил, весь самолёт готовил. Я без шуток.

*(Из зала: – Перерыв сделаем? Перерыв может сделаем?)*

Нет *(смех в зале).* Практика, потом перерыв! Практика, потом перерыв! Если я вас сейчас отпущу, вы сейчас поймёте, вы туда не войдёте.

Вы мне просто скажите: что держит у вас границы? И всё. И мы идём в практику. Это не объясняться. Сейчас бесполезно это объяснять. Я сейчас просто скажу, что вы будете делать, и вы поймёте, что перерыв вам не нужен. Потому что после перерыва вы это не возьмёте. Я даже буду по компьютеру говорить, потому что цифры сумасшедшие новые. Вон со мной летели с Новосибирска, знают, что я сидел и только печатал. Свежак! *(Смех в зале.)*

Ответ: Сердце. Господа мусульмане, считающие себя мусульманами, если вы не ответили, что Сердце, то я вам сочувствую. Без обид, ладно. **Только Сердце держит границы и масштабы деятельности**. Вот у меня так файл и называется «Сердце». И мы идём преображать 16-цу Совершенного Сердца. Стяжали 16 Совершенных Сердец по-новому, ну, со старыми названиями в какой-то степени, и пошли на перерыв усваивать Сердце. Я знаю, что вы устали, но, если мы сейчас не стяжаем Сердце, вы потеряете потенциал границ.

А вы, извините меня, только усвоили эти границы. И пока вы не усвоили границы, с вами нельзя было делать другой практики. Я не виноват, что так время прошло. Это мы с вами так усваиваем границы. Вы думаете, мне тоже легко было? – Нет.

В итоге эти границы у вас надо зафиксировать на Сердце.

Зафиксировались – вы окончательно усвоили.

Не зафиксировалось – мы ушли – вы не усвоили. И неизвестно с кем, что там будет. Не внешне, внутренне. А зачем нам это? Даже, если вы этого не понимаете, я, как профессионал-то, это понимаю. Всё.

Практика Совершенного Сердца. Сразу скажу, что начинается первое Физическое Сердце с такой цифры, как 32768, а заканчивается 16-я цифра новой цифрой – где-то 2 миллиарда с дополнительной цифрой. Масштабы условий. Всё, что я буду говорить, вот оно напечатано здесь, на каждое Сердце. Эта текстовка отправлена будет на сайт, а потом будет введено в Распоряжение. Практика. Я буду говорить быстро, так как вы хотите перерыв, а у нас 16 Сердец.

# Практика 2.Стяжание 16 Сердец Совершенного Сердца нового масштаба активации и новых перспектив всех Учителей, Владык Синтеза ИВДИВО в явлении 16-рицы Совершенного Сердца и в перспективе всех людей планеты Земля, масштабами границ физической Галактики и 12-ти границ ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 16320-и Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую 16-рицу Совершенного Сердца новыми масштабами границ Аватара Мира с концентрацией и усвоением границ Совершенным Сердцем 16-ричности его каждым из нас. И возжигаясь 16-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16384-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме синтезфизически собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Сердец Совершенного Сердца нового масштаба активации и новых перспектив каждого из нас, синтеза нас, всех Учителей, Владык Синтеза ИВДИВО в явлении 16-рицы Совершенного Сердца и в перспективе всех людей планеты Земля масштабами границ физической Галактики и 12-ти границ ИВДИВО внутренне каждым из них.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, утверждая преображение данным Синтезом по мере стяжания каждого из 16-ти Сердец.*

*И возжигаясь этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Физическое Сердце*** *8-рицы явления* ***Телом Образа Изначально Вышестоящего Отца*** *с 32768-ю видами Жизни Изначально Вышестоящего Отца в нём и Есмь жизненности Тела Образа Изначально Вышестоящего Отца, стоящим на Ядре Могущества Изначально Вышестоящего Отца, с 32768-ю ядрами Синтеза Жизни Поля Изначально Вышестоящего Отца в сфере 32768-и Полей Жизненности оболочками Сердца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела, в синтезе развёртывающееся Физическим Сердцем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Омегу Сердца*** *8-рицы явления каждого из нас* ***Телом Слова Изначально Вышестоящего*** *Отца 65536-ю видами Репликации Изначально Вышестоящего Отца в нём и Есмь осуществлением Тела Слова Изначально Вышестоящего Отца, стоящим на Ядре Практики Изначально Вышестоящего Отца, с 65536-ю ядрами Синтеза Репликации Содержания Изначально Вышестоящего Отца в явлении сфер из 65536-ти Содержаний Осуществления оболочками Сердца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела. И в синтезе всего стяжённого, возожжённого Омегой Сердца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем* ***Абсолют Сердца*** *8-рицы явления* ***Тела Воле-Образа*** *131072-х видов Созидания Изначально Вышестоящего Отца в нём и Есмь реализации Тела Воле-Образа, стоящего на Ядре Вершения Изначально Вышестоящего Отца с 131072-мя ядрами Синтеза созидания Формы Изначально Вышестоящего Отца сферы 131072-х Форм Реализации оболочками Сердца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в явлении в синтезе Абсолюта Сердца Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь Синтезом, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем* ***Чашу Сердца*** *8-рицы явления, стяжая* ***Тело Синтезобраза*** *262144-х видов Творения Изначально Вышестоящего Отца в нём с Есмь подготовкой Тела Синтезобраза, стоящем на Ядре Служения Изначально Вышестоящего Отца под ногами 262144-мя ядрами Синтеза Творения Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца сферы 262144-х Субъядерностей подготовок оболочками Сердца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в Чаше Огня Прасинтезности с Престолом Полномочий каждого и ячейками насыщенности 8-и видов подготовок от Прав Созидания до Изначально Вышестоящего Синтеза, явлением текстов и иных явлений Учения Синтеза и Парадигмы Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе Чаши Сердца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь им.*

*Стяжаем* ***Око Энергии*** *Сердца 8-рицы явления с явлением* ***Тела Энергии*** *524288-ю видами Любви Изначально Вышестоящего Отца в нём и Пассионарности Есмь Тела Энергии, стоящим на Ядре Человечности Изначально Вышестоящего Отца 524288-ю ядрами Синтеза Любви Энергии Изначально Вышестоящего Отца сферой 524288-и Энергии Эталонов оболочками Сердца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе Ока Энергии Сердца Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь им.*

*Стяжаем* ***Истину Света Сердца*** *8-рицы явления* ***Телом Света*** *1048576-ю видами Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в нём и Созерцательным Есмь Тела Света, ядром Генезиса Изначально Вышестоящего Отца с 1048576-ю ядрами Синтеза Генезиса Мудрости Света Изначально Вышестоящего Отца в сфере 1048576-и Светов Истин оболочками Сердца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела, в синтезе Истина Света Сердца Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Стяжаем* ***Лотос Духа Сердца*** *8-рицы явления* ***Телом Духа*** *с 2097152-мя видами Воли Изначально Вышестоящего Отца в нём и Я Есмь Тело Духа, горящего 16384-мя Пламенами Изначально Вышестоящего Отца, стоящим на Ядре Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца с 2097152-мя ядрами Синтеза Пробуждений Воли Духа Изначально Вышестоящего Отца в нём и Лотосом Духа Сердца с 2097152-мя лепестками Духа с каплями Воли на них и Зерцалом Лотоса Духа в центре вокруг Тела, в синтезе Лотос Духа Сердца Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Стяжаем Розу Огня Сердца 8-рицы явления.* ***Розу Огня Сердца*** *8-рицы явления* ***Телом Огня****, в нём 8388608-ю видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и Я Есмь Тело Огня, горящего 32768-ю Огнями Изначально Вышестоящего Отца, Ядром Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца с 8388608-ю ядрами Синтеза Воскрешений Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца в нём. Роза Огня Сердца с 8388608-и Огненными лепестками с каплями Синтеза на них и Зерцалом Розы Огня в центре вокруг Тела. И вспыхивая в синтезе Розой Огня Сердца Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ей.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Прасинтезное Сердце******Человека,******Телом Прасинтезного Человека*** *с 16777216-ю Прасинтезными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в нём, Ядром Жизни Изначально Вышестоящего Отца, 16777216-и ядрами Синтеза Прасинтезности Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём в сфере 16777216-и Прасинтезных Репликаций 12-рицы Человека оболочками Сердца Человека Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела и в синтезе Сердцем Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Стяжаем* ***Сердце Посвящённого Телом Прасинтезности Посвящённого*** *33554432-я Изначально Вышестоящими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в нём Ядром Репликации Изначально Вышестоящего Отца с 33554432-я ядрами Синтеза Изначально Вышестоящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём сферой 33554432-х Прав Созидания Посвящений оболочками Сердца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе Сердца Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем* ***Сердце Служащего явлением Тела Прасинтезности Служащего*** *67108864-я Высокими Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в нём, Ядром Созидания Изначально Вышестоящего Отца с 67108864-я ядрами Синтеза Высоких Цельных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём сферой с 67108864-х Начал Творения Статусов оболочками Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Стяжаем* ***Сердце Ипостаси Телом Прасинтезности Ипостаси*** *с 134217728-ю Изначально Вышестояще Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в нём, Ядром Творения Изначально Вышестоящего Отца с 134217728-ю ядрами Синтеза Изначально Вышестоящих Цельных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём и сферой с 134217728-и Синтезностей Любви Творящего Синтеза оболочками Сердца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе Сердцем Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом* ***стяжаем Сердце Учителя Телом Прасинтезности Учителя*** *с 268435456-ю видами Эталонов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в нём Ядром Любви Изначально Вышестоящего Отца с 268435456-ю ядрами Синтеза Эталонов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в нём сферой 268435456-и Совершенств Мудрости Синтезности оболочками Сердца Учителя Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе Сердца Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Сердце Владыки Телом Прасинтезности Владыки*** *с 536870912-ю видами Совершенств Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём, Ядром Мудрости Изначально Вышестоящего Отца с 536870912-ю ядрами Синтеза Совершенств Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём, сферой с 536870912-и Иерархизаций Воли Полномочий Совершенств оболочками Сердца Владыки Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе Сердца Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Сердце Аватара Телом Прасинтезности Аватара*** *с 1073741824-я видами Иерархии Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём, Ядром Воли Изначально Вышестоящего Отца с 1073741824-я ядрами Синтеза Иерархии Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в нём, сферой 1073741824-х Ивдивостей Синтеза Иерархизации оболочками Синтеза Аватара Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе Сердцем Аватара Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Сердце Отца Телом Прасинтезности Отца*** *с 2147483648-ю видами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 2147483648-ми ядрами Синтеза видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и сферой 2147483648-ми Прасинтезных Компетенций Ивдивости оболочками Сердца Отца Изначально Вышестоящего Отца вокруг Тела в синтезе с Сердцем Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываемся Совершенным Сердцем 16-рицы выражений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И в синтезе стяжённой 16-рицы Совершенного Сердца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Совершенное Сердце нового формата и перспектив деятельности каждого из нас и синтеза нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать границы Галактики человеческие и границы Метагалактики Фа каждым Учителем Синтеза, Владыкой ИВДИВО, всеми служащими ИВДИВО в синтезе, а также 12 границ вертикали 4-х человеческих из 12-ти Учителей Синтеза и Владык Синтеза ИВДИВО в синтезе каждым из нас на Совершенное Сердце данных 16-ти реализаций в синтезе, их каждого из нас и синтеза нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в реализацию Совершенного Сердца явлением Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца нашей профессионализацией и профессией, реализацией Служения в ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, синтезфизически собою, развёртывая Совершенное Сердце в синтезе всего во всём каждым из нас и синтезом нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Североуральск, в подразделение ИВДИВО служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим, выходя из практики. Аминь.*

# Комментарии после практики

Сидим. На такой скорости вас могло снести. Адаптируйтесь телом. Разверните Совершенное Сердце физическим телом, почувствуйте это в ногах и внутренне успокойте этот бешеный ритм. С меньшей скоростью мы бы его не взяли, слишком большой масштаб.

Поэтому просто сейчас переключитесь в Человеческое. Утвердите, что Совершенное Сердце внутри вас развёрнуто, действует, усваивается. Совершенное Сердце тут же усвоило всё, что мы стяжали по границам, для него это не масштаб, а как мелочь, с учётом его масштабов. И поощущайте, восстановились по-человечески, вернулись изнутри наружу, внутренняя Иерархия перешла во внешнюю.

Ну, более-менее адаптировались.

И у нас перерыв 25 минут, сами посмотрите на время, у меня часов нет.

# *День 1 Часть 2*

# Понятие весов дхармы

Рассаживаемся. Ну, как бы, осталось 2 минуты, но я думаю, тут все собрались, хватит болтать, начинаем. У нас времени нет – осталось 25 минут!

Всё, пожалуйста, тишина. У нас 2 практики подряд, я долго разговаривать не буду. У нас осталось просто 2 практики и всё. Но их надо сделать!

Значит, 3 объявления. Жёсткие.

Первое. Мы занимаемся служением, внутренней подготовкой, внутренним развитием – идём вовне. Во многих Домах ко мне, во многих, подходят и говорят: «А можно поговорить о сыне? А можно поговорить о дочери? А можно поговорить о чём-то?» Ребята, нам чаще всего Владыка запрещает это делать. Просто, один-два раза было и…, и нехорошо. Последний раз вот мне доложили, что за 5 лет завершилась ситуация.

Осознайте, пожалуйста, при всём уважении ко всем вам: лично, если мы начинаем помогать, мы делаем хуже. Не лучше – хуже. Поэтому я некоторых отсекаю, говорю: «Идите отсюда!» А на меня обижаются. Есть такое понятие весов дхармы. Если помогают светлые силы или огненные, на противоположную автоматически ставятся тёмные силы или те, что не в Духе. И зачем я буду гробить ваших детей, понимая это?

Ко мне подходят и спрашивают: «Можно о своей дочке поговорить?». Я говорю: «Она в служении?» – «Нет. Иди отсюда!» Потому что, если в служении – человек на Огне. Понимаете, да? Я ему, подсказывая, ИВДИВО включается, вот этой «весы» нет. Человек не в служении, он живёт обычной жизнью, любой, какая бы у него трагедия не была, он проходит свои проверки – преодолением мы растём. Как только я начинаю помогать, подсказывать, подсказывать – это тоже помогать, включаются весы дхармы для человека. Я ведь Служащий до мозга костей. Мне, чтоб даже в человека перестроиться… Меня родственники не понимают, они смотрят на меня и говорят: «Ты… ты, конечно вот, хорошо ведёшь, но вот пореже бы общаться, потому что просто вот как-то вот вокруг тебя всякое, просто ужас». Понимаете? Не потому что это, а потому что вот эти весы они чувствуют.

А вы прям и ко мне, к другим – между вами то же самое. То же самое между вами! Только я открыто могу сказать, а вы сами себе отчёта не даёте, что как только нос суёте свой аватарский в жизнь обычного ребёнка или человека, вы включаете весы дхармы. Вы своим огнём *(топает ногой, и показывает перевес сил)*, наступая вот это: «Д-у-ф!». И тут же вас уравновешивают тёмные силы, и вместо лучшего, чаще всего для человека – он, не факт, что поймёт, что вы помогли – его сносит. Вы зачем ко мне подходите?

Это не значит, что мы не милосердны. Мы наоборот милосердны. Мы их спасаем от огня вашей некомпетентности. А вы потом отходите от меня: «О! Виталик не помог. О-о! Всем помогает – мне не помог!» Служащим и то мы не всегда помогаем. Потому что могут включиться эти весы, смотря какая ситуация. Если он сам преодолением вырастет: «Иди! И сам сделаешь!» А если чувствуем, что можно подсказать, подсказываем. Не только у меня, у вас должно быть так. Вы должны об этом помнить всегда, Аватары Мира.

К вам походят люди – я когда-то рассказывал на Синтезе – бабушка с пятью копейками. Я дал 5 копеек – сутки потом практику делал, спасая её душу. Зачем?

Поэтому, пожалуйста, тут вопрос не во мне. Вопрос в целесообразности жизни и действия. На улице это не видно, но вокруг меня такие условия, чтоб это не складывалось. А если складывалось, тому человеку, с которым сложилось, так впаяют, и значит, есть за что. Иногда мне говорят: «Пойди, отдай!» Я иду, отдаю. И там после этого есть чем расти этому человеку. Ну, когда вот до нас это дойдёт? Это первое.

# На сегодня и в ближайшие годы важнее в подразделениях создать команду в 32 Аватара

Второе.Из разных филиалов можно сложить разные подразделения, если у кого-то где-то не хватает служащих. Я это делал в Татарии в этом году. Я когда-то делал: соединил Карелию и юг Украины – посередине два Дома стояло. Мне сказали: «Нельзя!» Я сказал: «Можно! В ИВДИВО всё можно!» Мне всё равно, какая территория. В итоге выросло 2 подразделения: и в Карелии, и на юге Украины – не хочу просто публиковать. Понятно, да?

Поэтому, если где-то, чё-то, какие-то есть возможности расшириться до 32-х Аватаров за счёт филиала, зачем вам сдался филиал? Аватары больше держат Огня, чем филиал.

Допустим, у вас 16 Аватаров и 2 филиала, где по три калеки ходят, из них можно вырастить хороших служащих. Но аватарский огонь, по три калеки – это не в смысле физически, а в духе, в духе. И когда на них зафиксируется аватарский Огонь, они быстрее будут бегать, и из них, что? – Может подразделение вырасти. А когда на них фиксируется Владыка, Учитель или Ипостась – ну как могут, так и растут, то есть, это разная специфика. Аватар – это Воля. Понимаете? Даже, если мы ничего не делаем – это всё равно внутренняя Воля и Огонь.

Поэтому, совет многим подразделениям. Филиалы важны, и когда было 16 Аватаров, мы расширяли филиалы, чтобы расширить деятельность. Но у нас сейчас Совет – это 32 Аватара. Если есть шанс какой-то филиал перевести в 32 Аватара, а у вас их 20 и 12 мест свободны, то закройте филиалы, сделайте Аватаров. Эти Аватары останутся в том же самом городе, но они будут уже **Авата-ра-ми в этом го-ро-де.** Это потенциал города и территории вырос!

Подсказываю: **на сегодня и в ближайшие годы важнее всего создать команду в 32 Аватара.** Ни филиалы, ни Дома, ни Владыки – ничего не важно! Самое важное – 32 Аватара! Выразить 32-рицу Отца населению Планеты – смысл в этом. Смысл не в наших амбициях. 32 Аватара несут людям Планеты 32-рицу – в 10 раз больше, чем троица, и люди развиваются, Отцом. Поймите, **32 Аватара – это развитие Отцом**. Это не для амбиций, что мы Аватары. Мы в большинстве случаев, и я первый из них, аватарить не умеем, учимся. Нас поставили, учиться аватарить.

Но тем, что у нас 32 Аватара, мы несём людям 32-рицу Отца, вытягивая их из предыдущей эпохи. А если учесть, что Метагалактика была – 25, то 32 Аватара точно всех ставит на новую Метагалактику. Старая Метагалактика – 25-й План, ну, вспомните Синтезы и вы поймёте. Некогда сейчас.

# Организация конкурса на должности в подразделениях

И последнее. Ко мне походят уже в последние дни и говорят: «Хочу туда! Меня не ставят! А я не хочу сюда! А здесь хорошо, а там плохо!» И вот, ко мне подходят, и вот в разных танцуют: вверху танцуют, физически стоят.

Ребята, да не моя это компетенция! Я никому на это не отвечаю – свобода воли. Но! Всем Главам подразделений, прямо на камеру! У нас есть конкурс! Если человек хочет на любое другое место, вслушайтесь! Все годы говорю! – Вы не имеете права ему отказать. Главы подразделений, Советы Отца, мы не имеем права отказывать на конкурс!

И если вы начали говорить между собой, договорились – да, нормально. А если всё-таки не договорились, человек настаивает – кто его знает, что его тянет в это место. И бывает так, что он побеждает на конкурсе. Ну, и присылайте к нам конкурс. У вас меньше конфликтов будет. Только не надо мне всех ставить в конкурс – тоже бред! Вам вернут и скажут: «Объяснитесь! За что на конкурс?»

Поэтому, вот эта грань тоже должна быть. Все хотят быть Главой ИВДИВО – у нас было такое. Мы вернули документ – разберитесь между собой! Пришёл второй документ – три хотят уже, из восьми. Оля ещё там матом выругалась, по-человечески. Два захотело. Она говорит: «Ну, нормально! Теперь – конкурс».

Одному просто написал: «Ты чё написал в мыслеобразе? И ты хочешь быть Главой?» Сразу снял кандидатуру – он всё понял. Даже не объясняли – там всё понятно было.

Есть конкурс. Если человек сильно настаивает, вы обязаны его поставить в конкурс! А если вы смогли его убедить и показать, что всё равно ты проиграешь. Вот, мы ехали в машине, один человек сказал, что он хочет на конкурс. Я ему тут же сказал: «Тебе не хватает то, то, то». Неважно, что я ему сказал. Я ему в глаза сказал, просто по-свойски. Я говорю: «Ты должен понимать, что на этом конкурсе Владыка на тебя посмотрит вот так». Человек сказал: «Понял!» – снялся с конкурса. Да, при чём здесь я? Владыка вас всё равно, вот по этим характеристикам посмотрит. Если их не хватает. «Я хочу быть Аватаром Учения Синтеза!» Ты Владыка Синтеза? «Нет». У вас есть Владыки Синтеза? «Да!» Они в первую очередь победят на конкурсе! Это же Учение Синтеза. «У вас нет Владык Синтеза?» «Нет». Да, пожалуйста! Кто его знает, может из тебя вырастет Владыка Синтеза.

Понятно, о чём я? То есть, вот для Аватара Учения Синтеза ты должен быть Владыкой Синтеза. Если есть кто-то в Доме, считай, конкурса нет, но, если он идёт туда. Некоторые хотят в Науку, некоторые хотят куда-то в другое место, не все хотят на Учение Синтеза. Владыки Синтеза знают, как там жжёт Воля Отца. Я к этому.

У нас практика. Это объявление с перерыва! Продолжаем границы развивать. Не-не-не, не вот этого масштаба – по-другому.

# Практика 3.Преображение на явление семи видов Жизни в 32768-рице явлением Аватара Мира

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и развёртываемся в зале ИВДИВО 16320-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся Владыкой 72(8) Синтеза в форме, возжигаясь, проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32768 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление семи видов Жизни в 32768-рице каждого из нас явлением Аватара Мира физически собою, ракурсом семи видов Жизни: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, явления семи видов Жизни в каждую Часть, каждую Систему, каждый Аппарат, каждую Частность каждого из нас, синтеза восьми видов Жизни явления семи видов Жизни собою, с реализацией соответствующих восьми Подготовок от Прав Созидания до Изначально Вышестоящего Синтеза каждого из нас, действенностью семи видов Жизни от Аватара до Человека в синтезе их включительно каждым из нас явлением Аватара Мира собою.*

*И возжигаясь 32768-ю Cинтез Cинтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вспыхивая аватарской концентрацией в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию семи видов Жизни:*

*Жизни Человека,*

*Жизни Посвящённого,*

*Жизни Служащего,*

*Жизни Ипостаси,*

*Жизни Учителя,*

*Жизни Владыки,*

*Жизни Аватара,*

*в каждую Часть,*

*в каждую Систему,*

*каждый Аппарат,*

*каждую Частность,*

*каждое Право Созидания,*

*каждое Начало Творения,*

*каждую Синтезность Любви,*

*каждое Совершенство Мудрости,*

*каждую Иерархизацию Воли,*

*каждое ИВДИВО Синтеза,*

*каждую Прасинтезную Компетенцию,*

*каждый Изначально Вышестоящий Синтез каждого из нас, в семирице явления всего во всём 32768-рично собою, одномоментно синтезируя все границы цельно собою каждым из нас дееспособностью Аватара Мира каждого из нас.*

*И прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать компетенцию Аватара Мира в семи видах Жизни 32768-рично в каждое выражение 32768-рицы каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32768-рицу каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь 32768-рицей в восьми видах Жизни каждой реализацией из 32768-ми каждого из нас. И вспыхивая, преображаясь ими, развёртывая фиксацию семи видов Жизни ростом Аватара Мира каждым из нас и перспективой развития Жизни в восьмую Жизнь Отца каждого из нас этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Североуральск, в ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Профессиональная обязанность Аватаров Мира – умение видеть внутренний и внешний Миры семи видов Жизни

Тем, что вы стяжали границы и Совершенное Сердце нового масштаба, вас допустили к работе к семи видов Жизни в каждой Части и по списку. Некоторые из вас просто не Аватары. Это понятно. Ну, вот тут не все Аватары Совета Отца. И плюс Аватары – мы больше назначены, чем подготовлены – так выразимся.

Поэтому, в принципе, это и ваше профессиональное стяжание – Аватар Мира. И одновременно подарок Отца, потому что в той потенциализации, которую мы стяжали за предыдущие две практики, каждая позиция из 32-х тысяч стала весомее – так выразимся. Поэтому, по масштабу стяжание очень большое.

Объясню просто. У нас 8 видов жизни. Введены Аватары Ипостаси 8-ми видов жизни. Но мы Аватары Мира, значит, вас профессионально нужно развернуть на Аватарскую Жизнь. А Аватарская Жизнь – это 7-й вид Жизни, но без 6-ти ниже это невозможно. Это не значит, что вы сразу стали на 7-й вид Жизни. Это значит, что у вас действует 7, и в зависимости от ситуации вы должны научиться действовать разной Жизнью. Но действовать всем не вообще, как мы привыкли, а конкретно в каждой Части, Системе, Аппарате теперь 7 видов Огня и Синтеза Отца, который просто будет вас развёртывать на нужный вид Жизни. И вы должны к этому привыкнуть.

Если вы потерялись в ситуации, и что-то происходит – обычно было легко, а теперь как-то по-другому – включился другой вид Жизни. И вы не всегда в нём определяетесь по этой ситуации. Но для этой ситуации нужен другой вид Жизни. Нарабатывайте.

И вот, Аватар Мира: его третья или четвёртая профессиональная обязанность из сегодняшних – это умение видеть мир восьми видов жизни. Ну, восьмой не надо – Отец это высоко для нас, Мир семи видов жизни – внутренний и внешний.

Я вот сейчас с вами вторую практику делаю Волей. И вы чувствуете это. И быстро, и чётко, вот это как «Фью!» – это Воля. Простая аватарская Воля. Вроде ничего сложного давящего, а, вот, всё получается. Это седьмой вид Жизни.

Больше объяснять нечего. Вторая практика, и мы завершаем. Кто не додумал, завтра объяснимся. Будет время. А то некоторые на часы посматривают. Зачем их берёте сюда? *(Смеётся.)* Практика. Как будто они вам помогут! Практика.

# Практика 4.Стяжание Аватара Мира синтеза семи видов Жизни ИВО. Стяжание Учения Синтеза Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 16320-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся в зале ИВДИВО Владыкой 72(8) Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Аватара Мира в семи видах Жизни, в синтезе реализации его каждым из нас и синтезом нас.*

*Аватара вначале надо стяжать, а потом 3-4 практики будет его развитие, то есть, здесь другая технология. Мы стяжаем не по итогам – это закон, а стяжается в начале, потом развивается ночной подготовкой, 3-4 практики завтра и итогово Аватар, внимание! – Состоялся. То есть, сейчас – стяжался, завтра – состоялся. Чтобы вы не смущались, что вы уже всё стяжали. Размечтались. Сегодня стяжался, а потом вы должны стать им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Аватара Мира синтеза семи видов Жизни*** *каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И синтезируясь, с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем ночную подготовку Аватаров Мира каждому из нас. И возжигаясь Синтезом ночной подготовки, вспыхиваем, преображаемся ею.*

*В этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 16385-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Становимся перед Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 72(8) Профессионального Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Учение Синтеза Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, как базовое Учение, определяющее деятельность Аватара Мира каждого из нас, с подготовкой и переподготовкой каждого из нас Учением Синтеза в ночной подготовке сегодня.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, впечатывая Учение Синтеза Аватара Мира собою.*

*Мы стяжали Совершенное Сердце, когда с ним познакомитесь, вы там увидите слово – Содержание, туда впечатывается и впечатываются нужные тексты Отца для развития, и потом распределяются по 16-ти Сердцам. Сейчас впечатывание Учение Синтеза Аватара Мира идёт в Совершенное Сердце, чтобы оно не пустовало после стяжания, ему надо начать действовать. Оно начнёт действовать Учением Синтеза в разработке Аватара Мира, как профессионально, то есть – это не всё Учение Синтеза, а ракурс этой профессии, только для этой профессии.* (Чих в зале.) *Спасибо. Чтобы было понятно.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Я с вами в практике разговариваю, как с Аватарами. У нас и практика идёт, не останавливаясь, и я могу пояснять, что происходит. У Аватаров – это нормально. Мы не выпадаем где-то. Привыкайте, Аватары Мира. Вы приехали на профессию – она такая.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, вспыхивая им, преображаясь им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Североуральск, ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Группа накручивается потенциалом, чтобы на вершине она взяла нужное Отцу и Владыкам, время не имеет значения

Всё, что нужно было по Синтезу, было сказано в первые пять часов. На всякий случай, есть Синтезы, которые ведутся даже без перерыва – 6 часов. Они известны у нас. Такое бывает.

И если группа накручивается потенциалом, её держат до тех пор, пока вот на этой вершине она не возьмёт нужное Отцу и Владыкам. Время не имеет значения – вы пришли расти. А перерыв это так – нужен-не нужен. Индивидуально выход – всегда можно. Понимаете?

Поэтому, здесь вопрос не в том, что мы три-четыре часа работаем, а в том, чтобы, вслушайтесь, взять Совершенное Сердце. А сейчас им вот так быстро сделать Аватара Мира в выражении хотя бы стяжания. Если б мы его не взяли, вот эти две практики в такой скорости, да, вообще нельзя было бы сделать. Не просто невозможно – сделать было бы нельзя, Аватар Мира не получился бы. И вот здесь выбор: или 5 часов, или абы как. Абы как – я не люблю. Это ответ некоторым, почему такой перерыв был?

На сегодня всё. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

# *День 2 Часть 1*

# О формировании Столпа служения

Итак, у нас вторая часть 72-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, продолжаем нашу подготовку восьмым Профессиональным Синтезом, продолжаем разработку Аватара Мира. Ну, и понятно, ночная подготовка. Но перед ночной подготовкой мы сейчас так волево зарядимся. Один вопрос, который я вчера после Синтеза обсуждал с одним подразделением, здесь вот. Он важный, потому что оно-то написано, но есть недопонимание, у нас из этого пальцы не просто веером, а просто веерами стоят. Смысл в чём?

У нас стяжаются новые столпы. В Распоряжении очень чётко написано, что любое формирование подразделения идёт до 32-х Аватаров, Совет Отца. Да, пожалуйста, вот. Если нет 32-х Аватаров, вслушайтесь, никаких Владык и Учителей быть не может вообще. Ко мне вчера подходят и говорят: «А у нас четыре не хотят на эти должности, вот, там. На МАИ не хотят – работать, надо, там их наш Глава МАИ чуть напрягает. На Науку не хотят, там наш второй Глава говорит статьи писать». Ну, мы хотим быть Аватарами и делать вид, что ничего не делаем. Ну, мы ж всё равно, внешне организуясь, что-то напрягаем. И от должностей, где есть требовательный руководитель, все теперь слегка шарахаются. Типа, вот как назначат, совесть замучает, а так сидишь ничего не делаешь, всё тихо.

Я вам так очень чётко скажу, что мы на Съезде назначим 32 руководителя, от которых будут все шарахаться. Я им там распишу требования по направлениям и, уверяю вас, статьями это не закончится. Кстати, насчёт статей, у нас конец года. У нас на одном Синтезе, на Профессиональном это не положено, была практика сдачи отчёта за год. Прямо Владыке и прямо в личное дело. Лучше записать даже, это насчёт статьи.

В итоге очень долго команда думала: как это? Я говорю: «Очень просто, вы убираете четверых, которые не хотят. Ну, не хотят и ладно, у нас свобода воли, вы сокращаете количество Аватаров до 28-ми. Ещё не хотят на эту должность, вы убираете до 20-ти. Ну, или просто до 28-ми, оставляя дырки, с дырками у вас никто не примет Столп. И так сокращаете до 16-ти. Внимание, в Ипостаси всё равно… Останутся все, кто хотят и займут эти должности, потому что ниже 16-ти уже Дом закрывается. Внимание, все остальные – Ипостаси.

А вот это самое главное, я даже понять не мог: «Ну как, у нас много людей?» Там Дом человек 50. Все остальные Владыки и Учителя. Тут Аватары сидят, нет, все остальные Ипостаси, очень чётко написано. Нет 32-х Аватаров, нет ИДИВО. Это Владыки ИДИВО. И нет Учителей. Услышьте, пожалуйста, новое требование, которое введено.

Отец, я вам вчера ещё сказал, накручивает нашу работу на количество Аватаров, потому что для него важно 32-рица для людей, то есть важна Отцовскость. Ну, какой Дом, если нет Отцовскости? А Отец минимально 32-ричен. Ведь Дом для того места, где Есмь Отец. А Отец у нас 32-ричен, значит, Отец минимально фиксируется в Доме 32-рично. Надо учитывать, что у некоторых подразделений там 16, 20 человек. Тогда частично он там фиксируется. Для нас это, я корректно выражусь, частичные подразделения. Потому что полны подразделения – это там, где Отец 32-ричен Советом Отца. То есть Отец Есмь 32-рица.

Понимаете, вот, как в пятой расе Троица – раз, два, три. Там бог Отец, бог Сын, а у нас раз, два, три, 32. Аватар-Ипостась, Аватар-Ипостась, Аватар-Ипостась, с разными названиями. Кстати, последний Аватар-Ипостась – 32-ой – Глава Иерархии, Владыка Плана Творения. А мы с вами члены ИВДИВО и члены Иерархии. И это останется, вот это в Поядающем Огне, чтоб нас поядало членство в Иерархии. А это значит – пока вы не дойдёте до 32-х Аватаров с членами Иерархии, вы как бы члены в ИВДИВО, то есть у нас у Глав… Я сейчас пошучу, ладно, что вы пока ещё не проснулись, я вижу… и недочлены в своих подразделениях. Шутка. В принципе, как это по-русски сказать? То есть, у вас нет Главы Иерархии в подразделении, значит вы члены несуществующей Организации, недочлены. Для вашей территории несуществующей, для ИВДИВО и Планеты Земля – существующие.

Вы скажете: «А у вас тоже нет, вас двое». У нас все Аватар-Ипостаси у Папы, а мы лишь от Папы здесь фиксируем всё. Поэтому вся Иерархия у нас, нам легче. У нас команда Аватар-Ипостасей от Папы, понятно да? То есть у нас по-другому это устроено, иначе не имеет смысла ИВДИВО держать на Планете, ну, фиксировать. Поэтому когда говорят: «А в ИВДИВО нет команды». Да вы что? 256 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, из них 64 Аватар-Ипостаси и 384 Аватара Синтеза. В смысле, 192 Аватарессы, а то некоторые считают странно, поэтому… «Как, новое?» Нет, старое, это ж Иерархия, это всё в ИВДИВО. А мы часть ИВДИВО на физике, понимаете, вот, часть – это вот Главы ИВДИВО, всё нормально, это наша команда. Всегда так будет, меня не будет, будет другой Глава ИВДИВО, всё то же самое будет. Закон.

Поэтому пока у вас нет 32-х Аватаров, никаких Владык и Учителей, в Распоряжении это прописано. Значит, все остальные чётко и честно становятся Ипостасями. А то у нас была в предыдущем году такая ситуация в нескольких домах: «Не хочу быть Аватаром, сделайте меня Владыкой, у меня подготовка позволяет, я тут сколько лет служу». То есть если я здесь сижу пять лет – это моя подготовка. И мне тут прямо вот такое парочку писали. А я всё, что мне пишут, Владыке докладываю. Владыка посмотрел на эту эгоистичность или эгоистину. Там один был, просто из себя… выходил просто из себя. Я сказал: «Не будет 32-х Аватаров – все Ипостаси». Вышли к Отцу. Отец говорит: «Давно пора». Тем более Ипостась кому? Отцу. **Все у нас с Папой***(говорит шёпотом).* **Не в Совете, а в обучалке**.

Меня попросили это озвучить на камеру, потому что этим Служащим в этом Доме, скорее всего, не поверят, новость-то страшная. Потому что они мне сказали: «Что, все 30 человек – Ипостаси?» Их там до 50-ти, если сократится до 20-ти Аватаров. Я говорю: «Да. А чем плох Ипостась? Ипостась это о-го-го кто. Это о-го-го кто, ты ещё стань Ипостасью». Это только у нас пальцы веером, что я тут Ипостась.

А как начинаешь Ипостасить, вот, сейчас за завтраком сидели и пытались Ипостасно что-то сказать от Владыки. Здесь говорим, выходим к Владыке *(показывает закрытый рот, смех в зале)* – примерно, вот так включается, и тишина полная. Опять говорим, причём подготовленный человек, выходим к Владыке, и тишина полная. Ипостасности не хватает. А человек служит Аватаром, а Ипостасности не хватает. Потому что выходим к Владыке, там не важно было даже видеть, просто проникнуться и что-нибудь сказать от Владыки. Проникаемся Владыкой, всё хорошо, проникновение есть, эффект Ипостасности есть, а язык не включается на Ипостасность.

*(Из зала: – Голос Полномочий).*

Да. Голос Полномочий не пашет, хотя Часть вроде бы есть. Не включается. Прямо не включается от Владыки, потому что я вижу, что стоит перед Владыкой, а не включается. Ипостасность. Я уверен, так у многих.

Поэтому, господа, очень жёсткое требование – есть 32 Аватара, есть три человека – 35. Владыка, два Учителя, всё нормально, один ИДИВО как подразделение внутри подразделения ИВДИВО. ИДИВО не все ловят. ИДИВО – это Дом внутри подразделения. Нет 32-х Аватаров – все остальные Ипостаси.

Не скучайте, у нас у Ипостасей будут факультеты. Ипостаси думают, что они идут отдыхать, они не знают, что… Я Краснодарцев тут порадовал, тут вот, знаю, они ж будут Главами кафедр. Во, тут некоторые в Университете работают, они меня поняли. Наши не поняли, говорят: «Как Глава?» Так. Глава кафедры, там на факультете Глава кафедры, тему выбери, будешь Главой кафедры. А ничего страшного!

Но к этому Главе кафедры припишут педагогов, которых он будет обучать и физически, и вышестояще Ипостасно. Не скучайте. Некоторые сказали: «Можно я сразу Служащим?» Можно! Но это почти не Дом, но Служащий. Но ты будешь отвечать за Часть в этом подразделении, это говорится, что легче кафедры. Будешь общаться потом со всеми Частями других подразделений этой Частью. «Можно я буду?» – «Можно, но ты будешь отвечать за Системы, а так как у нас не понятно, как они работают, ты мне будешь описывать и присылать разработку этой системы, ой…, этой системы, да, этой системы, этой Части, вернее» – «А куда мне деться, чтобы…»

В жизнь! Там есть парк, где ничего не делают, ходят, деревья нюхают, растут, в общем. Я уверяю вас, что требования по деятельности будут ко всем. Мы их не вводим, чтобы все стяжали, а вот когда стяжания закончатся, мы их введём, поэтому все сейчас сбегают в Ипостаси, а потом мы введём там требования.

Там что-то пытаются выключить. Пускай заходят. *(Говорит о заглядывающем в помещение сотруднике отеля.)*

Вы меня поняли? Мы приходим Служить, то бишь работать, чтобы развиться, правильно? Вообще приходим и говорим: «Мы будем развиваться». Некоторые говорят: «Мы будем развиваться в веках». Согласен! Хоть 50 воплощений, но, во-первых, можно ускорить развитие до трёх воплощений, до четырёх, усилив или сократив время, это во-первых. А во-вторых, очень простая вещь. Кто сказал, что если вы за 50 воплощений собираетесь развиться, что в этот год ничего не надо делать. 50 воплощений умножаем на 100 – 500 лет, значит 500 раз вы должны, ой, пятьсот. 5000 лет, значит 5000 раз вы должны поступить на Служение. Отец распределяет на 5000 лет, и каждый год из 5-ти тысяч вы всё равно должны хоть что-то сделать, тогда будет рост Будды, то есть Пробуждённого, за 50 воплощений. Логично?

А у нас состояние, что раз я буду расти 50 или 100 воплощений – это на потом, а в этой жизни я пристраиваюсь к этому росту. Но если ты поступил на Служение, ты куда поступил? Ты поступил на работу, некоторые знают, вслушайтесь, ты поступил на работу в Дом Отца в самую высшую организацию во всех направлениях. Но это всё равно, что вы поступили на работу в Кремлёвскую администрацию, если сравнить с Россией, я без шуток. Только у нас Кремлёвская организация Метагалактики. Чтоб было понятно, почему я говорю «Кремль», потому что Кремль – это отражение чего? – Рая, кто не знает. И на Евангелие для населения Руси рисовали Кремль как стены Рая, причём даже есть описание Кремля, вот именно нашего московского, как стен Рая, то есть, он чётко отражал стены Рая физически, христиански. У нас как раз вчера колокол звонил, мы вчера так хорошо всё стяжали, что у них даже благодатный Огонь сошёл, работает. Нового типа, то есть, он каждый год сходит, вопрос качества, они ж не ловят качество, а видят Огонь. А мы там вчера такой галактический заряд поставили, я это понял, когда в 10 ночи здесь колокола звонили, ну, типа Благодатный огонь, там по новостям пришло, и до меня вдруг доходит. Если мы расширили до галактики, успели вчера, то Благодатный Огонь пришёл галактический. Потому что на Планету теперь ниже галактики ничего приходить не имеет права, и они радуются, дети радуются, а качество Огня галактическое. У-у-у, как хорошо мы успели. Так что мы вчера очень хорошо поработали.

И раз вы поступили на работу, внимание, аж, в Кремль Метагалактики, вы поступаете на работу в Кремль Метагалактики, ну, потому что Дом в центре – это Папа, а вот всё, что вокруг Дома до границ – это наши подразделения так. Так, последнее 108-е подразделение – это стены Кремля, они ходят по Кремлю, служат. Ну, может 109-е в этом году будет, уже обозначения есть, у нас одна Республика собирается стать 109-м подразделением, Республика в составе России, ну, автономная. Если никто не развалится из российских подразделений. Ну, скорее всего там, вчера доложили, что вроде сохраняется второе подразделение, которое мы подозревали, что оно не сохранится. Но одно всё равно закрывается, на место него идёт новое. Вы увидели?

И вот если вы будете представлять, что вы поступили на работу в Дом Отца, вас совесть заест, что на работе надо хоть что-то работать, ну, сделать, и много не требуют, потому что ребята вот некоторые говорят: «Да ты же много не требуешь на самом деле». Да! Потому что я ж понимаю, что мы неумехи, и чем больше мы сделаем неправильного, тем больше потом за нами переделывать. Корректно так, давайте вот так. Мы больше учимся работать, но учиться там надо, делая, то есть в Кремле Метагалактики учатся работать, что-то делая. Понятно, да о чём я. Кремль Метагалактики – вас, аж, задело. Если бы я немцам сказал, они сказали: «Чё!». Я скажу: «Бундестаг». – «О-о-о! В Бундестаге хочу!». Ну, у каждого свои сленги, правда, в голове. Вы увидели? Итальянцам не поможем «Бундестаг», они скажут: «Господи, только не это!» Я скажу: «На площади Петра». – «О-о-о!»

Только на площади Изначально Вышестоящего Отца служите, Папа с балкона, вы на площади. То есть, у каждого народа свой сленг, как служить Отцу. Всё понятно?

Это я в преддверии стяжаний, у нас же последний Синтез, и первое мая. А с первого мая начинаются стяжания, а у нас тут Профессиональный Синтез, и все всё равно будут искать, что мы тут сказали на эту тему. Ничего! Всех послали в стяжания, нечего говорить, мы обновились, мы много что сделали нового, у нас подразделения будут серьёзно усилены Огнём. Но я напоминаю три показателя.

**Первое. Мы поступаем на работ**у, есть работа физическая в материи, а есть работа в Огне, в Доме Отца, мы получаем вторую работу, подработку. Я тоже когда-то работал на двух работах, вторая называлась подработка, потому что, ну, книжку туда не принесёшь трудовую, в Советском Союзе, и в Огне вы поступаете на работу в Дом Отца, ну поставьте себе это.

**Второе. 32 Аватара – можно создавать ИДИВО** с Владыками, Учителями. Нет 32-х Аватаров – даже если количество есть, но не хотят служить, ну, не надо, просто все Ипостаси.

**И третье. Поступая на работу, вы сдаёте документы, то есть свои анкеты,** и вы должны понять, некоторые пишут, анкеты заполняют абы как. А напрасно, потому что, отталкиваясь от вашей анкеты, ведут вашу подготовку, более того, даже учитывают, какие вам Статусы и Посвящения давать. А если в анкете ничего не написано… «А ну ладно, фамилия, имя, телефон».

Вам так и ответят: «Будем звонить по вашему развитию, по фамилии, имени вас узнаем, а потом ждите звонка! Ждите звонка, ждите звонка! Включат автоответчик – ждите звонка ночного». *(Смех в зале.)*

# Подключаться к Wi-Fi Владыки

Ну, мы ж в Огне служим! Хотя у нас есть и на компьютер и на звонок иногда поступает звонок. Мне вот недавно Глава подразделения рассказывала, сидит за компьютером на работе, и строчка бежит, там кто-то пришёл, она всё делает по компьютеру, строчка не убирается. Серьёзно, она в шоке, ну, за счёт компьютера строчка бежит, у неё по программе ничего не должно бегать такого. И она понимает, что Владыка вызывает, выходит к Владыке. – «Владыка». – «Да, по-другому не достучался». – «А-а-а».

Ну, там ей надо было встретится, Владыка вызывал, потому что всё по времени, график. Жёстких встреч, называется, так не достучался, на компьютере ей врубил. Честно, у нас человек прямо на компьютере это видел. Он говорит: «Такого не может быть в моей программе, где я работаю, вот эта бегущая столько как биржевая, вообще, – она говорит – отключить не могла». Она бежит, зараза… Я напоминаю, что у Владыки стол – это большой компьютер, как вы думаете, он может подключаться к вашим компьютерам? Вы скажете: «Проводов нет». Ребята Wi-Fi! Мне одна Владычица Синтеза подходит и говорит: «Виталик, я вообще не понимаю». Я говорю: «Что случилось?» – «Владыка вручил мне компьютер и сказал, там нужный Wi-Fi». Я говорю: «И что?» – «Зачем там компьютер?» Я говорю: «У тебя весь стол компьютер». – «А зачем Владыка вручил?» – У тебя, скорее всего, с Wi-Fi-ем что-то не то, положишь на стол, и включится, ну, они там перепрограммируются друг с другом». Она на меня так смотрит в шоке. – «А что, там это есть?!» Я говорю: «Да! И скорее всего Wi-Fi пойдёт ещё на твой физический компьютер, поэтому Владыка тебе включил компьютер, потому что тот твой компьютер маленький». Это кстати не всем выдают, это ей повезло, ну, как повезло, там есть за что. «И с твоим физическим явно будет сопряжён». У меня так, то есть когда я печатаю Распоряжения, у меня печатает и вышестоящий компьютер, а я сопрягаюсь со своим. Поэтому Оля говорит: «У тебя уже очень старый компьютер, давай его обновим». А у меня уже есть новый, вот, ребята подарили, серьёзно, ну, просто подарили компьютер, а он не сопрягается до конца, то есть он сопрягается на всё, кроме Распоряжений, пока Отец видит, что на этот компьютер Wi-Fi идёт. Я без шуток, очень хорошо работает. Я без шуток, я вообще сейчас не шучу, до этого у меня на другой компьютер шёл, маленький, но там всё, перестал работать просто, тогда Wi-Fi переключается на следующий компьютер. У меня один я с собой вожу, вот, вчера вы его видели, это его там подарили, ну, это я там готовлюсь к Синтезу, а второй – это Wi-Fi для Распоряжений, он выдерживает поток Распоряжений Отца, я без шуток. Вот у нас ещё одному Служащему приподарили, вот у меня ещё одна Глава подразделения сказала, что Wi-Fi работает, бегущая строка появилась, она была в шоке. Вышла к Владыке, он говорит: «Вызывал».

Так что мы поступаем на работу в ИВДИВО даже с техническими инструментами. Мы пока слабо это замечаем, потому что мы не умеем это делать. Вы скажете, вот вы сидите вот так, глаза выпучили, вы ж Аватары Мира. И говорите: «Ну, как это? Ну, как Wi-Fi?» Я напоминаю просто вчерашнюю тему, кто не поверил, Физический Мир – это 4096 Высоких Цельных Реальностей. Правда? А если вы мне не верите насчёт Wi-Fi, вы опять видите Физический Мир одной Физической Высокой Цельной Реальностью. У вас в голове бардак-с.

А если Физический Мир – это 4096 Высоких Цельных Реальностей, вспоминаем, что **Иерархия транслируется на физику на первые 256 Высоких Цельных Реальностей**, помните? **Отец на 257-й стоит**, помните? **Это всё остаётся для человечества, но и для нас тоже**. Значит, **Владыка Кут Хуми фиксирует свой кабинет в 16320-ти**, я хочу это подтвердить, потому что некоторые будут спрашивать, на 192. Не на 16320, это само собой в Синтезном Мире всегда было, там и фиксировать не надо, а **сохраняется на 192**, где Любомир Мирра. Это физика, наша с вами высокая, а Кут Хуми Фаинь – 192-е явление, потому что они 192-е, как Аватар-Ипостаси, внимание, **в четырёх Мирах: и Физическом, и Тонком, и Метагалактическом, и Синтезном, и всё 192-я Высокая Цельная Реальность**. Правильно? Я уже почти перехожу к вашей профессии. Это, кстати, ваша профессия.

И со 192-й Высокой Цельности, Высокой Цельной Реальности, Физического Мира Метагалактики отправить мне Wi-Fi на физику, где 192 – это далеко не 4096, то вообще ноу проблем. Дошло, что Владыки могут ходить в Физическом Мире с Wi-Fi-ем? Вот в такой ситуации мы начинаем с вами жить, потому что Владыки используют ещё нам понятные инструменты для общения с нами. Wi-Fi.

Я специально это рассказываю, чтоб молодёжь это взяла на «Ура!». Она быстрее нас поймёт, как это использовать с Владыками. Они будут ходить и подключаться к Wi-Fi Владыки. Вы даже не догадались, вы говорите, Владыка даст свой Wi-Fi, вы инертны: «А, даст сверху!» Молодёжь, она активная, она говорит: «Сейчас побегу к Владыке, попробую подключиться на Wi-Fi своим телефоном», они ж добьются этого.

И у вас в голове: «Как Wi-Fi?» Вот так, техника. И стол в виде компьютера у них будет работать в отличие от вас. На вашем столе на компьютере лежат книги, сегодня 72-я пойдёт. А их стол уже с компьютером работает, они там даже разработки делают, некоторая молодёжь тихо. Тихо, никому не говоря, они служат, делая разработки на своём компьютере, они думают, что Владыка это не видит. А мы делаем вид, что вообще не видим, но Wi-Fi-то работает. Они ж запросы в библиотеку делают, вернее, не они сами, они это не понимают, а компьютер, когда не понимает, что он хочет, он делает запросы в библиотеку ИВДИВО. А там включается наш суперкомпьютер и даёт им ответы, и нам сообщает: «Тут запрос пришёл». И мы понимаем, что этот работает на компьютере из молодёжи за столом, не читая книги, он там разбирается в программировании.

И мы даже сослали ему пакет разборов в программировании, чтоб он потом на физике сделал то же самое, и тихо ждём, пока он разберётся. Вдруг разберётся, у нас тогда в России появится супер-супер компьютер, потому что если он возьмёт то программирование, здесь будет просто сумасшедший компьютер. А научно делать сумасшедшие вещи на физике, там всё есть, написано, только читай и делай, товарищ учится, из молодых, ему интересно. Это тоже Служение. Я специально говорю. Это тоже Служение. Я рассказываю сумасшедшую вещь. Это тоже Служение – разобраться в компьютерных программах Иерархии и сделать на физике.

Чувствуете, как вы: «Ка-а-к?» Да вот так! У нас есть люди, ходят и профессионально там общаются на тему своей профессии – сложной, технической. Они или находят решение в книгах предыдущих цивилизаций или собирают совещание техников, чтобы решить их проблему физики, и решается проблема, причём на уровне.

Однажды мы решили проблему на уровне ядерной станции техниками Вышестоящими, и ничего не началось, так скажем. Хорошо, что наши там служили, она сама вовремя отключилась. Ну, до этого техники несколько дней думали, как защиту устроить. Нашли, и она включилась по этой программе, там разные циклы включения есть. Все подумали, нам звонят и говорят: «Она сама смогла выключиться». Я говорю: «Да! И по нужной программе смогла выключиться?» Те говорят: «Да, сама!» Я говорю: «Сама! Вы не видели, как наши техники метались по вашей станции в Физическом Мире». Тишина. Я говорю: «Мы это не публикуем, потому что у вас всё-таки охрана, нужен допуск. У нас допуск, Вышестоящий только, а то охрана ваш телефон сейчас прослушает, и будет искать этих техников. Ну, зачем создавать ребятам проблемы, они ж не найдут! Я без шуток, я совершенно сейчас не шучу.

И один Владыка Синтеза приходит вот с этим состоянием, ведёт Синтез и говорит: «А у меня по залу ходил Аватар-Ипостась, Виталик, это можно?» Я говорю: «А чё нельзя?» «Ну, это ж Аватар-Ипостась!». Я говорю: «А что он ходить не может?! Что, на коляске возить?» – «Но это ж физика!» Я говорю: «А ты живёшь Физическим Миром?» Он говорит: «Да». Я говорю: «А 256 Высоких Цельных Реальностей первых, там же Аватар-Ипостась есть?» – «Есть!» Я говорю: «И что, они только по своей Реальности ходят?» Такое зависание. Говорю: «Им же всё равно, они на физике ходят, потому что на физике не ты – Любомир Мирра. По бокам стояли Любомир Мирра, создали дополнительное поле, кроме вашего Синтеза. И Аватар-Ипостась стала на физику, походила по залу, поддержала Служащих.

*(Из зала: – Творчески.)*

Творчески. У вас так на Совет даже Папа может приходить, я к этому. Вы смотрите и думаете, и вы, некоторые из вас: «Во-о-о! Какой был Синтез!» Самый обычный Синтез, самый обычный Ведущий Синтеза, который ещё учится вести Синтез, к нему пришли группу поддержать, потому что у него что-то не складывалось. Но я-то понимаю, как это сделать: Любомир Мирра по бокам, Аватар-Ипостась в центре, и ходит, поддерживает группу и Синтез. А у этого Служащего включилось видение на момент, Аватар-Ипостась представился, говорит: «Привет!» Волна пошла: «А-а-а!» А Синтез надо вести – продолжает вести, а потом раз – всё растаяло, типа на секунду приходил. Да, на секунду, три часа прошёлся по Синтезу, в секунду… всех отстроил, группа вот так сидела *(показывает – отстроенная).*

# Ваша анкета

Поэтому третья проблема, ваша анкета, от которой начинается ваша подготовка Выше. В анкете желательно написать ещё и вашу подготовку, там… три Посвящения – вам готовят четвёртое, ничего не написали – вам готовят первое в расширении даже присутствующего. У вас первое есть – расширяют, вы ж ничего не написали, значит, для вас это ноль, будем исходить из нуля. Знаете, почему? У вас свобода воли, и вы своей свободой воли поставили ноль в анкету. Анкета вкладывается в личное дело, личное дело среагировало на вашу свободу воли и говорит: Посвящения есть, но для вас это ноль, начинаем опять с нуля. Это опять двадцать пять!

Что вы так помрачнели?! А вы что думаете, мы анкеты собираем просто, чтоб они были собраны? Мы ж всегда говорили, что анкеты доставляются Владыке. Я их даже у себя не особо храню, потому что мало ли что с компьютером там будет. Не, они у меня на флэшке весь год, потом стираются, я их даже не читаю. За все годы читал только три раза, когда нужно было найти телефон нужного человека, никто не знал этот телефон, но в анкете он был, нашёл человека, всё. Владыка сказал: «Позвонить тому, скажи это». Позвонил, сказал. Понятно, да, о чём? Все анкеты доставляются Владыке, расходятся по вашим личным делам. Личное дело корригируется на то, что вы написали и с учётом того, что вы ничего не написали, начинает с вами так работать. Се ля ви, вот так вот.

# Зарплату, зарплату!

Ну, и последнее: «Зарплата, зарплата». Вернее, у нас не зарплата – энергопотенциал. Мне один так подошёл после такого объявления: «Если мы поступили на работу...», – и так смотрит на меня. Я говорю: «Надо оплачивать». У него глазки загорелись: «Да?» Я говорю, если ты поступил на работу в огненном выражении ИВДИВО, потому что материальная работа – это вот, ну, каждый ходит на работу. В огненном выражении ИВДИВО энергопотенциал какой? У него глазки расстроились: «Огненный». Ну, это ж другой вид материи, значит, ты зарплату получаешь в другом виде материи, правильно? Правильно. А в системе энергопотенциала, если ты разберёшься, на вершине энергопотенциала стоит Огонь. При этом за бумажку, денежку, при обмене мы получаем энергию, а потом эту энергию меняем на Огонь. Но это для физики, потому что материя – это Учитель, Учитель – это Энергия, а Учитель и его работники – это ещё и Мать Планеты. Понятно, да, о чём? Поэтому энергию меняем на Огонь, поддерживая Планету энергопотенциально, Огнём, в том числе, вы это ещё не видите.

Кстати, российская система давно должна быть грохнуться Энергопотенциал мешает, потому что мы столько Огня нагнали в систему рубля, что ни один экономист теперь вообще не понимает: «Чё с ним происходит. Растёт, зараза!» А так как Энергопотенциалу иногда деваться некуда в рублях, он растёт золотым запасом, откладывается золотыми слитками. Ну, кто не знает, в металл легче всего записать энергопотенциал, так, на всякий случай, вдруг кто-то не знает химию. В итоге, если на физике мы эту бумагу меняем на энергию, получаем Огонь, то в Огне ничего менять не надо: тебе сразу приходит Огонь. А так как Огонь ставится вершиной энергопотенциала, ребята, я даже сейчас не отклоняюсь от темы, всё, что я рассказываю, это работа Аватара Мира. Заплачете, вы это всё будете организовывать в Доме профессионально.

Вы думаете, я от темы отклонился? Да нет! Я сейчас в конце скажу: и это всё ваша работа, все четыре пункта. И сейчас опять их разберём, я без шуток. И так как Огонь к вам поступает в Огонь как вершину энергопотенциала, да, он заряжает всю систему энергопотенциала, включая энергию. Энергия своей заряженностью переходит на более заряженный Огонь верхний. Не на ваш физический, где у вас там столько-то единиц, ну и ладно, вы получили более заряженный Огонь. И вопрос не только количества единиц, а их что? Заряженность! То есть можно иметь одну единицу по заряду равно одной единице, а можно иметь одну единицу с ёмкостью заряда десять тысяч единиц. И на одну единицу притянется один рупь, а на десять тысяч единиц – десять тысяч рупь, это совсем разный бизнес, я без шуток.

Ёмкость аккумулятора добиваются сейчас все лучшие мировые державы. Это называется ёмкость аккумулятора – некий внутренний заряд в одной единице. Поэтому самые дорогие телефоны не из-за того, что там программы дорогие – аккумуляторы ёмкие, где на одну единицу заряженность выше, ну, так, на всякий случай.

И вот у вас на одну единицу Огнём повышается заряженность. Этот внутренний потенциал энергопотенциала тратится или на притягивание, но, к сожалению, чаще всего, процентов 60, в современном ИВДИВе, тянется не на притягивание, а на переработку лучшего вечного злом. И многие из нас пока ещё, к сожалению, перерабатываются – более 60 % в ИВДИВО. Ничего плохого нет. Проблема в чем? Или перерабатываться так, или больницей и всякими другими спецэффектами. Зачем? И так не всегда хватает, и ты иногда болеешь, и я тоже. Заряда не хватает. Но чем выше служение, тем больше заряда надо, чтобы не болеть. Никогда так не думали?

И вот заряд Огня переходит в заряд Энергии, расходится потенциально, и у некоторых всё меняется, а у некоторых всё продолжается, а некоторые ничего не делают, и заряд остаётся, а под сидячий камень ничего не идёт. И он просто этот потенциал не использует, но в вышестоящем выражении, как только Тело выходит в Дом. Да, некоторые мне так и говорят: «Мне в том Доме намного легче». Так энергопотенциал. Тот Огонь заряжает твоё Тело, ты выходишь на улицу, у тебя совсем другие условия. Или ты просто более заряжен, и этот Огонь эманирует на что? На Куб Творения, который начинает творить условия, чтоб у вас улучшилось всё на физике. Вы никогда не думали, что Куб Творения тоже должен иметь Огонь для своей работы? Во-о!

Ребята, так вообще вы пещерные какие-то. А где берётся Огонь для работы Куба Творения? Типа, Папа даёт. Даёт! А теперь уточняем, а в какой ёмкости даёт? Какой заряженности даёт? А даёт он по заряженности ваших единиц ЭП, включая физические единицы ЭП, кто их копит. Вот у меня накоплено столько единиц ЭП физически, минимально такой заряд на мой Куб Творения идёт, только Огнём уже, потому, что я этот энергопотенциал каждый месяц сдаю Владыке. Некоторые не сдают, я при этом. Я даже комментировать не буду. И Куб Творения за счёт этого заряда у меня начинает работать больше.

Но вчера мы стяжали 4 шикарные практики. Всем вам тут же Огнём усилили зарядик только потому, что эти практики выдержать нельзя без этого заряда. Некоторые спрашивают: «Зачем мы такие сложные практики, голова так ничего не поняла».

Ребята, голова не поняла, но такой заряд по вашим единицам Огня прошёл, что ваше Тело просто кайфовало и начинало перестраиваться. То есть не обязательно только понимать. Понимание это 4. Внимание, Понимание это 4, а ваше Тело – это 15. Я Есмь.

А мы вчера стяжали около 14-ти разработок Я Есмь, начиная со второго Сердца. Там я говорил: «Есмь такое-то, Есмь такое-то. Есмь подготовка, Есмь реализация», если кто успел услышать. Быстро я эту практику провёл, но текстик скоро вывесится, завтра, я сегодня вечером его отошлю. Прочтёте – ужаснётесь, что мы стяжали. Когда читаешь – это страшно, а когда слушаешь, а-а-а... Вот этот бешеный заряд на вашу единицу к вам поступил. И вот, от того, насколько заряжена каждая единица ЭП, вот этим потенциально на единицу, или на 10000 единиц. И теперь представьте, ваш Дом Творения работает на единицу заряда, или при единице заряда на 10000 зарядов. Надеюсь, понятно, что скорость возрастает.

Кто не понимает разницу? Водители, заезжаете на заправку, вам предлагают спецактановый бензин. Он по-разному называется. Там, кто актимель, кто, ну, у каждой фирмы своё название. То есть тот же самый 95-й, или 92-й, но его называют по спецэффекту. Почему? Он мотору создаёт условия и большей очистки, больше заряженности, и даже бензин, машина дольше ходит на этом бензине, хотя он дороже. Но когда ты посчитаешь, сравнительную разницу более дешёвого, но без этого и более октанового более дорогого на количество километров, ты поймёшь, что полиоктановый выгоднее. Хотя когда платишь: «Это ж дороже!» Но километров ты пробегаешь больше, то есть, вот, другая экономика просто. Ну, для умных людей. Для дураков: главное платить меньше, бегать тоже меньше, чаще заезжать на заправку, терять на этом времени, пространства, суета, ну, дальше по списку, что уже начинается… То есть трата жизни на заправку при повышенном октане уменьшается, при пониженном… Единственная проблема, ваша машина должна кушать такой октан, потому что не все машины это кушают, поэтому тут извиняйте. Ну, как бы тут техника развивается. Не, не, у меня машина тоже там, но она кушает, она у меня всё кушает, главное дай. Ну, как и мы. Я на физике всё кушаю, и она меня отражает идеально. Нет, я говорю: «Ой, чё-то не то залил. Съест!» – «Не может быть». Я говорю: «Та, мы сейчас дольём чуть-чуть октанчику, буквально, несколько, пару литров. И съест». Я говорю: «При смешении это же повышается». Он говорит: «Точно».

Это на заправке, ну, вообщем, ехали далеко. Товарищ попался не понимающий. Не то залил. Главное, что дизель не залил, я порадовался, там уже ничего не съест. Она у меня бензиновая. Не тот залил номер. Я говорю: «Сейчас доливай тот. Этот останавливай, доливай другой, перемешается, повысится. Спокойно....». Спокойно доехал, мы ж на Синтез ехали. Зарядик Синтеза в бензин, только осторожней. Может и с перезарядом не поехать вообще. Одна так устроила, говорит: «Она перестала ехать». Я говорю: «Так ты ж её на перезаряд отправила». – «А! А я даже не подумала». Она от всей души как врубила, мотор: «А». Сказал: «Я столько не ем». Ну, это, как вы перееданием, в общем. Когда вы переедаете, то вы хотите не ездить. Её мотор переехал и сказал: «Всё». Переел, вернее, переехал, вообщем, даже такое бывает. Кто не верит, у нас ходят слухи, когда наши служащие, мотор или поломался, или нет бензина – денег нет, и просят Владыку, чтобы машина доехала. Мне уже много случаев рассказывали, что они не понимают, как они доехали. На бензине ноль. Я сам так ехал 50 километров. Все заправки не работали. Я выезжал с Украины. Возле границы все заправки отключены. На Украине всех заправок нет. Бензин закончился на границе. Машина сигналит ноль, ехать не может. Я к Владыке, Владыка говорит: «До ближайшей заправки доедешь». И мы едем. А она сигналит, бензина нет, а мы едем. В общем, ближайшая заправка была через 50 километров. Ну, спидометр-то работает. Доехали. Смотрим друг на друга, и говорим: «Как мы доехали?». Владыка смеётся. Хорошая была машина, брала топливо прям сверху. Ничего другого. Ну, сигнал, красная точка, и она говорит, там компьютер работает: «Бензина нет», и едет. Я понимаю, какие-то остатки есть, Владыка там включил все резервы, то есть, я чуть в технике… Ну, как бы, прикольно было. Ты ж едешь и думаешь, в последний момент остановится. Оля говорит: «Ну, если остановимся, то что будем делать?». Я говорю: «Ну, голосовать. У меня трос есть, дотянут. Заплатим за дотягивание. Какая разница, за что платить, за бензин или за тянушку?» – я так успокоил. Все равно ж бензин. Тянут – бензин. Нате денежку.

Тоже дама смеялась, потому что первый раз поняла, что платить, что за бензин, или за то, что тянут, – это одинаково. Тяговая сила.

Ладно, всё. Успокоились? И вот последнее – это **ваш заряд энергопотенциала в Огне**. Он **повышается вашим правильным служением**. Это ваша Зряплата. Только, вы не думайте, что я шучу. Всё это очень чётко. Поэтому, в Иерархии те, кто служит там Аватарами – у них Огонь повышается, и у них, ну, я корректно скажу, у некоторых в гараже стоит личный космический корабль. В гараже. «Та, у меня тут личный космический корабль, иногда в космос летаем». А вы думаете, в том мире космоса нет? А у нас космос в 64-х видов Метагалактик, а откуда мы это взяли? Я начал выяснять, куда на этом корабле они летают и по какому космосу. И я понял, что в ИВДИВО летают по 64-му космосу. А мы с вами будем летать по первому. Некоторые Аватары летают с 33-тьего по 64-й, ниже, говорят, материя слишком плотная. И у них есть корабли, в том числе, которые машины личные, которыми они передвигаются, не у всех, некоторые ещё повышают заряд потенциала, чтоб это было.

Чувствуете, как я вас в шок ввёл. Как, они ж могут ходить сквозь пространство? Могут! Представляете, они идут сквозь пространство на Планету, где вообще ничего не понятно. Выйдут, и там пространства нет, есть такие Планеты. Правда, это сумасшествие для вас, ну, есть такое. И что они там будут делать, если пространства нет. Поэтому туда надо вначале на разведку слетать на технике. А потом, знаете, как интересно летать на технике, а не ходить сквозь пространство, когда ты это умеешь, у них другой прикол. У нас прикол ходить сквозь пространство, а у них прикол – слетать на технике, потому что сквозь пространство они и так умеют.

В итоге ваши заряды за деятельность в течение года поступают в Огне на ваш личный энергопотенциальный счёт в ИВДИВО. А вы думаете, почему у нас есть специалист по энергопотенциалу, мы теперь перевели его в Аватара Экономики. Кстати, специалиста энергопотенциала мы перевели в Аватара Экономики.

Ну, и последнее, зачем я это рассказываю, кто догадался? Я не теряю время, я наоборот рассказываю нужные вещи. Сейчас три минуты, и мы идём в практику первую. Не догадались? Подсказываю, у нас конец года.

*(Из зала: – Нужно обнулить заряд и стяжать новый.)*

«Нужно обнулить». Бухгалтер, всё б вам обнулять. «Денег не давать». Прям, прям чувствуется, что работаешь бухгалтером. «Нужно обнулить, ничего не дать». У нас всё по-другому, у нас не обнуляется, у нас усиляется.

*(Из зала: – Стяжать новый.)*

«Стяжать». Я не об этом, если стяжать, это и так понятно. Кто ж из них это будет делать, стяжать. Это ты, как бухгалтер, постоянно стяжаешь, чтобы деньги были. А они не стяжают, у них их нету. У неё есть, потому что она стяжает, чтоб деньги были. Некоторые говорят: «У меня денег нет», я спрашиваю: «Ты стяжал, чтобы они были?» – «А чё, надо?» *(Из зала смех.)*

Ха, хо-хо-хо, некоторые поняли! Хо-хо! Так ты ж не просишь, а даётся просящему. Или просишь «а бы как». «Ха-а-а-а-у!» *(Пародирует возгласы из зала.)* Бизнесмен сразу меня понял. Ты ж не просил! Внимание, мы не даём гарантию, что дойдут, потому что у вас есть свои спецэффекты. Вы просите на то дело, которое не адекватно – и не дадут, ну, если всё адекватно, и вам не проблемно, – дадут. У нас было такое.

У нас одному Служащему не должны были дать кредит, вообще, а надо было, ну, нужно было там. Ну, там не положено. Ни прописки, ни то, ни сё нормального, ничего нет нормального, ну, Служащий. Ну, служит. Вы не поверите, один банк дал, из десятка, все отказали, этот дал. Даже этот менеджер по кредитам смотрит документы, говорит: «Вы знаете, у вас все данные, чтоб вам никто не дал. Ну, удивительно, у меня первый раз такое, чтоб вам по этим данным дали». Причём и проценты хорошие по кредиту. Так смотрит и думает, ну, типа: «Директор банка не ваш друг?» У него другого в голове просто не стояло. Мы так смеялись. Да, директор банка подчиняется Владыке Кут Хуми. Глубокая просьба к Владыке Кут Хуми. Владыка ищет директора банка, который ночью ещё учится в банковской системе Иерархии и говорит: «Этому кредит выдать». А он с утра пошёл на работу, и прямо вот подписывают. *(В зале чихают).*Точно! Точно, вот бизнесмены знают. Точно. Он даже знает, почему он чихает.

Так вы, так и не ответили мне, что происходит. Всё! Никто не выходит, практика. Ребята, конец года, вы сдаёте отчёт, и наступает время? Вы сдали отчёт, и наступает время?

*(Из зала: – Обмена.)*

«Обмена». Зарплаты! Обмен – это с физики: энергия на огонь. А там не обмениваются, там дают тебе Чистый Огонь. Ребята, зарплата в конце этого месяца. Правда, не верите?

Сидит, на меня и смотрит: «Ты что несёшь, придурок, да, нет такого». А я знаю, что есть. И у меня так ежегодно, зарплата в конце года, потому что наш год там за месяц. Ребята, перед первым мая знаете, почему там праздник День Трудящихся? *(В зале смех.)*

А знаете, почему нам перенесли стяжание на 1 мая тире 1 июня? Чтобы на зарплату маёвочку провести. И даже если вы в это не верите, вы сдаёте полномочия, единственное, что не все сдают, перед 1-м мая, не успеваете Столп сделать, не успеваете сдать отчёт. Советую, отчёт надо сдать 30 апреля перед первым мая, в понедельник. Понедельник будет трудный день, если я правильно помню, 1 мая вторник. Нет? Среда. Значит, максимум вторник у вас будет трудный день, чтобы вы были в тренде, даже если ваш Столп утвердится 30 мая, отчёт лучше сдать во вторник в апреле. Или в понедельник, или вторник за год, тогда вы не нарушите никакие банковские системы ИВДИВО, и придёт Огонь.

Я видел, как одному приходит Огонь, честно. Мне Владыка показал, поэтому я знаю, что говорю, Аватары Мира, это ваша профессия, кстати. Он пришёл: «Владыка, отчёт». Ну, и говорит: «Принято». Пш-ш, убежал. Владыка раз, отчёт в личное дело, и из личного дела выжимка из отчёта в банковскую систему ИВДИВО. У нас даже Министерство Финансов там есть и есть на физике Служащий, который там служит на очень высокой официальной должности. Причём он в отличие от меня понимает вообще, что там происходит, включая физику, что происходит, так на всякий случай, что банковская система в Иерархии есть. Я могу ему сказать, он опубликует, вы просто… я по-детски скажу, ладно, опупеете, от того, что происходит. Просто у вас такое детское представление об Иерархии пятой расы.

# Следовать современности

А Иерархия имеет закон «Следовать современности». И по закону Иерархии, вот ты воплощаешься, вот я должен ходить не в рубище там 100 летней, 1000 летней давности и не в кафтане 15 века, где я там воплощался, а вот в современной одежде, то есть, Иерархия должна быть современной. А в современности есть банки, значит, в Иерархии банки тоже есть. Машины тоже есть, а то некоторые удивляются: «Что, Владыки на машинах ездят?» Ещё как, иначе б, они у нас бы не развивались. Корабли тоже есть, компьютеры тоже есть. Надо, телефоны появятся, у некоторых есть, ну, кто развивает телефоны, обязательно ходит с телефоном, кстати. Один Аватар-Ипостась, один Аватар Синтеза развивают телефонную систему Планеты. У них вот здесь, вот так, как в кобуре один, два, три вида телефона, самых перспективных, даже на совещаниях. Они постоянно их развивают, чтобы новый телефон выпускался.

Я даже знаю фирму, в какой будет следующий вид телефона. Меня он не волнует, ну, как бы чуть-чуть поддерживаю, чтобы он на физике появился, Огнём ИВДИВО, Аватар-Ипостась работает, ему нравится этот телефон, который должен на физике появиться. Я без шуток, вообще без шуток. Даже машину знаю следующего типа, вертолёт знаю следующего типа, самолёт знаю следующего типа, которые должны появиться.

*(Из зала: – А звездолёт?)*

И мы напрягаем ситуацию, чтобы они появились. Не скажу.

*(Из зала: – А звездолёт?)*

У нас пока с вами, госпожа, в вашем Поядающем Огне нет мозгов, чтобы двигатели звездолётные, звезданутые сделались. И мы пока звезданутые, а звездолёт ­это для умных. Мы вот вчера, вас просто не было, расширили границы бытия каждого человека Планеты до границ Галактики, плотные такие границы, у нас вот так получилось. И после этого на умных технически людей, в отличие от нас с вами, где мы глупые технически, мы ж с вами гуманитарии, я первый. Вот на умных технически людей теперь пойдут Галактические системы Огня. И вот в эти умные головы и зайдёт система нового двигателя звездолёта, где Технический отдел уже подготовил все эти мероприятия.

Но в нашу с вами голову не войдёт, поэтому мы будем звезданутые. И Технический отдел скажет: «Виталий, при всём уважении, что ты Глава ИВДИВО, пшёл вон отсюда, не для тебя эта техника. Вернее, летать-то ты будешь, как пользователь, а разбираться в этом двигателе не стоит, ты не поймёшь, как связан». Более того, мы поддерживаем некоторые технические системы, где один товарищ сделал хороший двигатель для будущего двигателя звездолёта. Он подал заявку, я напряг наших Служащих, чтобы его поддержали, так на всякий случай, что некоторые не знают таких вещей. Заранее скажу, у этого товарища дома этот двигатель работает.

Технические специалисты очень высокой компании просчитали его документы, сказали «Это работать не может!» Он говорит, давайте я видео сниму, что **это** у меня **дома** работает. Он собрал это.

И двое-трое Служащих, напряжённые мною, бегают, помогают ему внедрить этот двигатель «придуркам», ой, извините, высокоразвитым технологам отдельной компании. Это закадровая работа Главы ИВДИВО, запрещено всем публиковать, кто этим занимается. Ну, я могу сказать, что мы этим занимаемся, но где с кем, понятно… И даже сохранить этого человека надо, у него же дома двигатель сумасшедший, туда сразу пришлют спецбригаду. Зачем? Но они в нём не разберутся без него, только его голова сообразила, как это связать. А наши техники так и не поняли это и не доверились ему, когда он говорил: «Да, я соберу вам такую установку, дайте только небольшие средства, покажу». Вот так у нас продвигается новая техника.

А я точно знаю, мне технический отдел сообщил, что это повлияет на развитие двигателя дальнего радиуса действия по Солнечной Системе, там корректно выражаются. Ну, в смысле, на планету Нептун мы долетим. Так, чтобы было понятно расстояние, а у нас пока только о Марсе мечтают. Вот человек живёт здесь, им не занимаются. С работающим двигателем!

Ладно, замолчали.

# Цифры остаются, заряд обнуляется

В итоге вам поступит «зряплата», желательно перед первым маем, чтоб с первого мая поступила. Зарплата не в виде денег, а виде заряда в Огне, ваш энергопотенциал и ваша единица Энергопотенциала любая. Ну, допустим у вас на счету сто тысяч, вы там за все месяцы сто тысяч, сдаёте ежемесячно, каждый месяц нарастает. Каждый месяц там пять тысяч пенсия, вот нарастает, за двадцать месяцев сто тысяч набрать можно, спокойно. Она не обнуляется, цифра остаётся, но **обнуляется заряд в этой цифре**, знаете почему? Некоторые не понимают, мы говорим, обнуляется заряд, а некоторые цифры скидывают. **Цифры остаются, заряд обнуляется.** Знаете почему? **Вам вкладывают новый заряд**. Вы обнуляете старый, на, допустим, заряд там на десять единиц, хотя у вас там сто тысяч единиц, но заряженность на десять, и вам дают заряженность на двести. Вы за год выросли. Ну, я думаю, систему поняли, у меня всё.

Внимание, всё, что я рассказал, как мы работаем в ИВДИВО, как сдаём анкеты в ИВДИВО, какие технические связи есть в ИВДИВО, и как мы понимаем Физический Мир в ИВДИВО, всё, что я рассказывал на этом примере, **этим занимаются Аватары Мира**, это ваша профессия. Я сейчас сказал о **мировых взаимодействиях Физического Мира**. Вот это рассказывать в подразделениях должны вы, как Аватары Мира. Научиться этим взаимодействиям должны вы, как Аватары Мира. Если вы понимаете чуть в технике – найти технический отдел и общаться c ним должны вы, как Аватары Мира. Увидеть, как приходит Аватар Ипостась на физику, Любомир Мирра стоят по бокам, должны вы как Аватары Мира, то есть **Мир – это ещё Иерархическое действие на Физике**. Увидели? Вот всё, что я сейчас рассказал, это ваша специальность.

**Внимание**, и специальность Аватаров Метагалактической Нации – это развитие Нации. Тут всё, даже рассказ об Энергопотенциале. Тут скажут, так есть же специалисты энергопотенциала. Есть! Но он по-своему рассказывает. А вы по-своему рассказываете. Потому что семёрка управляет четвёркой. ЭП у нас в экономике, это четвёрка, Аватар Метагалактической Нации это семёрка. Семёрка управляет четвёркой, значит, управляет, в том числе правильным пониманием Энергопотенциала. Аватары Метагалактической Нации, ваша работа.

# Аватар Мира – это служить другим

В ночной подготовке вас адаптировали сердечно, и в ночной подготовке вас учили держать границы, которые мы вчера стяжали, это было тяжелее всего. Всю ночь многих растягивали. Самая большая проблема – это пятая граница – Посвящённый, и десятая граница – Аватар. Одиннадцатый Отец. Или нет? Да, да, да, да, да! Ивдивость – это одиннадцатая граница, а двенадцать это Должностная Компетенция. Десятая граница это Иерархизация – Аватар. Иерархизация, так легче скажется. Аватар, десятая, это немного не так считается, как вы считаете, ну, научитесь. Так как вы Аватары Мира, вы готовы стать Аватаром Мира, но категорически не готовы держать десятую границу Аватара. Иерархизация называется, или Ивдивость Синтеза? И вы эти 2048 Ивдивостей Синтеза готовы брать как угодно для себя, но не как угодно для Аватара Мира. «Для себя беру, для Аватара я не беру». Вас и уговаривали. «Не беру!» *(Изображает капризы.)* «Ты хочешь?» – «Хочу! Но себе!» – «Возьми как Аватар Мира, ты его стяжал». – «Я стяжал Аватара Мира? Нет, я только себе беру всё».

И десятая граница не хотела к вам пристраиваться, говорит «Гадость», а вы говорите «Нет, я хороший, но себе беру, мне Ивдивость Синтеза только себе нужна. Аватару Мира не нужна».

Примерно такое состояние было всю ночь. А пятая граница это Посвящённый, Права Созидания на это состояние возмущались вашим эгоистом. «А-а-а! Права Созидания Аватара Мира – это не человеческие!» – «Да? А я сказал, будут мои!» И Права Созидания: «О, Господи!» *(Изображает головокружение.)* Они вас видят Аватаром Мира, а ты говоришь, «Моё!» В общем, более пятидесяти процентов сидящих в зале, примерно такое состояние испытывали. Пограничники. То есть, Права Созидания не хотели переключаться с вашего человеческого, там есть человеческие Права Созидания, на ваше Аватарское, Мировое.

Вы вчера стяжали Аватара Мира, ваши Права взяли, они начинают корригироваться. Здесь вы согласны, потому что я стою, и согласиться придётся. Вот нагло говорю, мне так сказал: «Понимаешь, на физике они не могут не согласиться, ты же им не даёшь даже повода задуматься, что они не согласны. Ты так быстро говоришь, что они не успевают думать, поэтому. Они не соглашаются с тобой только ночью. А нам здесь мучиться с ними, ты зачем так быстро говоришь, пускай они с тобой физически не согласятся». И вот убедить вас физически можно, а убедить ваши тела **там** намного сложнее.

В итоге у нас Права Созидания чуть заблокировались, потому что не хотят действовать на Аватара Мира, вернее, они хотят, вы не хотите взять, сейчас пойдём брать. И то же самое десятая граница, где работает Аватар Иерархизации, а Иерархизация состоит из Ивдивости Синтеза, то есть где у вас 2048 Ивдивостей Синтеза, они переключаются на Аватара Мира и часть из вас берёт себе, «Я хороший», а у Аватара Мира это некорректный сленг, берут от Аватара Мира служить другим.

А у вас служить другим – значит повышать себе, что-то хорошее. А у Аватара Мира это служить другим без всяких повышений себе чего- то хорошего, это просто служить. Там что-то приложится, это ладно, просто служить. А вы говорите: «Я умею просто служить, а что мне за это будет?» А у Аватара Мира это не сленг, потому что там просто служить. Вы говорите: «Да, я просто буду служить. Посвящения будут». Да не будет никаких Посвящений, ты будешь просто служить. «Ах, значит, Статус дадут». – «Статус тоже не дадут!» – «Ну, хотя бы Творящий Синтез». Это примерно у нас такое состояние.

Ребята, мы **просто** служим. Мы при этом понимаем, что обмен всё равно будет, и там это сработает, я, вот, сейчас даже о банковской системе Иерархии рассказал, чего никогда не делал, но уже пора. Мы налаживаем тут банковскую систему Планеты, иначе грохнется, кризис будет сумасшедший, пытаемся там регулировать, но на Физике тоже сидят и говорят: «Будет так, как я сказал, я умный». Свобода Воли. И такое есть. И, вот, понимаете, мы просто служим, остальное прикладывается.

«Да, тебе легко говорить, ты Синтез ведёшь, ты специально сделал такую систему!»

Ребята! Ребята, да мы сделали эту систему специально, чтобы развивать ИВДИВО физически. Но мы просто служим. Ответ некоторым, вот прямо на камеру, я знаю, мульки разные бродят, Ведущий Синтеза не так всё делает, потому что они группу себе собирают. Мулька Домов. Ребят, ответ на камеру, есть такой древний-древний принцип Будды, который гласит: «Главное не то, что ты имеешь, а как ты к этому относишься». И у Будды были Ученики, которые ничего не имели. Они так и сказали: «Будда, я ради тебя последнюю рубашку отдал, весь в набедренной повязке хожу, а ты меня не ценишь» Будда отвечал: «Потому что ты внутри завидуешь тому, кто мне ничего не отдал, но при этом добился Пробуждения». – «Как ему дали Пробуждение, если я вот тут хожу в трусах, а тот в дворцах сидит царём и пробудился?» Известная притча. Тот в голове не привязывался, что он имеет дворцы, и использовал для развития населения города. Очень важное дело. Ну, как мэр города, управлял городом. Людям жить комфортно становилось, он не мучился, что он имеет, он использовал это для развития города, даже не для людей, для развития города, потому что для людей – съедят всё, потом опять будет нищета, семнадцатый год мы помним.

Понимаете, главное не то, какие системы работают, а что у тебя в голове. И уверяю вас, у кого из Ведущих Синтеза в голове не Служение, а что-то другое, у них очень быстро прекращаются все группы, все перестают ходить на Синтез, и Владыка почти перекрывает, и у них не получается работать. У нас так несколько Школ закрылось, в голове было другое, не Школа. Владыки очень жёстко за этим следят. У вас тоже.

# Чтобы войти в Синтез, нужна Воля

Ну, и последнее, которое вы не видите. В пятой Расе вершиной Учителей была Мудрость и Любовь. А Мудрость и Любовь это в Материи, и там нельзя было обращать внимание на развитие Материи, а в шестой Расе у нас Воля и Синтез. Воля, чтобы быть в Воле и действовать Аватаром, это жёсткая, у нас практика, я не отменил, это жёсткая целесообразность действий, тогда это Воля, а без Воли не бывает Синтеза. А жёсткая целесообразность действия во всём, даже если люди не так думают, но это целесообразно, это правильно, а люди не согласны. Допустим, система Энергопотенциала, это жёсткая целесообразность действия, это применение Воли на Физике, хотя вы это не видите, я не шучу, даже увидеть не в чем Волю, но она там есть. Это не Мудрость и не Любовь, это жёсткое применение Воли физически.

Доказательство: Воля состоит из Огня, и когда вы обмениваете Энергию на Огонь, вам дают Огонь Воли, а не просто Огонь, Огонь Воли, чтобы всё крутилось и Системы действовали. Дошло. Воля состоит из Огня. Вспомнили, ну, наконец-то, поэтому, когда вам дают Огонь, в нём обязательно Воля, ну, чтобы исполнились те дела, которые задуманы энергопотенциально. Синтез их не исполняет, Синтез их складывает, а исполняет Воля. Воля – это другая система работы, а вы пытаетесь мыслить 5-й расой, как там было. Там была Мудрость и Любовь, а у нас – Воля и Синтез. Это другие принципы работы, другие технологии деятельности Духа и Огня, совершенно другие технологии, несравнимые с 5 расой, где технологии Мудрости и Любви.

Знаете, почему я так внушаю? Мы сейчас пойдём снимать ваш «затык» в Правах Созидания. «Затык» вырос из-за вот этой глупости, когда вы мыслите технологиями Мудрости и Любви, а Новая Эпоха – это технологии Воли и Синтеза. Ну, чтобы войти в Синтез, нужна Воля, а вы Аватары Мира, а слово «Аватар» – это Воля. Вы выходите и говорите: «Аватар Мира-а-а-а!» – и ушли в Любовь. Права Созидания говорят: «Хе! Аватар – это Воля. Где Воля?» – «Есть Воля, давайте мне Права *(говорит вялым голосом, очень растягивая слова)*», – это Мудрость. Права говорят: «О Господи, кто ж тебя сюда прислал?» – «Виталик *(говорит вялым голосом, очень растягивая слова)*». Вызывают моё Вышестоящее тело, я говорю: «О Господи!» Это изнутри вас «прэ», «прэ» просто, поэтому я сейчас с вами пойду туда разруливать, раз Виталик послал – по закону Иерархии Виталик с командой разруливает *(смех в зале).*

Аватары Мира, объясняйте всем: «Новая Эпоха – это Воля и Синтез». Я понимаю, что это Эпоха Огня, но Огонь вписывает Синтез, но переходит во что? В Волю, поэтому Огонь посередине – между Синтезом и Волей. А вы мыслите Мудростью и Любовью предыдущей Эпохи. Это другие технологии. Понимаете? Это не значит, что у нас Мудрость и Любовь не развиваются, но исходя из Синтеза и Воли. Поэтому мы по-другому с вами всё делаем.

И энергопотенциал – это система по-другому, не как в Мудрости и Любви, потому Мудрость не может управлять энергопотенциалом – Воли нету. Но Воля была у Владык Иерархии 5-й расы, а не у Учителя – Учителя Мудрости и Владыки Воли. И на всякий случай, систему энергопотенциала нам сложил Владыка Ману – Глава Дома Отца, когда она начиналась. Это система Дома Отца 5-й расы по итогам его деятельности, это последний подарок Дома Отца человечеству при закрытии Дома Отца 5-й расы – система энергопотенциала, лично Владыка Ману её сложил, ну, понятно, с Аватаром Синтеза и Владыкой Кут Хуми.

А вы ею не пользуетесь, думаете, что это сумасшествие. Это система Дома Отца 5-й расы Владыки Ману, мы сами в Дом Отца даже заходить не могли, только если нас вызывали, ну, вы, во всяком случае. Мы как Аватары, имели Право.

Система понятна? Может хоть так дойдёт, я пытаюсь вышибить вас из Прав Созидания заранее. Практика.

Из старых Прав Созидания – не из новых. Действуем. Мы там, кроме этого, ещё кое-что стяжаем, но это я потом объясню. Уже некогда, нас ждут.

Мы развиваем Аватара Мира собою.

# Практика 5.Преображение Прав Созидания 5-ой границы организации деятельности ИВДИВО и Ивдивостей Синтеза 10-ой границы организации деятельности ИВДИВО явлением Аватара Мира. Стяжание Единицы Аватара Мира ракурсом 32-рицы Организаций ИВДИВО

*И мы возжигаемся Аватаром Мира физически каждым из нас. Одеваем форму Аватара Мира физически. Проникаемся Аватаром Мира физически. И Аватаром Мира синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО 16320-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Аватаром Мира в форме явлением Владыки 72(8) Профессионального Синтеза собою. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на ночную подготовку всех тем, тематик, Практик, Тренингов и всей деятельности каждого из нас, включая вчерашний первый день Синтеза и сегодняшнюю тему деятельности Аватара Мира, в регламентной организации деятельности подразделения ИВДИВО лично собою независимой Единицей активации Аватара Мира каждым из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне просим адаптировать Права Созидания и Ивдивости Синтеза пятой границей оформления Мира Аватаром Мира и десятой границей оформления Мира Аватаром Мира, пятой – Правами Созидания, десятой – Ивдивостями Синтеза, каждому из нас. Прося завершить деятельность старых Прав Созидания, несоответствующих новой Компетенции, введя всё лучшее из них в новые Права Созидания и завершив всё старое, некомпетентное, блокированное, и по списку любыми контекстами, в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть корректное действие Прав Созидания Аватара Мира каждому из нас и Ивдивостей Синтеза Аватара Мира каждому из нас. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь ими.*

*В Синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1025–ой Высокой Цельности Изначально Вышестояще. Становясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Мира в форме, внутренним ракурсом Владыки 72(8) Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь первым Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Права Созидания пятого горизонта деятельности Аватаров Мира, явлением Прав Созидания сферически ивдивно всей Метагалактикой Фа и каждым из нас, вокруг нас.*

*Вот представьте: пятая граница – это 16384 плюс 2048 в синтезе, то есть, 18000 реализаций в синтезе. И вы в центре, и вокруг вас только эта граница – пятая, всё в Правах Созидания.*

*И мы стяжаем фиксацию на нас 2048-ми Прав Созидания пятой границы организации деятельности ИВДИВО явлением Аватара Мира каждым из нас.*

(Звонок телефона.) *Всё нормально, работают Права Созидания. Я же сказал, что у вас блоки, то бишь, отсутствие, даже физически. У вас сейчас наступило разрешение этой ситуации, у меня – тоже. Мне показали, я расшифровал: в чём у меня был блок Прав Созидания. Не шучу. Это в развитии Совершенного Сердца вчерашней темы. У меня там была проблемка: как это сделать лучше. Мы будем усилять Совершенное Сердце. Не цифрами – качеством.*

*Вам сейчас в голове пришла мысль, как разрешить ваш блок на любую тему. Я рассказал о своём блоке. У меня, оказывается, был блок на вершину Совершенного Сердца, последние четыре позиции – надо усилить их деятельность, просто Любовь не работает. Нужно ввести Научный Метагалактический Синтез каждого. Допустим, так звучать будет. В 13-ое Сердце. Вот у меня не получалось это сформулировать. Сейчас в Правах Созидания сформулировалось. Открытым текстом рассказываю. Вы эту запись услышите в новом тексте. Вчера мы это с вами не стяжали. Вот мой блок Прав Созидания. Я специально рассказываю о своём, чтоб вы поняли, что ваш тоже разрулился. У меня блок возник вчера в самолёте. Я так и не смог эту проблему решить, сейчас – решилась. Я специально рассказываю. У меня решилась. Для меня это очень важное решение. Я прямо вот сейчас сижу и балдею просто. У меня четыре Сердца решилось, я одно рассказал. И у вас решилось: один за всех, все за одного, значит, решилось у всех.*

*И теперь ощутите вокруг себя среду Прав Созидания. Я без шуток. Вот, прям, их можно даже увидеть, как витиё, так вот разнообразно крутящееся вокруг вас. Вот если вы увидите в воздухе витиё, некие линии такие вот крутящиеся спиральки, не спиральки, там, набор атомов, молекул, огнеобразов – это Права Созидания. То сейчас вокруг вас атмосфера насыщенных Прав Созидания. Попробуйте пересмотреться: или поощущать, или увидеть, кто из вас видит. Вот Условий только Прав Созидания, Мыслей только Прав Созидания, по Частностям, Чувств только Прав Созидания – всё о Правах.*

*Хорошо. Вот сейчас мы начинаем усваивать их. Проживите в голове Огонь, физически. Вот у меня сейчас на головном мозге стоит физический Огонь. Над висками, но в глубине мозга, справа, слева, ну, до затылка доходит. Ну, такая линия над висками справа, слева до затылка и вперёд к лобным долям головного мозга. Вот это Огонь Прав Созидания, если вы его почувствуете в голове. Этот Огонь идёт по телу, но в мозгах он концентрирован, физически в мозгах. Никаких вышестоящих Тел. Там мы стоим, а здесь Огонь стоит. А в Теле он разрежен. Я описываю свои ощущения. Поищите их у себя. Вот если вы почувствуете Огонь сейчас в голове – это Огонь Прав Созидания. Вы должны его запоминать, чтобы в будущем понимать, какая граница действий. Вот такой Огонь пришёл на мозг – действует пятая граница Прав Созидания. Сейчас пойдём в другой Огонь, десятой границы – придёт другой Огонь, действует другая граница, там, название такое-то. То есть, всё будет регулироваться Огнями вашей головы. Это работа Аватара Мира, привыкайте. Вы у нас теперь пограничники. Я тоже, кстати, я тоже впервые с вами стяжал Аватара Мира. До этого не был им. У всех всё первый раз.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 2048-ми Прав Созидания Аватара Мира каждым из нас в базе и в контексте и более того. Отец может дать любое количество. И возжигаясь 2048-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца 1025-й Высокой Цельности.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 12288-й Высокой Цельности. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 12288-й Высокой Цельности. Это один и тот же Отец, залы – разные. У него, как форма другая: перешёл в другой вид Реальности, в другой вид Цельности – поменял форму и вид. В общем, раньше у Отца было сто имён, а у нас теперь 16384. Одно из них – Отец Метагалактики Фа. Да.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале 12288-й Высокой Цельности Высоко Цельно Изначально Вышестояще Аватаром Мира в форме. В синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы идём в синтезе с Аватарами, потому что они перекрывают нас своим Огнём. Если мы станем сами, нас может сжечь там. Я без шуток. Хотя это нижестоящая Высокая Цельность по отношению к нашему Служению. Мы там ещё не адаптированы. Но несколько лет – и адаптируемся. Да, да, да, это только кажется, что это легко.*

*И мы развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию на каждом из нас 2048-ми Ивдивостей Синтеза десятой границы явления Аватара Мира, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию Ивдивостей Синтеза, снятия блоков, проблем, некомпетенций и иных неадекватностей каждого из нас, введя нас в корректное применение, реализацию выражения Ивдивостей Синтеза физически собою.*

*И теперь Огонь Ивдивостей Синтеза проживаем. Кстати, у кого вчера кружилась голова – она кружилась из-за этого. Сейчас у некоторых чуть-чуть кружиться начала в зале. Вот здесь был уже вчера блок на практике: когда я сказал, что у некоторых голова с трудом работала. Вот он, блок, стоял, прям на практике вчерашней. У некоторых из вас голова шумит, кружится. Это не потому, что Ивдивости Синтеза плохие, а оттого, что голова некомпетентна. Вопрос не в Ивдивостях, они даются по вашей подготовке, Ивдивостях Синтеза. Вопрос в голове, которая даже по вашей подготовке эту Ивдивость Синтеза не всегда берёт. Утвердите, что ваш мозг физически, все ваши Части – вчера Части мы специально стяжали ракурсом Аватара Мира, помните. А теперь утверждаем, что все 32768 выражений Аватара Мира коррегируются, не корректируются, а коррегируются на 2048 Ивдивостей Синтеза и усваивают их. Учитесь так работать. Вы этому будете обучать всех в подразделении. Я без шуток. Это только Аватары Мира могут делать. Ну, могут ещё Главы подразделений, если нет у них Аватаров Мира, ну, в смысле, подготовленных сейчас. К сожалению, вот так. Тут я, я ничего не смогу сделать – это регламент ИВДИВО, установленный Отцом. Отцу виднее, не нам решать, называется. Мы должны этому следовать. Вот здесь мы следуем, никакая наша свобода воли не поможет. Но даже у Глав подразделений это будет минимизация возможностей. Лучше всего это Права Аватара Мира. Там по максимуму будет работать. Научитесь, научитесь.*

*И вот сейчас идёт коррегирование Ивдивостей Синтеза, они пристраиваются к вам.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 2048 Ивдивостей Синтеза десятой границы явления Аватара Мира и ИВДИВО в целом, и более того – Отец может дать любое количество – каждому из нас и к каждому из нас. То есть, даются каждому из нас и пристройка идёт к каждому из нас. Это внешне так. И вокруг вас среда Ивдивостей Синтеза.*

*Я даже понимаю, почему это происходит. Ивдивости Синтеза – это эффект Воли. Ивдивости Синтеза вписываются в Иерархизацию, а Иерархизация активирует у нас Волю. Ивдивости Синтеза – это Частности Иерархизации, ну, такой Подготовки.*

*А у нас с Волей, судя по первому выступлению моему на Синтезе, сложности. Подсказка всем: примите Волю Отца Ивдивостями Синтеза. Примите Волю Изначально Вышестоящего Отца Ивдивостями Синтеза. Напоминаю христианское, у нас тут праздник идёт у христиан. У христиан. Мы с вами Аватары Мира, где христиане – одна из частей Мира. Значит, мы можем этим пользоваться. «Не моя Воля, а твоя, Отче». И вот так примите её.*

*Легче стало. Не знаю, что происходит, но вот мне легче стало. Атмосфера легче, это по проживанию. А происходит внутри вас. Для меня Ивдивости Синтеза диктуют, кто есмь Аватар Мира и что ему делать. То есть, у меня такая расшифровка в голове. Я так даже не видел. Сейчас очень интересный взгляд появляется у меня в голове: кто есмь Аватар Мира. То есть, для меня Воля – это создать правильный Образ Аватара Мира. Я рассказываю о том, что я вижу, и что у меня происходит, чтобы у вас произошло то же самое, но на вашу тему. То есть, вам могут показывать не об Аватаре Мира, а о чём-то вашем. То есть, внутри у каждого из нас в голове появился Образ чего-то. У меня появился Образ Аватара Мира, какой он на Планете Земля. Я расскажу после практики. Я специально не рассказываю, чтобы не сбить ваши Образы. Но я рассказываю, что у меня это произошло. Значит, у вас тоже есмь в голове сейчас Образ чего-то. Даже вы не верите, что это Образ Воли, но вот Образ чего-то в голове, такая картинка какая-то появилась. Это действие Ивдивостей Синтеза.*

*Ивдивости Синтеза включились в каждого. Внутренне состояние такого, какой-то насыщенности, я бы сказал, туманного Огня внутри. Такая интересная и плотность в груди и в голове, и одновременно это плотность, как знаете, вязкий туман, только вязкий туман Огнём. Вот в моём Теле в груди вязкий туман Огнём, ну, или вязкий туман Огня. И в голове специфический Огонь на подкорковых зонах головного мозга. Это вершина мозга, вот там слои стоят Огня Ивдивостей Синтеза. Попроживайте их. Мы взяли Ивдивости Синтеза. Теперь проживание. Центр груди, как вязкий туман Огня. У вас может быть другие ощущения. И подкорковые зоны – вершина мозга, там стоит некая среда Огня, специфический Огонь. Проживите его. У меня стоит – я бы назвал Зерцалом, но это будет непонятно – круг, диск Огня, так легче будет. Могу по-другому сказать: Вершина Озера Читты Ивдивости Синтеза Огня, так может легче будет.*

*Это язык Пробуждённого. Но Аватар Мира, это же ещё и Пробуждённый. Аватар Метагалактической Наций, Пробуждения. Вот Ивдивости Синтеза на нас действуют, как Озеро Читты Огня в Чаше Аватара Мира. Хотя это и десятая граница. Десятка, на всякий случай, это всегда ещё и Параметоды. Десятый – это Посвящённый, поэтому блок ушёл и в Правах Созидания на границе Посвящённого. Я связки рассказываю. Но внутри сейчас стоит диск Озера Читты, Вершины, Зерцальности Озера Читты. Не Зерцала, а зерцальности – это отблеск от воды чистого Света Огнём.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Ивдивостей Синтеза физически собою десятой границей явления Аватара Мира каждым из нас. И возжигаясь 2048-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца 12288-й Высокой Цельности.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385-й Высокой Цельности, переходя в зал Изначально Вышестоящего Отца Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 72(8)-го Профессионального Синтеза в форме Аватара Мира, внутренней организацией Аватара Мира каждым из нас. Владыка Синтеза в данном случае выше Аватара Мира.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на усвоение всех двенадцати границ и двенадцати ареалов действия и обитания Аватара Мира. Именно обитания, я не оговорился – это человеческий язык. Среда обитания. Создание двенадцати видов среды обитания в ИВДИВО двенадцатью границами. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем концентрацию 32-х Организаций ИВДИВО на каждом из нас, как Аватаре Мира, ракурсом подготовки и компетенции каждого из нас.*

*И в синтезе 32-х Организаций ИВДИВО, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Единицу Аватара Мира каждым из нас ракурсом 32-рицы Организаций ИВДИВО физически собою и прямой концентрации ИВДИВО в целом на явление Единицы Аватара Мира каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-х Организаций ИВДИВО: от ИВДИВО до Иерархии, включительно. И возжигаясь 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Развёртывая ракурс каждой из 32-х Организаций каждым из нас ракурсом Аватара Мира, некого фрагмента реализации Организаций каждым из нас. Это пока необъяснимо. И возжигаясь этим. Можно сказать, 32 Пакета Условий каждой Организации вашим ракурсом деятельности на два года. Профессиональная подготовка идёт один раз в два года – значит, Пакет даётся на два года. Следующий такой Пакет – через два года, после следующего Профсинтеза.*

*Не обязательно вы на него приезжаете, на Профсинтез, он автоматически включается. Вот сейчас включается Пакет новых Условий на тех, кто был в предыдущей специальности 8-го Синтеза, так ответим. Теперь идёт коррегировка на Аватара Мира у них. Хотя не знаю, станут ли они Аватаром Мира, но Условия им даются. Отец говорит: «Не станут, они будут старую специальность фиксировать». Надо выйти к Отцу сознательно, преобразиться, потому что некоторые ушли из Служения. Сознательности нет – им ничего не поменяют.*

*Кто в служении, надо 8-ую профессию прошлого чётко преобразить у Отца на Аватара Мира. Это для тех, кто не прибыл на Профсинтез. Вам не надо. У вас всё преображено.*

*И возжигаясь 32-мя Пакетами Условий 32-х Организаций ИВДИВО в синтезе их, возжигаясь 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Единицу Аватара Мира каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Единицу Аватара Мира физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая Единицу Аватара Мира физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Единице Аватара Мира каждым из нас, прося заполнить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во всей возможной плотности Единицу Аватара Мира каждым из нас.*

*И возжигаясь плотным-плотным Синтезом Аватара Мира каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца в Единицу Аватара Мира каждым из нас. Воля выражается, как Шар Огня в Единице. Поэтому мы стяжаем плотный-плотный Огонь Воли Изначально Вышестоящего Отца, но как Волю Аватара Мира каждым из нас. Огонь всё-таки между Синтезом и Волей. И развёртываем Волю Аватара Мира каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Волей Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Мира собою.*

*Отец улыбается, вас благословляет в честь сегодняшнего праздника и сообщает: «Синтез Аватара Мира – сокращёно САМ всё сделай. А Воля Аватара Мира – сокращёно ВАМ. Несётся Воля Аватара Мира от нас». Ну, в смысле, мы Волю будем Отца применять в жизни другим, ВАМ. И улыбается, как хорошо получилось. Но это Отец показывает, что вот творение Профессии Аватара Мира состоялось. То есть, после обозначения профессии, Отец её Творил. Вот сейчас у нас получилось. И Отец всегда так улыбается и радуется, когда его Творения вот сложились. Не, нам ещё много чего делать, там, учиться. Профессия Аватара Мира получилась. Она сложная, но получилась. С точки зрения Отца – с точки зрения нашей мы ещё вообще ничего не видим. Но так хорошо. Если Отец видит, то и мы научимся. Я думаю, так понятно.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас. Развёртываемся физически и эманируем всё стяженное, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Североуральск, в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Аватарам Мира дали Права выходить к Отцу и просить прекратить террористические или воинственно-агрессивные действия на Планете Земля

Ну, вот мы только состоялись Аватаром Мира. Поздравляю вас. Это у нас хорошее достижение. *(Аплодисменты*). Не надо хлопать, а то мы сейчас отхлопаем, и убежит, поэтому главное – внутри держать это.

Значит первое: три-четыре такие позиции, регламентации из практики, очень важные, поэтому внимательно отнеситесь к тому, что я скажу. Аватар Мира это действие новой профессии Аватарской, где мы устанавливаем – это Воля Отца, она мне просто показала это, – Мир по Планете.

**Если в пятой расе**, это очень важное сейчас заявление, **менялось все агрессией и войной.** И сейчас некоторые продолжают технологии пятой расы, в виде террористических организаций, вот там сейчас на одном острове, не хочу его называть, что-то случилось, там постоянно вот это, еще где-то, то есть это продолжение тенденций пятой расы, где через агрессию, войну достигаются экономические или, там, политические показатели. То **в новой эпохе** **это идет образование Организациями Отца, которые отстраиваются физически, то есть, меняется компетенция человечества другими инструментами**. И воинственно террористические действия пятой расы в новой эпохе – завершаются.

Значит вам, как Аватарам Мира, дали сейчас Права, – это я расшифровал в Воле Ивдивости Синтеза, открытым текстом, Ивдивость Синтеза входит в Иерархизацию. Иерархизация Есмь Воля – гасить всю эту гадость по Планете Земля. Понятно, гасить не тем что вы, там, едете и крестите, ну, бред пятой расы, а тем, что вы выходите к Отцу и просите прекратить эти террористические или воинственно-агрессивные, то есть, когда война начинается, действия на Планете Земля. Я без шуток.

Это наша Волевая обязанность и Воля, которой нас надели. Мы это делали, как Главы ИВДИВО, все последние восемнадцать лет. Не всё получалось, потому что у человечества есть свобода Воли. Отец даёт теперь командную Волю, чтоб мы это делали. Слово «гасить» может не совсем хорошее. Но, когда мы от Отца направляем Огонь, чтоб это прекратилось, редко-редко, когда мне Отец сказал, что это надо. Только один раз мне было сказано в Ираке: «Не трогай, там надо». Во всех остальных местах мы Огнём гасили всё, что угодно: Сирию гасили, Чечню гасили, Ирак восстанавливали Огнём, чтоб там прекратилось, другие страны сейчас гасим. Европу погасили, хотя там могли быть намного страшнее взрывы, чем оказалось. Просто этих ребят переключили на другое, они считают, что они спят, а на самом деле их погасили, ну, чтоб бомбы не создавали.

У нас в России многих гасим тут, мы просто включили открытым действие спецслужб, чтоб быстрее их находили, то есть спрятаться не могут. Это тоже Огонь, который помогает быстрее находить этих особых товарищей. То есть, мы поддерживаем эту активацию, чтобы в нашем обществе минимизация была этой глупости, а её пытаются подталкивать. Это тоже вот называется «гасить». Ну, может быть слово не совсем, но мы возжигаемся, а негативы гасим, ну, как гасим огонь, поэтому слово вполне корректное.

Поэтому Аватары Мира должны реагировать на то, что происходит в Мире. И там, где даже зачаток попытки войны, просить Отца и Владык остановить. Просить, потому что некоторые из нас, я корректно скажу, некоторые из нас – это фактически все, не компетентны сделать это по-другому. Но можно фиксировать Условия ИВДИВО, можно складывать Частности, где можно всё перестроить другим способом. Мы, допустим, были против корейской войны, она сейчас размазана вот так *(рукой показывает горизонтально)*, хотят воевать, и не могут. Причём с двух сторон хотят воевать, и корейцы хотят воевать, и другие хотят, и никто не может, их просто вот укатывает сейчас что. Ну, не нужна нам война на границах России, открытым текстом, мы их просто укатываем сейчас Огнём. И даже если они взбрыкивают, Огонь давит на их Волю, и взбрык не получается. Они вот так стоят и даже встречаются – ничего не получается, но встречаются, лишь бы укатывание, укатывание выдавило на встречу. Говорить не о чем, но укатывание выдавило, чтобы хоть посмотреть и сказать: «Ну ладно, воевать не будем».

Вот Аватары Мира – это перестройка Мира на новые рельсы, когда человечество, человечество развивается не войной, агрессией, терроризмом, убийствами, и по списку: «Не убий!Закон». Ну, защищая, это понятно, а вот насильственно террористически убивают – это не понятно. Защищая, тоже не стоит убивать, но там как сложится. Минимизация, есть такое понятие. И вот преодоление этой гадости Миром. Но это не значит, что мы не должны развивать Вооруженные силы. А то у некоторых так: раз Мир – Армия не нужна. Это я немцев там переубеждал.

Ребята, мы выйдем в Космос, где она вообще понадобится. Она развивается на нашей Планете, но не факт, что в Космосе все добрые и мирные. Это у нас иллюзия, что там все добрые и мирные летают. А я не только добрых и мирных там знаю, традиции разные, и пока они воспитаются… Поэтому Мир не означает отсутствия развития армейских тенденций. На всякий случай просто говорю, чтобы у вас головняка не было. **Перестанете развивать армейские тенденции – вы пойдете против Воли Отца**, просто сообщаю. Отец любит военных, в том числе, подскажу, это одна из обязательных, обязательных профессий развития Метагалактической Страны, добавлю, даже в Космосе.

Вы просто не понимаете, насколько там бывает сложная обстановка. И как помогает небольшой военный корабль с небольшой, в несколько миллионов единиц, авиационно-космической техникой, висящий на границах Солнечной системы, допустим. Очень помогает от одной древней цивилизации. К нам меньше залетают, и мы с вами хорошо выживаем. В другом Мире, не в физическом. Но это вот тоже полезно, так вот. Вот такие дела. К сожалению, вот так. И даже если мы наладим Мир на нашей Планете и приведём в чувства, в единство Землян. Потом то же самое придётся делать в рамках всей Метагалактики Фа, это наша профессия.

Кроме всего прочего, что я сейчас сказал. Это плюс ко всему. Это сейчас была Воля Отца, я её объявляю. Я не знаю, как вы это будете делать, но если каждый из нас из пятидесяти сидящих скажет терроризму «Нет!» и попросит на это Огонь, включится «Один за всех, все за одного», то на каждого будет пятьдесят единиц Огня, чтоб он не зверел.

Пример зверства – это Австралия. Ой, не Австралия, рядом с ней острова там. Товарищ озверел, имя тоже не хочется произносить, просто из местных, не какой там не странный, а фашизмом начал убивать других. Ну, там, на островах рядом с Австралией, ситуация была месяц назад, фашист называется. Вот это зверьё, в том числе, фашистское надо гасить. Поэтому террорист – это не только там, которых вы знаете в разных местах, если… Просыпается фашизм к другим людям. А у нас единое человечество Землян с точки зрения Отца, все – Отец, все Омеги Отца. Значит, фашизм по отношению к любому человеку: за цвет кожи, за не ту религию, за не тот язык, за не такие представления.

Вот мы на американцев: вот они плохо о нас думают… это тоже элемент нацизма. Они имеют право думать, как хотят, их поправит Отец, и пусть думают. Но это не значит, что мы не уважаем американцев. Правда? Специально говорю об этом. И вот этот псих, что там плохие, надо преодолеть. Там хорошие, они научатся думать правильно, это образование. А вот воевать с ними не надо. Не потому, что мы слабые – мы сильнее их на сегодня. А именно право сильного. Зачем, вот, детей обижать нашим ядерным оружием. Понятно, да?

Это право сильного: установить мир на Планете. Вот мы с вами должны это сделать. Это долго, это в годах, это в десятилетиях, сразу всех не перевоспитаешь, но это наше Право теперь, Аватара Мира.

Только насильно это не делается. Не забывайте, что какие бы мы ни были Аватары Мира, «Свобода воли» Закон выше нас. Услышали? Выше нас! И если кто-то чего-то делает Свободой воли, мы просим Отца, а там – «куда кривая вывезет». Мы фиксируем Огонь. Понятно.

Тенденции – чтоб вы активнее работали и не спали, расскажу одну политологическую ситуацию, научную, но очень важную очень одного известного специалиста теории циклов очень глуб**о**кого, который предсказал несколько событий в России, нашего российского политолога.

Есть одна работка в научных кругах знаёмых, что к 2025-у году по циклам исторического развития Россия может вступить в большую локальную войну, и далеко не как в Сирии. Ну, так как это научная работа, её не особо публикуют, чтоб население не боялось. Но вот это срочное перевооружение Армии к этому, скорее всего, было связано именно с этой работой в начале 2000-х. Она как раз вышла после вступления нашего Президента в первый раз в должность. А так как товарищ предсказал в 90-х годах то, что было, и почти предсказал то, что было в Украине, только он поставил на 2013-й год. Ну, плюс-минус год для циклов – небольшое значение, исторических. И к этому сроку сейчас наука начинает относиться серьёзно, особенно, с учётом всей гадости, которая гуляет по Планете и некоторых видов военных подготовок, которые идут вокруг нас.

Вот мы должны, как Аватары Мира, создать такой потенциал на Планете, чтоб в 2025-м году был не военный цикл технический, а переключение в новое. То есть, война – это всегда переключение в новое. И это переключение можно достигнуть не военным способом, и даже не политическими договорами – плотностью Огня на Планете, когда нет необходимости воевать.

*(Из зала: – Из сленга нашего Президента: «Принуждение к миру». Это сленг Аватара Мира?)*.

Да-да-да-да. Вот этот сленг «принуждение к миру» – это один из наших инструментов, так выразимся. Только мы с вами принуждаем к миру плотностью Огня Планеты Земля.

В итоге сейчас 2019-й год. Я совершенно не шучу, вы можете найти эту работу в интернете. Это доктор наук, причём, серьёзный, это политолог, который консультирует достаточно высокие политические сферы. У него не всегда там всё однозначно в его текстах, но то, что он специалист в этой прогностике – это точно. Это не значит, что это должно однозначно свершиться, это – прогноз. Но любой прогноз – это предсказание события, которое надо заранее организовать в преодолении.

Руководство страны это делает по-своему, а мы с вами должны сделать по-своему. Потому что любая война – это условия, а условия подчиняются Дому, а мы с вами Дом, значит, таких условий должно не быть на Планете везде. Я не думаю, никому не надо гибнуть не понятно за какую политическую глупость, как было во Вторую Мировую войну, открытым текстом.

Поэтому, когда вы думаете, что Аватар Мира, это не понятно какая профессия, которую сделал Отец. Вообще-то, если Отец срочно сделал Аватаров Мира, значит, Он что-то такое видит. И эта работа мне попалась как раз перед вашим Профсинтезом случайно. До этого я знал специалиста, только работа была закрытая. Ну, в смысле, в других кругах крутилась. Понятно, да, о чём я? Я подчёркиваю, это не значит, что это будет. Но это значит, что мы должны уплотнить Огонь на Планете так, что любые такие условия что сделали? – Поплавились. Понятно, да? Но эти условия надо ещё за ближайшие 6 лет, это как раз ещё три цикла активации Аватаров Мира Профсинтезами, каждые два года, мы накрутили такую плотность Огня, что на Планете начал устанавливаться мир, а не война.

Не важно, какая локальная война. Вон американцы в Иран влезут, а это наши границы через Каспий. Зачем эта локальная война нужна, когда и там, и там серьёзные военные силы? Скажется на всех, и на нас тоже. Зачем? Ну, как пример локальной войны, который может вполне перерасти в крупную.

Вторая мировая начиналась тоже с локальной войны: Германия с Польшей разделила Чехословакию. В основном, всё взяла Германия, кусочек урвала Польша. Юмор истории был в том, что потом разделили Польшу. Европейцы называли это локальной войной, раздел Чехословакии. Немцы не всё захватили, Польшу, а часть захватили поляки, за что им потом досталось. Они сейчас это вспоминать не любят, но вообще-то это был раздел страны немцами и поляками.

После этого Советский Союз ввёл свои войска в Прибалтику, то же самое. Но он *после этого* сделал, поняв, что из локального начинается глобальное. Ну, это ещё и в других местах то же самое было там. Мы почему-то видим Европейскую историю. А что там на восточном театре действия, что делала Япония в договоре с Германией в этот же момент. Там тоже веселья хватало. Поэтому вот эта локальная война, которая выросла во Вторую мировую. Даром нам такие локальные войны не нужны.

Попробуйте увидеть в этом стратегию, а то вы к своей специальности относитесь: «Да, тут, понимаешь ли, стали Аватарами Мира, попреображались внутри, всё хорошо, поехали домой, забыли и живём Аватарами Мира». А мира нет. Поэтому нам работать теперь придётся, как внутренне, так и внешне, тем более, в Ивдивостях Синтеза такая ситуация. Только, пожалуйста, бояться не надо, напрягаться не надо, с ума сходить не надо. Надо просто работать, постепенно, как можете, кто как из вас сможет. Раз Воля пришла… *(чих)*. Вы сидите там, где запись идёт… Раз Воля пришла, значит, я должен её объявить, вы должны её знать. Это не значит, что мы работаем только над этой ситуацией – над всеми. Это первое.

# Единица – это плотная сфера Огня в ИВДИВО каждого или плотная сфера Духа, в зависимости от задач

Второе. Единица Аватара – это новая категория, которая появилась на Школе Аватаров два дня назад. Она введена в ИВДИВО, и у нас будут по должности Единицы Аватаров любой должности, Единицы Владык любой должности, Единицы Учителей любой должности, Единицы Ипостасей, ещё можно достяжать Единицы Служащих и Посвящённых. Я сказал на Школе, у нас там Владыки Синтеза – я думаю, сработают.

Соответствующим образом, Единица – это плотная сфера Огня в ИВДИВО каждого или плотная сфера Духа, в зависимости от задач, которая даёт вам организационное исполнение вашей должности. При этом Единица и внутрь фиксируется, как некая плотность Синтеза, ну допустим, Частностей или Условий, которые вы должны исполнять в своей должности. Но Единица идёт от Отца внутрь нас, Он нам указывает, что делать, а вот плотный Огонь или Дух стоит вокруг нас в ИВДИВО каждого, и сейчас мы стяжали **Единицу Аватара Мира**.

Сразу скажу, что до этого на Школе Аватара мы стяжали Единицу Аватара в той должности, которую занимали участники Школы. Мы сейчас Единицу применили не к должности в ИВДИВО, а к профессии Аватара Мира Единицу Аватара. Но и в должности – вы это будете стяжать на следующий год как Аватары в должности, это тоже придётся стяжать, и в профессии Единица Аватара предполагает синтез 32-х организаций в сфере Огня, а вам дали две сферы: сферу Огня и сферу Синтеза. Вот сферы Синтеза и Огня – это наборы условий или наборы специфик из 32-х организаций. Для Аватара обязательно только из 32-х организаций. Поэтому я сказал, что для каждого Дома важно иметь 32 Аватара.

Соответственно, у каждого из вас теперь фрагмент одной из 32-х организаций минимум вашего подразделения. Это не значит, что вы во всех там участвовать должны, бегать чё-то. Это значит, что вы носите условия, – внимание, – развития Мира вашего подразделения.

В общем, если скубутся на Совете Отца, я корректно выражаюсь, то вам есть чем заняться в мир**у.** Но не на Совете, а после Совета с каждым тихонько Аватаром Мира пообщаться, чтоб в следующий раз на Совете Отца не скублись. Я знаю, о чём говорю, некоторые меня поняли. Скублись, спорили так сильно, что иногда матом, посылая друг друга к Отцу и к праотцам за то, что не так смотрят на то, что хочется так смотреть. И не важно, кто это делает, Глава подразделения или любые другие Аватары – все не правы. У нас корректность поведения – это Космическая Культура, если тебя не понимают – виноват ты, а не те, кто не понимают. Каждому по сознанию, если кто-то не понимает – сядь и объясни так, чтоб понял.

Вот тут сидит служащий, с которым мы вчера после Синтеза сидели. Я увидел, что он не понимает, я сел с ним и пять минут объяснял, пока он не понял – он понял. Не потому, что он…, он просто по-другому это видел. Я объяснил другим способом, и он понял, что я от него хочу. Потому что он обратился ко мне, я сказал: «Так. Будет по-другому». Он не понял, почему. Я сел и объяснил: почему, и объяснял пять минут, пока все тонкости мы не обсудили. Это нормально.

Я специально рассказываю, что я, как Глава ИВДИВО, этим занимаюсь индивидуально, когда вопрос служащему не понятен. Я ж вижу, что он не понятен. И мы сидим, переходим на его сленг и доводим до того момента, пока понятно, и никакого конфликта. Аватар Мира. Понятно, да, о чём я? Ну, кто вчера тут поздно уходил, тот даже видел, с кем я тут, с несколькими общался, стоял, параллельно. Увидели? Это нормально, это правильно.

Поэтому, Аватар Мира, есть такое слово, очень хорошее, которому вам придётся учиться, меня так некоторые называют, хотя не все понимают, что называют – «кризисный менеджер». Некоторые поняли. Есть такая очень хорошая специальность – кризисный менеджер. Это не когда его назначают, когда кризис в организации, такое тоже бывает, а когда любой кризис этот служащий может раз-ру-лить. Но правда, иногда меняясь сам… потому что псих некоторых кризисных менеджеров гробит организацию, а не помогает её разрулить. Поэтому вначале изменись сам, подготовься, чтоб этим заниматься, и Аватаров Мира это тоже касается.

Аватар Мира – это не значит, что все права качать надо, а вначале надо подумать: а сможешь ли ты справиться с этим кризисом. Иногда ты сам некомпетентен, хотя права у тебя есть, правильно? А то у нас уже по некоторым профессиям пытаются качать права, а потом доходят до меня, я говорю: «А ты подготовился, чтобы это делать?» И человек, оценив себя, сам говорит: «Нет». Я говорю: «А чего ты туда свой нос засунул, если даже профессия тебе это позволяет? Ну и что, что у тебя диплом этой профессии Аватара Мира, как у вас. Работать в жизни ты не умеешь этим». Логично? (В зале чихают). Спасибо, точно.

То есть, когда вы закончили Профсинтез – Ядром Синтеза вам дали диплом, вы Аватар Мира. Ну, помните, как у нас в жизни: институт закончил, а теперь учимся жить нормально этим. У вас то же самое: Аватаром Мира стал, а теперь учимся это применять правильно.

Потому что за 12 часов вам тут всё не расскажешь, да, и за пять лет не расскажешь. Это же Аватар Мира, сумасшедшая должность. То есть, вы будете и применять её, и обучаться. Иногда надо думать, есть ли у тебя подготовка это сделать, включая то, что я рассказывал о войне. Поэтому некоторые удивляются, когда слышат вдруг от меня, что я там специализируюсь то на оружии, то на чём-то, то есть: «Зачем тебе это? Ты ж Глава ИВДИВО внутренне-е и ты в э-э-это-о-м! Обождёт». *(показывает экстаз и уход внутрь)* А ИВДИВО этим не занимается.

Вот что я показал – это максимум… Где этот максимум, в какой организации? Даже стыдно сказать, да, в какой организации. В 16-ой сверху, и выше это не работает, 17-ой снизу. Аватар Общества 18-й. То есть, максимум уход внутрь из 17-й организации, все остальные выше – это уход вовне, потому что Аватар Общества – это внешнее. Видите, вы даже 17-ю организацию не помните. Сочувствую. 17-я снизу, 16-я сверху. Иерархия – 32-ая. Там, где Детский Синтез, по-другому скажу. То есть, это детское состояние 5-й расы, что мы: «А-ах-а-ах, какой Дух! Ах! А! Кончил, подавился».

Ну, есть такие Служащие, которые так ведут. Мы им позволяем так себя вести. Это одна из организаций, то же кайф, люди просто узнали. Вы не думайте, у них истерика, они своих знают, я, я даже могу знать, с кого я это сосканировал, вот это состояние. Не важно: Духом, Огнём, Светом. С одной стороны, кайф внутри получать это хорошо, с другой стороны, делать показуху внешне: «А-а-а!», – это отсутствие Космической Культуры. Потому что даже в культуре Российской Империи в Высшем свете, когда ты получал внутреннее высокое наслаждение или одухотворение, внешне это было не видно, а внутри это вызывало катарсис. А вот если это было внешне видно, считалось это самым низким поведением в Высшем обществе. Строгость внешняя при изысканности внутренней – Космическая Культура. У нас есть, на что опираться с вами.

Поэтому когда внешне ты стоишь и делаешь практику *(изображает неадекватные движения на месте).* С одной стороны понятно, что это психодинамика, и ты не можешь организовать своим телом, с другой стороны, это просто показывает некомпетентность твоих Частей, Систем и Аппаратов. При этом и меня иногда потрушивает, но если тебя начинает потрушивать, ты должен взять себя в руки и научиться не зажиматься. Я говорю, зажиматься нельзя, ты всё равно не улучшишься, но преодолеть это, научиться это делать по-другому – Космическая Культура.

И вот Аватар Мира объясняет вот эти все вещи всем Служащим, в том числе и о культуре, я просто показал как, налаживая мир в подразделении. Ну, кому-то нравится, что ты трусишься, а кому-то нет, а кого-то вышибает из практики, надо ж ещё и других уважать, даже если твоё тело подпрыгивает. Другие могут из практики вышибиться, а ты в кайфе, и все смотрят на тебя в шоке, и уже не в практике. А ты ж в кайфе*:* «А-цы!» Но ты не учитываешь других. А если другие вышибаются из практики, значит, ты нарушаешь их свободу воли.

Ну и что, что твоё тело подрагивает, научись его правильно организовывать, без обид. Я знаю, что такие вещи бывают, сложно от них куда-то спрятаться, но это развитие Космической Культуры, когда ты своими действиями не допускаешь влияния на других. Не потому, что они плохие, а в корректности к другим. Кризисный менеджер. Корректность, есть такое слово, к другим, к уважению к другим, что они тоже с Отцом должны общаться, и ты не должен мешать им ни своим движением, ни своим словом, ни своим звонком телефона – Космическая Культура. И вот Аватар Мира занимается этими вопросами.

И третье, то, что я увидел в Ивдивостях Синтеза, кроме всего прочего, я там ещё кое-что увидел, но я вспомню. У нас сейчас уже просто практика, нас ждут, никто не выходит, уже практика.

# Аватар Страны занимается развитием профессий

Просто последнее. У вас профессия. К какому Аватару относится профессия, из 32-х организаций?

*(Из зала: – Страны).*

К Аватару Метагалактической Страны. **Сообщаю официальное решение Отца: все профессии ИВДИВО относятся к Аватару Метагалактической Страны, для развития профессий всей Планеты.** Понятно, да? Потому что Аватар Страны занимается развитием профессий.

Это не значит, что вы как Аватар Мира, подчиняетесь Аватару Страны. Но развитие профессий ИВДИВО – это тоже Метагалактическая Страна. При этом Аватар – это аж Учение Синтеза, и по званию Аватар Мира вы относитесь к деятельности Аватаров Учения Синтеза, не Аватаров Синтеза, а Аватаров Учения Синтеза.

Кстати, очень много об Учении Синтеза разбиралось на Школе Аватаров. Поэтому я сейчас больше говорю об Аватарах Метагалактической Нации, чем об Аватарах Учения Синтеза. Потому что на Школе мы очень много там чего разобрали, посмотрите материалы, но мы ещё вернёмся к Аватарам Учения Синтеза, пару слов будет профессиональных на эту тему.

Услышали? То есть **как Аватар вы в Учении Синтеза**, **а как профессионал – в Метагалактической Стране**. И не потому, что мы вас там куда-то принизили, а потому что надо развивать профессии страны всей Планеты Земля. Увидели? Нашим Потенциалом Профессий.

И на всякий случай, кто с Синтезом не дружит, хотя мы с вами Аватары Мира относимся к Учению Синтеза. Это называется 8-ричное кольцо. Если мы Аватары, стоим на 15-ти в Учении Синтеза, то наша физика стоит на 8-ми, а 8 – это Метагалактическая Страна. Значит, если мы внутренне, как Аватары, являем Учение Синтеза, мы вчера стяжали Учение Синтеза в Аватара Мира, то, значит, внешне физически профессионально мы действуем Метагалактической Страной. А выше – если нам компетенции хватит. Если вы подготовлены на МГК, вы можете действовать миром МГК. Если вы подготовлены на мир Высшей Школы Синтеза, можете действовать миром Высшей Школы Синтеза, но если вы подготовлены. Вот на Метагалактическую Страну вы готовы сразу, а вот всё что выше: МЦ, МГК, Психодинамика, Высшая ШС, МАН, Человек – на это надо ещё суметь быть готовым нести мир Человека, нести мир Учения Синтеза, нести мир Метагалактической Академии Наук, нести мир Высшей Школы Синтеза. Я понятно изъясняюсь? То есть, там нужны профессиональные навыки этого мира. В Высшей Школе Синтеза – педагогические навыки, образовательные, в Академии Наук научные навыки, в Учении Синтеза – навыки учения, в МГК навыки партии. Я говорю о навыках специально, то есть о деятельности. Поэтому засунуть туда нос, что я тут Аватар Мира, сейчас МГК *(в зале чихают) –* спасибо, точно, – буду налаживать. А ты при этом налаживатель, а не специалист Партии, то есть, ты не имеешь навыков партийной деятельности, ими надо ещё овладеть – то сувать нос в ту степь не надо.

То же самое с Космической Культурой, хоть она и в организациях ниже. Вопрос, какая твоя культура, чтоб наладить мир Космической Культуры на эту тему. Грубо говоря, если вы танцевать не можете, то культура танца – это не к вам, даже если вам это не нравится. Если вы говорить не можете, то культура ораторского искусства тоже не к вам, а вот культура безмолвия ваше всё, потому что вы говорить не можете, ну, для примера.

Поэтому вы несёте мир там, где у вас есть навыки и умения, заметьте, не качества и свойства – навыки и умения, то есть, вовне. А там, где у вас нет навыков и умений, там со своим миром «в чужой монастырь» – только от Отца по шее получишь, и правильно будет, потому что ты Волю несёшь. А, если у тебя нет навыков, ты неправильную Волю несёшь или несёшь её неправильно. Поэтому вам надо будет повышать компетенцию, как **Кризисного Менеджера**.

Это понятно? Фух. Чувствуете, как у вас даже отпустило? Мы сейчас говорим профессиональным языком. Во! Я вспомнил, что я хотел сказать.

# Жизнь Служащих по отношению к Жизни Аватаров

Вы уже второй день на меня реагируете, что я в практике позволяю себе что-то вам объяснять, что-то говорить, шутить, а у вас срабатывает 5-я раса: «Это ж ПРАКТИКА! Мы перед Отцом! В нас входит Синтез!». И тут Виталик объясняет, что значит этот Синтез, − «Ты как мог! А-а-а, меня тут экстазом прёт, а он говорит по-простецки».

Так вот «экстазом прёт» – это на уровне Психодинамики. И когда мы были только Посвящёнными и Служащими, «экстазом прёт» – Виталик тоже молчит, потому что у Служащих, вот вы – «А-а-а!» – и мы стяжаем, входим.

Но как только мы идём выше, на уровне Аватаров, у нас продолжается процесс «кайфа», а при этом мы ещё разговариваем, и мы живём в 2-х, в 3-х, в 10-ти процессах одномоментно, и продолжается усвоение Синтеза, и нам любой Аватар Синтеза и Отец может дополнительно сказать, как в этом, что? – лучше скорригироваться. Привыкайте, у Аватаров так! То есть, у нас и практика продолжается, и дополнительно Аватары между собой могут успеть что-то сказать, чтоб углубить качество практики. Потому что второй раз это не повториться, и можно и нужно дать правильный ракурс течению Огня в нас или течению Огня нам. И это надо успеть объяснить парой слов. Или включить юмор, сказать что-то юморное, чтобы вы расслабились, и Огонь вошёл. Потому что вы вроде и впускаете Огонь, знаете… я сьюморил, вы: «Хе-е-е», и Огонь вошёл. Потом вы: «Ох-ох *(дышит с трудом)».* А уже напрячься не можете, потому что Огонь-то вошёл. Вот я этим занимаюсь. Понятно.

И вы, как Аватары Мира**,** должны такому постепенно научиться.

Меня Владыка этому учил, ой, сколько лет. Сразу скажу, с 90-х годов, когда я начал вести Клуб ещё, ой, с 90-х, ну, да, с 90-х. В 80… с армии пришёл, 87 – 88-й год. Меня избрали руководителем Клуба, хотя я был мальчишкой. Пару слов сказал, как они практику неправильно делают, и они меня выбрали. Всё нормально. Что, всё хорошо было.

С этого момента Владыка меня начал обучать Кризисному Менеджменту. Потому что практику делают вроде и корректно, и надо убедить, что вот в этой Дхьяне нужно вот так сделать. А там все ж крутые практиканты были, я там был вообще зелёным мальчишкой. На меня подозрительно смотрели: «Что это новенького вы избрали!». Пока мы не объяснились, как делать Практику. И так постепенно научились. Владыка меня обучал этому. А те ребята просто увидели, что у меня глубокий контакт с Кут Хуми, с одним из Учителей Лучей, и оценили это. У них то же самое было поэтому так в одной команде Учеников собрались. Всё нормально. И у вас так же. Всё, увидели?

Вот это умение… Представьте, сколько лет прошло, лет 30 уже, даже больше. Понимаете, вот это умение воспитывается годами, десятилетиями. Я не говорю, что вы сразу быстро станете Кризисным Менеджером,но надо учиться, причём, учиться и по отношению к руководству, там, Главам, и по отношению ко всем. **Вот Кризисный Менеджер он всегда Кризисный Менеджер и к начальству, и к подчинённым. Он просто всегда Кризисный. Он всегда умеет выкрутиться в любой ситуации.** Поэтому некоторые за глаза про меня говорят: «Он всё равно выкрутиться!», «Витасик-выкрутасик». Это моя кличка в одном подразделении. Вот чтоб я ни сказал, а мне скажут другое, я потом выкручусь и скажу по-другому, и буду очень убедителен. Нет, я сознательно знаю, что говорю, я не вру, там всё по-честному. Некоторые уже просто смотрят подозрительно: так не бывает! – Так бывает! Потому что они смотрят на меня Посвящёнными и Служащими, а я действую как Аватар. А у Аватара шире полномочия, и сразу для нижестоящих полномочий ты выкручиваешься, а для Аватарских полномочий такое поведение Кризисного Менеджера естественно. И Служащие вот второго, второго вида, не понимают, как я действую, что у меня получается вот из этого выкрутиться. А я просто действую Аватарски. И для взгляда Служащих в жизни, действия Аватарски это что? – Как выкручивание, что ты выкрутился. А на самом деле, просто не хватает Аватарской компетенции для Служащих.

Я сейчас рассказал Жизнь Служащих по отношению к Жизни Аватаров. С точки зрения жизни Служащего Статусов – Жизнь Аватара это полное выкручивание рук, ног, головы. Понятно, да? А с точки зрения Аватара ты живёшь Аватарской 7-й Жизнью, но для 3-ей Жизни Служащего 7-я Жизнь не понятна. И возникает ощущение, что ты или выкручиваешься, или что-то не договариваешь, или что-то не так делаешь. Мы не выходим, это уже практика, я вас настраиваю на то, что мы сейчас будем стяжать.

Понимаете? То есть в разном виде Жизни есть разные стили Жизни. Но как Глава ИВДИВО я действую минимум 7-й Жизнью, потому что я Аватар Синтеза. Меня поэтому и назначили Главой ИВДИВО, чтоб я нёс Аватарскость в Жизнь. Это 7-ой вид Жизни. Значит, со всех нижестоящих 6-ти, действия Аватара не всегда понятны. 6-ти – это включая Жизнь Человека, первую. Не потому что я плохой или суперхороший, а потому что это просто 7-я Жизнь, у Отца всё просто. И у вас, как у **Аватаров Мира,** должна наступить просто 7-я Жизнь. Но этому надо что? – Научиться. Но у меня 7-я Жизнь Аватара Синтеза, и вместе с вами мы будем ещё учиться 7-ой Жизни Аватара Мира. Мне тоже надо будет этому учиться в рамках моих полномочий. То есть, **Аватар Мира в рамках полномочий** ещё. Увидели?

В итоге, для нижестоящих подготовок, тех же Учителей, я «Витасик–выкрутасик», а с точки зрения Аватаров – та, нормальное поведение, так все себя ведут Аватары. В практиках самых серьёзных шутят, чтоб не грохнулись в обморок от серьёзности. Ну, примерно так надо.

Вот этим Аватар несёт новое, вот этот мир – внимание! – множества Жизней **–** а мы вчера с вами стяжали 7 Жизней – вы должны тоже налаживать, не накладывать, а налаживать в подразделении. Мир 7-ми Жизней. Жизнь Человека, Жизнь Посвящённого, Жизнь Служащего, Жизнь Ипостаси.

А! На вашем языке по-другому, извините: Мир Человека, Мир Посвящённого, Мир Служащего, Мир Ипостаси, Мир Учителя… Чувствуете, как звучит, а? Мир Владыки и Мир Аватара Мира.

7 Жизней, 7 видов Миров. Это подготовка к практике. Сложили?

# Аватары Мира должны строить Мир, насыщенный атмосферой Совершенных Частностей

А теперь мы стяжаем Совершенные Частности – это Первостяжание **–** которые недавно введены в Совершенные Части Распоряжением Совершенных Частей. Где каждая Совершенная Часть теперь развивается 16-ю Совершенными Частностями. Второй пункт Распоряжения Совершенных Частей, где на 32-е Совершенные Частности… у вас 32-е Совершенные Части, но 32-е Совершенные Частности появятся у нас только что? В будущем. Отец нам даст их сейчас потенциально. У нас их пока только 16.

Чувствуете, какую я вам новость сказал? Проболтался, пробка упала, Владыка сделал так, чтоб пробка упала, я на неё обратил внимание и проболтался. И вам введено понятие, что будут 32-е Частности в перспективе. Ну, Отец же минимально 32-ричен. Не-не-не, условия останутся 16-ми, всё, что мы знаем, останется в 16-ти. Будет развито до 32-х что-то новое. Императивы останутся 14-ми, Имперацио. Понятно.

Так что мы идём. Ну, у нас же 32-е Совершенные Части. Поэтому в каждой из 32-х Совершенных Частей у нас теперь по 16 Совершенных Частностей в больших количествах. Это количество будет усилено вчерашними цифрами Совершенного Сердца. Поэтому 67 миллионов наверху – завершаются. И я на следующей неделе эти Распоряжения углублю после нашего вчерашнего стяжания Совершенного Сердца до 2 миллиардов – условия Совершенного Сердца, мы вчера столько стяжали там с цифрами – Совершенных условий 16-го уровня Совершенной Части. 67 миллионов будут ниже стоять. Увидите. Что мы мучаемся. Это понятно?

Поэтому мы сейчас стяжаем. Просто так стяжание Совершенных Частей не даётся. Но у нас 7 Миров 7-ми видов Жизни Аватаров Мира. Внимание! 7 Миров. Это, пожалуйста, не Метагалактические Миры, а Мир Человека, Мир Посвящённого, Мир Служащего… Понятно.

И теперь кто мне предложит, что мы будем делать с Совершенными Частностями? Как это стяжать? Аватары – это несущие новое. Как это стяжать? Я вам объяснил, что мы будем стяжать. Кто сообразит, как мы это будем стяжать? Без обид, подготовка профессиональная. Вы должны уметь делать практики, вы Аватары. Вы должны уметь всё, у вас 32 Организации теперь. Ну, понятно, постепенно.

Практики, кстати, относятся к 9-й Организации? Нет? К 9-й, да? То есть, или к 9-й, или к 17-й, или к 25-й – Метагалактическая Цивилизованность. Кранты, правда? 9-я Организация с Частями, 17-я – то, что вы уже не вспомнили, там детский юмор остался. Ну, и 25-я – МЦ. Зависли.

Мы стяжаем 16 Совершенных Частностей в каждый из Миров. То есть, мы стяжаем семь пакетов Совершенных Частностей семи видов Жизни, где каждая Жизнь должна иметь свои Совершенные Частности. Вы должны понимать, что Совершенная Мысль Посвящённого отличается от Совершенной Мысли Служащего. Ну, и так семь раз. Увидели, да?

Но количество это будет не по одной, а я попрошу по цифрам вчерашнего стяжания Совершенного Сердца. От 16384-х на первом уровне, Движение, до 2-х миллиардов на седьмом уровне, я не буду говорить точно цифру, потому что могут не дать, Совершенных Условий. Я могу сказать точную цифру, но зачем мучить. Примерно. Ну, 16384 внизу, вернее 32768 внизу на 1-м уровне, будет так. И только один меня поправил, молодец, сообразил. Все остальные съели, на раз-два.

У нас 1-й уровень 32768, соображать надо. И даже я что-то ляпнул – «Виталик, у нас 32 тысячи», ой, спасибо, или провокация удалась. Или я «ступил» или вы провокацию съели. Смотрите, как вы расстроились, некоторые: как? Да, 32 тысячи у нас везде начинается теперь. Ладно. Вы меня поняли?

И вот сколько Отец вам даст количество Совершенных Частностей теперь в каждую Жизнь, столько и будет.

Ну, и последнее, чтобы вы стяжали сильно-сильно. Это ваша профессия. Мир строится Совершенством Частностей. Грубо говоря, если у военных появляется Совершенная Мысль, они сразу понимают, что воевать не стоит. Но будут готовиться к ней! Понятно, да?

Если появляется Совершенная Идея, то она разрушает старые мысли террористической активности, и не хочется заниматься терроризмом, потому что Совершенная Идея даёт другой вид деятельности. Понятно, да? По-другому скажу: и другой заработок без того, что тебе за то, что ты взорвался, тебе заплатили, аж 30 тысяч рублей. Твоей семье заплатили за то, что ты взорвался, и из-за тебя погибли люди. Обалдеть, просто!

Это одному взорванному в России столько заплатили. Обещали много, золотые горы. Человек взорвался за 30 тысяч. Я понимаю, что у него денег не было, но это ж какие мозги надо иметь, чтоб люди погибли, а твоей семье заплатили такую «большую» сумму. На всякий случай, у нас даже в Авиакомпании, когда гибнут, платят миллион. Ну, там, в ту сторону. Не-не, он идейно погиб, его семье столько заплатили. Он, может, и не знал, сколько заплатят, но сказали: «золотые горы». Это сейчас наши отдельные органы зависли от ужаса, когда им сказали, сколько вдове дали за это. У них вообще «несовмещуха» прошла.

Вот такого маразма по жизни полно. И вот нужны Совершенные Мысли в Мире, чтобы люди не велись на глупость насильников и идиотов. Их надо просто отправлять в спецзаведения на переподготовку. Ситуация понятна?

Поэтому мы насыщаем семь Миров, и особенно Мир Человеческий, Совершенными Частностями. Это не значит, что они у них появятся. Но это значит, что если они в них войдут, они могут изменить стиль своей деятельности.

Что такое Совершенная Частность? Она заряжает так, что Человек, что? – меняется. Он когда-нибудь потом научится вырабатывать Совершенную Мысль. Но пока он научится, он ею впитается, чтоб научиться и, зарядившись, что? – поменяется.

И вот Аватары Мира заряжают Жизнь и Миры Совершенными Частностями, чтобы люди менялись, – внимание – Жизнь развивалась и Мир рождался, развивался, формировался, поддерживался. Логику увидели?

Но мы не насильно это людям отдаём, а мы просто эманируем от нас в Мир людей, а там Отец кому надо, доведёт. Главное, что мы физически это делаем. Аватары кому надо, доведут. Ситуация понятна? То есть насильно мы никому ничего не отдаём, мы Аватары Мира. У них свобода воли, мы просто эманируем.

Уверяю вас, есть полно людей, которые хотят новую мысль, хотят новое чувство, у людей трагедия, они так и говорят: «Моё старое чувство погибло». Ну, там, любовь не состоялась, и тут новое чувство, Совершенное Чувство летит, а-ах! – и развитие пошло. Не обязательно в преодолении любви, но Совершенное Чувство восстановило человека, и он мог, может дальше жить. А не трагедийно идти и заниматься суицидом от глупости своей. Потому что другого чувства нет. Поэтому, если молодёжь, которая потеряла любовь, сразу же получает Совершенное Чувство, у них не возникает мысль, понятно, да, о чём я?

И тут в молодёжной среде надо Совершенное Чувство эманировать сильно-сильно, мы очень поможем молодёжи.

Вот я просто показал ситуацию. У них старое чувство гибнет, а по молодому организму они не могут выработать новое. Соответственно, ловят из общества. А у нас в обществе все эгоисты сейчас, взять не у кого. Поэтому если мы эманируем Совершенное Чувство, ну, не все эгоисты, я так чуть-чуть… Поэтому если мы отэманируем Совершенное Чувство, и молодёжь это поймает, мы понизим градус молодёжной суицидальности.

Я говорю, как директор лицея, я знаю, что я делаю. У меня в лицее ни один ничем таким не занимался, потому что они были все пресыщены Чувствами и Мыслями. Мы с командой педагогов этим сознательно занимались. Все удивлялись, насколько заряженные дети ходили из лицея. Не предметно. Они входили в среду Совершенных, на тот момент, но сейчас я скажу, Частностей. Мы просто гоняли по лицею чувства, мысли максимально высокие, чтобы они просто в атмосфере ходили высокой, насыщенной, я бы сейчас сказал, Совершенными Частностями.

**Вы как Аватары Мира должны строить Мир, насыщенный атмосферой Совершенных Частностей**. Среда обитания в практике, среда обитания Совершенными Частностями. Профессия Аватара Мира. Запомнили?

Совершенные Частности исходят из Учения Синтеза. Это практика. Сейчас пойдём дальше. Вы что, не чувствуете Огонь в вас? Источником Совершенных Частностей является Учение Синтеза. Вы его вчера впитали, вам Отец дал. Это чтобы вы в практике не удивились, что у нас будет, внимание, семь видов Учения Синтеза для семи видов Жизни, семи видов Совершенных Частностей и семи видов Миров.

Пожалуйста, если я говорю «вид Мира» – это не Тонкий Мир и Физический. Вид Мира – это Иерархизация подготовки.

Практика. А потом перерывчик.

# Практика 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕСтяжание 7-ми Миров, от Человека до Аватара, 16-рицей Совершенных Частностей 7-ми видов Жизни, и Мира Аватара Мира в синтезе их. Стяжание 8-ми видов Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 16320-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще, развёртываясь в зале Аватаром Мира в форме ракурсом Владыки 72(8)-го Профессионального Синтеза каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 7 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 7-ми Миров 7-ми видов Жизни 7-ю Пакетами Совершенных Частностей в максимальном разнообразии их в минимальных 16-ти цифрах 16-рицы Совершенного Сердца каждого из нас.*

*И возжигаясь 7-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 7 пакетов 16-рицы Совершенных Частностей явления 7-ми видов Жизни 7-ми видов Миров каждым из нас в явлении.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем*

*Совершенное Движение 7-ми видов Жизни,*

*Совершенное Ощущение 7-ми видов Жизни,*

*Совершенное Чувство 7-ми видов Жизни,*

*Совершенную Мысль 7-ми видов Жизни,*

*Совершенный Смысл 7-ми видов Жизни,*

*Совершенную Суть 7-ми видов Жизни,*

*Совершенную Идею 7-ми видов Жизни,*

*Совершенное Право 7-ми видов Жизни,*

*Совершенную Мощь 7-ми видов Жизни,*

*Совершеный Параметод 7-ми видов Жизни,*

*Совершенную Основу 7-ми видов Жизни,*

*Совершеное Синтезначало 7-ми видов Жизни,*

*Совершенный Взгляд 7-ми видов Жизни,*

*Совершенную Имперацию 7-ми видов Жизни,*

*Совершенное Я Есмь 7-ми видов Жизни,*

*и Совершенное Условие 7-ми видов Жизни*

*каждому из нас и синтезу нас, в цифровых явлениях Совершенного Сердца и в любых иных цифровых масштабах каждого из нас физически собою, указанных Изначально Вышестоящим Отцом в любых категориях, но не ниже 16-й цифровой реализации условий каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в 7-ми видах Жизни, в явлении 16-ти Совершенных Частностей каждым из нас и синтезом нас 7-ми видов Жизни собою. И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Развёртываясь 16-ю Совершенными Частностями собою и преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем*

*Мир Человека пакетом 16-и Совершенных Частностей в максимальном цифровом разнообразии Жизнью Человека каждым из нас.*

*Стяжаем Мир Посвящённого 16-цей Совершенных Частностей в максимальном цифровом разнообразии Жизнью Посвящённого каждым из нас.*

*Стяжаем Мир Служащего 16-ю Совершенными Частностями в максимальном цифровом разнообразии Жизни Служащего каждого из нас.*

*Стяжаем Мир Ипостаси 16-ю Совершенными Частностями в максимуме цифрового разнообразия Жизни Ипостаси каждого из нас.*

*Стяжаем Мир Учителя 16-ю Совершенными Частностями в максимальном цифровом разнообразии Жизни Учителя каждого из нас.*

*Стяжаем Мир Владыки 16-ю Совершенными Частностями в максимальном цифровом разнообразии Жизни Владыки каждого из нас.*

*И стяжаем Мир Аватара 16-ю Совершенными Частностями в максимальном цифровом разнообразии Жизни Аватара каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Мир Аватара Мира в синтезе 7-ми Миров 7-ми пакетов Частностей Совершенных, стяжая 16 Совершенных Частностей Аватара Мира в максимальном цифровом разнообразии каждой из них Жизнью Аватара Мира в синтезе 7-ми Жизней физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими в явлении Совершенных Частностей, Совершенных Миров и Совершенных Жизней каждым из нас в синтезе их собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8 видов Учения Синтеза, стяжая*

*Учение Синтеза Мира Человека Жизнью его,*

*Учение Синтеза Мира Посвящённого Жизнью его,*

*Учение Синтеза Мира Служащего Жизнью его,*

*Учение Синтеза Мира Ипостаси Жизнью его,*

*Учение Синтеза Мира Учителя Жизнью его,*

*Учение Синтеза Мира Владыки Жизнью его,*

*Учение Синтеза Мира Аватара Жизнью его*

*и Учение Синтеза Мира Аватара Мира Жизнью его, как 8 Источников Совершенных Частностей, Миров и Жизней 7-ми видов Жизни и 8-го вида – Аватара Мира, каждым из нас.*

*И возжигаясь ими, преображаясь ими, развёртываясь Учениями Синтеза каждым из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8 Синтезов Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Миров и Жизней и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас данной реализацией в целом и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем развитие перспектив 7-ми Миров и 8-го Мира Аватара Мира, 7-ми видов Жизни и Жизни Аватара Мира собою в развитии 16-ти Совершенных Частностей в 32-е Совершенные Часности развития Мира и Жизни любого уровня реализации каждым из нас и синтезом нас в перспективе деятельности Аватара Мира данной реализации собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое возожжённое, развёртывая Миры в ИВДИВО. Эманируем всё стяжённое, возожжённое, развёртывая Миры и Жизни в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, эманируем всё стяжённое, возожжённое, развёртывая Миры и Жизни в подразделение Североуральск. Эманируем всё стяжённое, возожжённое, развёртывая Миры и Жизни в подразделение служения каждого из нас. И эманируя, развёртывая Миры, Жизни и все пакеты Совершенных Частностей в ИВДИВО каждого из нас и, возжигаясь, преображаемся ими. И выходим из практики. Аминь.*

Три рекомендации – потом перерыв. Пока посидите, чтобы это вот, Миры адаптировались, устоялись. Буквально две минуты.

Первое. Я сказал, что профессия Аватара Мира относится к Метагалактической Стране, но это не значит, что вы к ней относитесь. Это разные компетенции.

Любые профессии ИВДИВО относятся к 32-му горизонту. И вы, как Аватар Мира, продолжаете относиться к 32-му горизонту, то есть, к Кут Хуми Фаинь, и развиваете профессиональную активацию в выражении Главы подразделения ИВДИВО. То есть, вы не являетесь Главой подразделения, но вы, как профессионалы, – его помощники, или развиваете, вот, профессию от ИВДИВО. Но слово «профессия» относится к Метагалактической Стране. И даже Профессии ИВДИВО, как бы высоко они ни стояли 32-м горизонтом, должны быть одной из профессий страны. И тогда мы собою развиваем страну. Понимаете? Если мы оставим наши Профессии только в ИВДИВО, наши страны, страны, все страны Синтеза и дальше, не будут развиваться.

Поэтому наша профессиональность и внутренняя, и всё остальное – это ИВДИВО, 32-й горизонт, Кут Хуми Фаинь, а наше применение профессиональное, служение – Стране. Понятно?

А наша Компетенция деятельности – это деятельность Аватара Метагалактической Цивилизации… Нации, извините. Аватара Метагалактической Нации! Пробуждение! Пробуждение к Жизни, пробуждение к Мирам, пробуждение к Совершенным Частностям.

А наша Спецификация – это Аватар Учения Синтеза – виды Учения Синтеза по Мирам. Это вообще то новое, что мы сейчас стяжали, вообще новое. И разработку Учения Синтеза в разных видах Жизни – это ваша профессиональная деятельность, как Аватара Мира.

# Вы, как Аватары Мира, развиваете Мир вашего подразделения, Мир вашей территории, Мир Планеты

Второе. Исходя из этого, Мир – это не какой-то абстрактный мир вокруг нас. А Мир – это набор Совершенных Частностей. Потому что Совершенные Условия и рождают Мир. Совершенные Условия – это 16-я Частность. Правильно?

Совершенные Параметоды рождают методы деятельности в этом Мире. Увидели? Не увидели – но увидите.

И вот мир на самом деле, тот мир, что мы знаем, там Мир России, строится всеми мыслями, чувствами, идеями граждан России. И чем они будут выше и качественнее, тем выше Мир России – Метагалактическая Страна. Увидели? Ну, примерно.

В итоге, Мир, и вы, как Аватары Мира – есмь развитие Совершенных Частностей и их стяжание для других. Эманировав сейчас в ИВДИВО, мы эманировали другим. Но я не хотел эманировать в другие, чтоб вы остались вот в этой вершинности, не обменялись.

Но на территории вы стяжаете Совершенные Частности каждому, чтобы Отец направил, и развиваете Мир вашего подразделения, Мир вашей территории, Мир Планеты.

# Метагалактика – это наша вертикаль на сегодня, а Галактика – это фундамент нашей устойчивости

И вот третье – Мир Галактики. Я ещё раз хочу подтвердить – я забыл это сказать в ночной подготовке. Мне сейчас сказали сказать: у нас границы теперь только по Галактике даже для Планеты. И некоторые из вас путают. Вы скажете: «Так мы ж идём в Метагалактику, какая Галактика?» Вы путаете вертикаль, что мы идём в Метагалактику по Высоким Цельным Реальностям – мы ж вчера это стяжали Мирами – и горизонталь, где наша материальная широта границ жизни. Мы такое устанавливали, но редко кто из служащих это понимает. Знаете, вот, на вертикаль должна быть широкая горизонталь, иначе мы будем, что? – Неустойчивы. Есть такое понятие устойчивых высоких конструкций. И вот Метагалактика – это наша вертикаль на сегодня, а Галактика – это фундамент нашей устойчивости.

Вообразим. Останкинская башня, ну, известный рисунок, она стоит на очень небольшом бетонном основании многометровом вниз, но небольшом по размерам. В смысле, там, пускай, сто метров в диаметре – это не очень много. И вот такая «бешеная» башня в 300 с чем-то метров…

*(Из зала: – 530.)*

Сто тридцать?

*(Из зала: – 530.)*

530 метров, спасибо. Да? Стоит всего лишь, там, на 20 бетонных метров вниз. И вот эта площадка создаёт вот эту устойчивость, что она держится. Понятно, о чём я? Почитайте о ней, вы поймёте. Это уникальное конструктивное решение было советских архитекторов. И она стоит и вообще не сдвигается всё это время.

Теперь представьте, что вот для нас вот этой бетонной площадкой и фундаментом является теперь вся Галактика, а Метагалактика – это вот эта вертикаль Останкинской башни. Увидели?Фундамент. А раньше мы видели этим фундаментом нашу Планету. Правда, размерчик другой был бы Останкинской башни? Планета или вся Галактика?

В итоге, расширив – мы зрели к этому восемнадцать лет, мы пытались несколько лет это сделать – у нас получилось только вчера по-настоящему плотно расшириться на Галактику. Это реально. Поверить в это сложно, потому что это надо видеть, иметь подготовку к этому. Но вчера это получилось у нас. И у нас теперь минимальный физический фундамент широты для всех землян – Галактика. И, исходя из этого, будут расти пропорции Метагалактики, не по отношению к Планете, а по отношению к Галактике.

Почему Галактика? Потому что в предыдущей эпохе Галактика была вершиной 5-й расы, и мы должны пока ещё уходящей 5-й расе создать итоги вершин. А потом мы будем расширяться дальше на Метагалактику – никто не отменял. Но это уже *мы* пока делаем, а в дальнейшем всему человечеству мы должны это сделать – это следующий шаг наш. То есть, наш следующий Мир – расширить фундамент на Метагалактику. Но Галактика – обязательный шаг.

И последнее. Мы этот шаг сделали и, теперь, внимание! Помните, боги – это люди Галактики? А теперь земляне – это люди Галактики, но не боги, а Человеки.

И мусульманам напоминаю, и всем остальным тоже: «И создал Аллах человека выше богов». И продолжаем: и вышел теперь человек в Галактику, и овладел границами Галактики – вчера – и стал, наконец-то, выше богов. И мы вчера это совершили. Не Аллах создал нас выше богов – да, создал! – а мы теперь *стали* выше богов, как Аллах нас создал. То есть, мы вчера решили и применили волю Аллаха – это я мусульманским языком говорю –Человечество Земли поставив выше богов по границам Галактики, потому что мы с вами Аватары Мира, что выше богов.

Так. И мы вчера снесли все эти божественные тенденции по Галактике. Я ещё спросил ночью: «Там какие-то остатки богов где-то живут?» Но в основном, они уже живут на более высоких реальностях в Физическом Мире. Для них это так же плотно и реально, как для нас, по реальностям из 4090, у них там не из четырёх тысяч, у них там из двадцати с чем-то, Высоких Цельных Реальностей. Ну, не Высоких Цельных, там – реальностей, присутствий, они там живут. Но они ж всё равно живут в Физическом Мире нашей Галактики, пускай другими реальностями. И вот взяв 4096 – Мир, первые границы, вот этим объёмом 4096-ти Высоких Цельных Реальностей, и раздвинув плотно до границ Галактики, мы стали, как люди, выше богов, и фактически сформировали новую плотность Галактики, исполнив завет и волю Аллаха.

Кому не нравится это имя, напоминаю, что имён у Изначально Вышестоящего Отца много. И Аллах – одно из имён Изначально Вышестоящего Отца. Так же как Отец Единый, так же как Отец Небесный и по списку. Так же как Иегова, Саваоф и дальше по списку. И даже если знают сто имён, мы с вами знаем 16384 по Реальностям, закон такой. Так что и Аллах – Изначально Вышестоящий Отец, и Отец Единый – Изначально Вышестоящий Отец. Для нас это один Отец, как и положено в авраамизме, так даже выразимся, в древнем, более древнем учении, которым пользуются и в мусульманстве, и в христианстве, и иудейства с элементами Ветхого завета. Ситуация понятна? Вот что мы вчера с вами свершили.

И пускай наши праведные товарищи умные это не видят, но они ж люди. А мы-то это свершили это в 7-ми видах Жизни. На всякий случай, даже боги – это 3 вида жизни: галактическая, солнечная, планетарная. А мы свершили в 7-ми видах Жизни. Нам ничего не смогли противопоставить. На самом деле даже в 8-ми видах жизни, вот вам масштаб. Поэтому вам надо, внимание, к чему я это, ночью вам это вот рассказывали всё, вам надо поверить, что границы нашего мира физически – Галактика. Границы вашего Мира, Аватары Мира, минимально физически – Галактика. И не надо иллюзировать, это вот физическая устойчивость. Именно галактически у вас сейчас крутятся Совершенные Частности, вширь галактически. А вот качество их – метагалактически, понимаете, о чём я? А вширь устойчиво физически – не планетарно, а галактически. Размер материи имеет значение. Понимаете? Вот качество Совершенной Частности – метагалактическая сила их, а масштаб вот этой Частности, размер – галактический. Увидели? И вот в это вам надо поверить и осознать, что мы не просто фантазируем, а мы фактически исполняем указание древних Отцов, в том числе, Синтезом. Хотя понятно, поверить в это крайне сложно. Но нам как-то, нам легче верить в прошлое, что там это было, чем в настоящее, что мы это свершили. Но Будда говорил – живи настоящим.

*(Из зала: – Можно вопрос?)*

Да.

*(Из зала: – Правильно ли есть взгляд, что источником Миров есть Совершенные Частности, является Учение Синтеза?)*

Да, источником Совершенных Частностей является Учение Синтеза, потому что... А что такое Совершенная Мысль, и где она описана? – в Учении Синтеза.

*(Из зала: – … источником Миров…)*

А! Если, да… а после этого, когда описано, какая Совершенная Мысль, и какая ей быть… То есть, Учение – это какой быть Совершенной Идее, допустим, как она оформляется. То есть, если нет Учения… сейчас (*обращается к кому-то),* в котором это описано, то… и непонятно, что такое Совершенная Идея. Логично? И Учение – это описание, как должно быть. Уберите религиозный экстаз этой вот темы. Учение – это описание, как правильно это должно быть. И Учение Синтеза – это как правильно должно быть.

А вот источником мира любого являются Совершенные Частности, потому что вершина Частности – Условия, а мир это что? Вообще-то, набор действующих условий, набор действующих Я Есмь каждого из нас. Я Есмь такой – у меня такой мир. Набор действующих Импераций, Взглядов между нами набор. Взглядов, Методов, Параметодов между нами – как действовать. Мощи нашей, Мыслей, Идей наших – это мир, правильно? Вот это мир! Правильно? Поэтому Аватар Мира – это тот, кто работает и развивает Совершенные Частности, развивая мир этим. Но вот в этих 8-ми Мирах. Ну, семи видов Жизни и восьмой это ваш Аватарский Мир, тоже надо.

Всё, сейчас без пятнадцати двенадцать, 25 минут перерыв.

# *День 2 Часть 2*

# Аватар Мира фиксируется на Аватара Синтеза, 191-ю Часть

Мы продолжаем. Господа, тишина, мы продолжаем. У нас нет времени, ровно в два мы закончим. И меня на это Владыка так же жёстко строит, как и вас. Это не вчерашняя «расслабуха», понятно? Во, видите, сразу тишина.

Значит, ответ с перерыва. Аватар Си… Аватар Мира – у вас Профессия. Я оговариваюсь «Аватар Синтеза» только потому, что Аватар – это всегда 191-я Часть, Аватар Синтеза. И если вы Аватар Мира, он у вас фиксируется на 191-ю Часть – Аватар Синтеза, потому что это человеческая Часть, но других Частей у нас на эту тему нету. И в голове надо ещё различить: Аватар Синтеза как служение и Аватар Синтеза как Часть – сложно, но надо.

В итоге, вы, как Аватары Мира, действуете ракурсом 191-й Части Аватара Синтеза. Обратите на это внимание. Других Аватаров в Частях нет. Только это, пожалуйста, не вы в целом Аватар Синтеза, а это одна из ваших Частей – проблема в этом – и так вам будет легче. То есть, одна 256-я Часть фиксирует у вас Аватара Мира, но это много на самом деле, потому что часть 191-я – это высоко.

И в голове вы должны заложить, что вы, как профессионал Аватара Мира, развиваете ещё 191-ну Часть. Не 191-ю, а все нижестоящие этим. И Аватары Синтеза в выражении Аватара Мира 191-й только потому, что выше – ИДИВО, ИВДИВО – 192-я Часть. Значит, Аватар Синтеза стоит в центре ИВДИВО, как физика ИВДИВО.

И вот вы, как Аватары Мира, должны видеть, что вы стоите Аватаром Синтеза, 191-ой Частью в центре ИВДИВО, на вас форма Аватара Мира, и вы в должности профессиональной Аватара Мира, а на вас фиксируется всё ИВДИВО. Увидели? И фиксация вся ИВДИВО на вас создаёт вам потенциал сложить Мир вокруг вас. Вы меня поняли. И вот это сложение Мира вокруг вас внутри ИВДИВО и будет помогать вам действовать по жизни.

И вот если этот взгляд вы возьмёте правильный, вы будете правильным Аватаром Мира. То есть, вы все фиксируете Аватара Мира не вообще, а на Аватара Синтеза. Не-не, можно хоть на 255-ю Часть – Аватара, но там не дотянемся, потребуется 55, вернее, 63 Посвящения. Ну, 55 – это, наверное, сколько нет, ниже есть, 7-8 есть, 55 не хватает, и мы можем там провалиться. Поэтому я готов, если вы зафиксируетесь и на 255-ю Часть, если у вас есть 63 Посвящения, открытым текстом.

Есть или нет – мы не имеем права смотреть, поэтому я имею право фиксировать вас на Аватара Синтеза. Тем более, Аватар Синтеза – это 191, у нас есть Подразделение 191-ое Иосифа и Славии, Питер. У вас есть 8 видов Учения Синтеза теперь, а это, однозначно, у вас насытилась какая Часть Учением Синтеза? – Аватар Синтеза, 191-я Часть насыщается Учением Синтеза. И у вас сейчас просто активирован за два дня Аватар Синтеза, понятно, в фиксации Аватара Мира профессионально вами, в фиксации ИВДИВО вокруг вас, внутри ИВДИВО вы создаёте соответствующий Мир или Миры. Вы меня поняли.

Вот этот образ сейчас возьмите, вот он созрел сейчас на перерыве, у вас такое действие идёт, после стяжания 8-ми видов Учения Синтеза у вас как раз активировалась 191-я Часть. Она высоковата для наших ощущений и чувств, потому что мы привыкли, ну, ниже себя позиционировать: Физическим телом, 63, Ипостасным телом, кстати, 55, может, поэтому 55 и вылезло.

А мы сейчас в практике пойдём Аватаром Синтеза к Аватарам Синтеза, в смысле подобное… Не Ипостасным телом, а Аватаром Синтеза пойдём – 191-ой Частью, поэкспериментируем. Будет тяжеловато, но интересно. Вы меня поняли. Образ взяли.

Второе. Вам не надо брать поручение на Аватара Мира, а то вот некоторые говорят: «А поручения нет». Вы – профессионалы. Мы сейчас стяжаем итоговое ядро Синтеза – что есть поручение, что нет поручения – вам…У вас диплом: Ядро 72-го Профессионального Синтеза. Это диплом. Там написано «Аватар Мира». Всё. Вы – Аватар Мира независимо ни от каких поручений, мы для этого и развиваем профессию. Потому что поручения то работают, то нет, то их дают, то нет, то подготовка есть, то нет. А профессию мы вам дали, и после этого кроме Отца, никто это снять не может. А у Отца пути господни неисповедимы, даже если вы Мир творите абы как и ой что там творите, если Отец решит, что его этот мир устраивает, никто с вас это поручение снять не имеет права. А это уже не поручение, а профессия, вы профессионально растёте. Понимаете, вот в этом вопрос. Это – профессия!

Но в Столпе ИВДИВО, когда вы… если вы хотите вписать эту профессию в Столп, вы пишете это на линии поручений: поручение – Аватар Мира, но это не поручение, а профессия. Но с точки зрения ИВДИВО это может быть и поручение. Это можно туда записать, но тогда вам придётся, кто прошёл все 8 Синтезов, писать через запятую: «Аватар Мира» и по списку все остальные профессии, ну, так честно будет. Да, пожалуйста, хотите – пишите. Ну зачем такой головняк?

Лучше вы в поручение возьмёте поручение что-нибудь поинтересней, потому что это у вас и так есть. Даже если вы захотите от этого «отбагриться», это у вас останется, даже если вы выйдете из служения и скажете, позвоните мне и скажете, у меня было такое: «Снимите с меня эту профессию!», я ответил: «Это не одежда, снять не могу». Это неснимаемо. Вы сами отсидели 12 часов. Такой, хороший сленг. И деваться некуда, это ваше всё теперь. Это Ядро 72-го Синтеза, и оно активно будет минимум 2 года, а вообще-то Ядро даётся на эпоху. В итоге, вы, скорей всего, Аватар Мира на 65 миллионов 536 тысяч лет. 65 миллионов 536 тысяч лет – заряд ядра Синтеза. Там оно может ещё перезарядиться, но это не ко мне, а к Папе, когда эпоха закончится. Это мы обсудим лет через 65 миллионов 536 тысяч.

(*Из зала:* – *Хорошо.)*

# Мы сегодня воскресли Аватарами Мира

Спасибо! Ес! У нас же сегодня пасха, и мы сегодня воскресли Аватарами Мира! А Аватар был по подготовке выше Христа даже в предыдущей эпохе, на всякий случай, кто не знает. Христос, как Глава Иерархии, был на 6-м Плане, а Аватар по подготовке был на 11-ом, Аватар Солнечный. Но даже Аватар Планеты был на 9-ом Плане. Чувствуете, как у вас «тихий ужасть» рождается внутри? На всякий случай, ну, вдруг кто считать не умеет. Я вам рассказываю из 5-й расы. А центровка 11-ти – это всегда 6, то есть, Христос, как Глава Иерархии. Поэтому лучше всего Глава Иерархии дружил с Аватарами, в смысле, они совместно что-нибудь исполняли, творили и делали. Привет вам из прошлого!

В итоге, мы сегодня воскресли, как Аватары Мира: вчера стяжали, ночью переподготовились, утром как стяжанули – полное Воскрешение. А если учесть, что Метагалактическая Страна, куда сегодня намёком мы отвели вашу профессию, занимается Воскрешением! Я ждал, ждал, ждал, ждал – ни у кого реакции! Метагалактическая Страна занимается Воскрешением! А если профессия Аватара Мира вошла в Страну, значит, вы что сделали?

(*Из зала:* – *Воскресли*)

Воскресли. Иначе вы б не поместились в Страну. Я бы и не вспомнил это. Сейчас, пока собирался, включил «Новости», думаю: что там. А там первый сюжет о Пасхе. Все счастливы: «Христос Воскрес». А-а. Я думаю: «Господи, так у нас же Аватары Мира Воскресли, и все счастливы». *(Чихнули в зале, все смеются)*. Мир воскрес на Планете, и все счастливы! Потому что такая команда Аватаров – это весь Мир. Так, на всякий случай: у Христа было всего двенадцать Апостолов, а здесь Аватаров Мира штук 50.

*(Из зала: – Штук 50.)*

Это дзен такой у нас, уже со Школы пошёл: штук 50. И все: как, я – штука?! – Нет, ты штучка *(Смеются)*. Штука – это мужчина, женщины – это штучки. Ну, что ж мы так не дзеним, а?

И до меня дошло только, когда я телевизор увидел, что вы ж воскресли сегодня, а я вас забыл поздравить. Так что, поздравляю вас с Воскрешением Аватаром Мира! Тем более, мы вчера исполнили завет, аж, Аллаха. А это как раз то самое Воскрешение. Мы ж, внимание, воскресли в Галактике.

*(Из зала: – Теперь это новый праздник.)*

Там, у нас там вчера был Праздник Вхождения в шестую расу. Это продолжение вот Праздника шестой расы. Врата в шестую расу, а у нас теперь галактические они. Но мы можем к этому празднику приписать: «и галактическая реализация». Без проблем. А сегодня тоже праздник.

*(Из зала: – День рождения Частей.)*

А? День рождение Частей.

*(Из зала: – День рождения Частей Изначально Вышестоящего Отца.)*

Поэтому мы вчера ещё и Части с вами аватарски отра… отродили, в общем. Ну, нельзя сказать, что родили – отродили, потому что тут ещё и мужчины есть, поэтому всякое есть.

*(Из зала: – А Страну воскреснуть можно?)*

Что?

*(Из зала: – Страну воскреснуть можно?)*

Тебе – нельзя. Вот прям конкретно тебе – нельзя, потому что ты задаёшь вопрос, не зная, что ты задаёшь. Воскрешение – это личное. Если для тебя страна большая сущняга, то включи свой Поядающий Огонь, как Аватар Иерархии, и пережги эту гадость. Для меня Страна – это команда людей. И если хоть одна команда в стране воскресла, то страна что сделала? – Воскресла. Поэтому я сказал, убери слово, это слово гадость. Для меня страна-то воскресла, а для тебя: «Страну можно воскресить?» Вот я…

Кстати! Ребята, чувствуете засланного казачка – её вчера не было! Её вчера не было! И вот это сразу показывает недоработанного Аватара Мира. Лет сто назад бы сказали «недобитого». А я корректно скажу, вот-вот, просто почувствуйте, человека всего лишь на один день не было, хотя он был у меня на Школе Аватаров, он ехал долго оттуда, – а такую штуку несёт. Вот если б вчера он переплавился, наверное, сегодня б такое сказать не мог, потому что и так понятно, что если мы воскресли – страна воскресла, потому что Страна – это её граждане. Один за всех – все за одного, а одна команда – это за всех в стране! То есть, за всю команду страны. Тем более, Аватар Мира – это седьмая Жизнь, это сумасшедшее количество потенциала. Вы увидели.

А раз мы вчера с вами расширились до Галактики, то страна Россия, так как это на её территории в Сибири, вернее, на Урале произошло, расширилась, – это я, извините, из Новосибирска ещё, – до Галактики.

*(Из зала: – Здесь Галактика воскресла.)*

Да, воскресла в Галактике, даже не думайте, что вы пошутили. У нас наши цивилизации летали по Галактике, потом умирали. (*Чихнули в зале*). Спасибо, точно. Мы это знаем. И раз наша страна воскресла, а наша страна единственная, которая посылает на ракетах людей в космос, на сегодня, по-нормальному, так выразимся. А у других стран на сегодня не получилось, хотя готовились. Неделю назад опять не получилось у известной большой богатой страны создать аппарат, чтоб людей отправить, и они отодвинули опять на год, потому что аппарат не готов. Ну, может, на несколько месяцев. Я не к тому, что я плохо к этому отношусь, это печально, нет конкуренции, мы не развиваемся. Это плохо. Но опять не получилось, это плохо. А у нас пока получается, это хорошо. Я просто слежу за космической тематикой, важной.

То в Галактику, с учётом ракет, Россия и должна выйти, не первая – со всем человечеством. Первый, второй. Все – земляне, ребята. Но какая-то страна должна начать. Вот мы внутренне Россией и начали. Так что Галактически Россия Воскресла.

И теперь – ой, сейчас я скажу, на меня будут потом напрягаться – по экватору Галактики написано: «Россия». *(Смеются)* А я всегда говорил, что русский язык – это язык Метагалактики. Но мы же как россияне там воскресли, у нас же это не убьёшь? Всё. Поэтому, когда борются против русского языка – борются против Метагалактики, демоны, которые туда выходить не хотят. При всём уважении, что другие языки тоже должны существовать и развиваться, но, когда существует другой язык, он не должен напрягаться на соседние. А если идёт напряжение на соседние языки за счёт своего, то это говорит о некорректной космической культуре, а, значит, всё равно плохо. Примерно вот так. Это к слову, на всякий случай. Поэтому, даже если мы с вами будем напрягаться на другие языки, это некорректно. Тут не важно, какой язык напрягается. Многообразие языков – это хорошо, однообразие – сами знаете, к чему приводит. Вот такая вещь.

Вы почувствовали состояние? Вот мы стяжали Миры, и я вам сейчас, как мог, передал тот Мир, куда мы с вами вошли, так, образно. И вы улыбались и радовались, но это как раз тот Мир, который сейчас мы с вами установили. Не факт, что вы его ощущали, но вот он сложился за этот Синтез. Почувствуйте: Мир Аватара Мира. Вот он такой, Галактический, Высоко Цельный, Метагалактический, Воскресший и с Совершенными Частностями. Вот мы стяжали Совершенные Частности, и они вот нам и дали увидеть то, о чём мы сейчас говорим. Мы сейчас с вами говорим специально, чтоб вы увидели, что мы говорим с вами Совершенными Частностями. Я пытаюсь их разговорить чуть-чуть, и поэтому у нас такие высокие смыслы: Воскрешение, Страна, Галактика. Обычно высокие смыслы – это вот Совершенство Частностей.

# Восемь граней ответов в вопросах Владыке. Налаживание Мира общения с Аватарами Синтеза

И последний вопрос с перерыва, и мы идём в практику, сейчас уточню, к кому. Очень простой. Мы выходим к Владыкам по разным вопросам, там, такие вопросы, такие вопросы. И вот есть два момента, которые мы почти всегда не учитываем, я вон уже второй день бьюсь. Первый момент: когда мы задаём вопрос, мы видим только свою грань, правильно? Я вам подсказываю: но у нас же восемь видов Жизни – не подсказал – значит, нужно восемь граней видеть – подсказал. И если вы будете стремиться в вопросах Владыке видеть восемь граней, вы быстрее найдёте правильный ответ. А у нас обычно один вопрос без вариантов и один ответ, ну, два варианта. А восемь вариантов? И вы так научитесь общаться с Владыкой. То есть, когда вы, задавая вопрос, предлагаете восемь ответов на восемь Жизней. Восьмая Жизнь – Аватар Мира. Это напряжённо будет, голова будет трещать от этого, потому что вопрос Посвящённого, вопрос Служащего это, извините… Но, некоторые ваши вопросы, осмысляя 8-рично, потеряют смысл – вы найдёте сами ответ. Понимаете, да, о чём? И это тоже ваш Мир, Аватары! И вам не хватает, выходя к Владыкам, многообразия. Вы видите вот вопрос. А когда я спрашиваю: «А может быть больше граней в этом вопросе?», вы зависаете, потому что вам нужен ответ. Но ведь Владыка может вам дать ответ, как Аватару Мира, как Аватару в должности, мне, допустим, как Аватару Синтеза ещё. Ещё плюс как Человеку, а то ещё и как Посвящённому, если у нас что-нибудь там ещё с репликацией, Служащего и по списку. Это же разные ответы.

И я уже начинаю на некоторых кричать: «А шире грани можно взять?» – «Нет, только вот…» Но, понятно, что это вопрос, а грани этого вопроса есть?

Ну, допустим, мы сейчас задавали вопрос по Ведению Синтеза. Какая грань должна была присутствовать в ответе?

*(Из зала: – Посвящённого.)*

Из восьми? «Посвящённого». Поэтому вы не Ведущий Синтез.

*(Из зала: – Владыки, Учителя…)*

Во, видишь как! Она готовится стать. И она правильно мне отвечает: «Владыки». И мне нужна шестая грань ответа, потому что мы готовим или действуем Владыками Синтеза. Минимально – Учитель. Потому что мы все Учителя Синтеза. Ну, не ниже. Для вопросов о Синтезе грань должна быть или Учителя Синтеза – мы все Учителя Синтеза – или Владыки Синтеза, лучше – Владыки. Ну, просто Владыки. Если грань ответа идёт Посвящённого – этот ответ частичный, значит мы что-то ещё, что? – не доработали. И ведя – вот сейчас ребята подходили ко мне, мы выходили к Владыке, там экзаменационно что-то спрашивали – я сразу становился ракурсом Владыки и смотрел: «А они сопрягаются с ответом Аватара Кут Хуми Владыками?» Сопрягаются – ответ хороший. Не сопрягаются – значит, даже если Владыка ответил, что-то здесь не так, я Владычества не вижу. А Владычество – это Мудрость и Человек. И если я это не вижу, значит, вопрос не до конца раскрыт, не до конца понят нами, неправильно сформулирован, то есть, недоработан. Я вам сейчас рассказываю, как вы должны учиться действовать, Аватары Мира. Понимаете? Я делюсь опытом. Это кризисный менеджмент. Легче всего сказать: «Да, нормально, иди!» И человек пойдёт, ошибётся и других заведёт в тупик. Зачем?

И вот мы должны учиться, внимание, многообразию граней ответа Владыки. Проще скажу – восьмирице ответа Владыки. Владыка будет отвечать одним словом, но вы должны для себя определиться:

Это для Посвящённого – значит, не для Владыки Синтеза,

Это для Служащего – значит, лично для меня – отпсиходинамить надо,

Это для Учителя Синтеза – вот я близко, но ещё чуть-чуть.

А вот, если это ответ для Владыки – значит, я задал вопрос как Владыка Синтеза. Нормальное мудрое ощущение от Владыки получил.

Увидели? Вот налаживание Мира общения с Аватарами Синтеза – одна из ваших задач. И это ракурс действия Учения Синтеза. Это не Метагалактическая Нация. Потому что Аватары Синтеза для нас – внутренняя Иерархия, я вчера рассказывал. Значит, действие Учением Синтеза – это наша внутренняя Иерархия. Значит, действие с Аватарами Синтеза – это наша внутренняя Иерархия. И налаживание Мира действия с Аватарами Синтеза вот этими гранями, это налаживание, какого вопроса? – Учения Синтеза или внутренней Иерархии.

# Учение Синтеза

Потому что для вас Учение какое-то вот такое, знаете: «Уче-е-е-ние» *(хмурится)* *–* до религиозного ужаса. Я не буду повторяться, посм**о**трите в Школе, я здесь могу сказать, что слово «учение» присутствует только в двух вещах: Философское учение и Научное учение. А в остальных, остальных даже слово «религиозное учение» – это научный сленг. Потому что в религии: это Евангелие, это Священные тексты, это Коран, это Тора, и по списку. То есть, это другие названия, которые не называют учением. Потому что «Евангелие – это вся жизнь». Понимаете? Это мы научно эти виды текстов называем учениями, так рассматривают их культурологи. Это научный сленг.

Поэтому, слово «учение» присуще только философии и науке. Учение Гегеля, учение Канта, слышали такое? Учение Маркса, у него научный труд «Капитал». То есть, учение Маркса – это социум, а Учение Синтеза, это что? Ага, вы меня поняли. Переключите свои мозги, что Учение – это философия и наука. А религия – это Священные тексты, с учётом того, как мы смеёмся даже над тем, что мы делаем в Синтезе – ничего священного мы здесь *(смеётся)* не видим. Вот это важно. И тогда вы, как Аватар Мира, по-другому будете относиться ко всему этому. Я не буду в это углубляться, но вы как, вы теперь как специалист Учения Синтеза в какой-то части, как Аватар Мира, должны вот этим заниматься.

Поэтому, Учение – это свод Стандартов, Законов, Методов, Правил, как делать правильно, чтоб не ошибаться. Просто поставьте себе в голову. Констант, то есть, это – да, это – нет. Вот Учение – это определённость того, что сделать правильно. Потому что человеку всегда присуще определяться, сравнивать: а как правильно, а как неправильно. И вот в Учении, у Отца есть Стандарт: правильно – вот так, а вот это – неправильно. Вот этот взгляд – правильный, а этот – неправильный. А Взгляд – это что? – Совершенная Частность.

И вот, Учение Синтеза – это разработка правильных стандартных, константных мер определения всего во всём, Синтезом, потому что это выше Воли. И даже Волю, когда Отец даёт, он исходит из Синтеза, вообще-то. Потому что Воля состоит из Огня, а в Огонь записан Синтез. А значит, Синтез несёт там текстовку определения Стандартами, Законами, Методами, Аксиомами, которые записываются в Огонь, а потом в этом Огне рождается Воля. Увидели?

# Мир Совершенных Частностей Аватара Мира

То есть, текст Синтеза вписывается в Огонь, а из Огня рождается Воля. И Отец даёт Волю, но внутри-то вписан Синтез. Вы так не думали?

Мудрость состоит из Духа, а в Дух вписан, вписана Воля – значит, в каждую Мудрость вписана Воля, как мудрить правильно.

Любовь состоит из Света, а в Свет записана Мудрость, значит, настоящая Любовь Мудрая. А если вы тупите в Любви, это не совсем Любовь. Это страшно сказать, потому что люди будут в ужасе. Потому что внутри Любви записана Мудрость. Не-не, безмолвие от Любви – это катарское, когда вы в восторге от субъекта Любви, это состояние, это не Любовь. А вот Любовь и её действие сразу улучшают состояние человека. Если они ухудшают, значит Любовь уходит. В смысле: настоящей Любви море по колено, а без Любви в луже утонешь. Улучшает, это Мудрость. Поэтому, если ты тонешь от Любви – Любовь ненастоящая.

В смысле, ситуации должны улучшаться в любви и ухудшаться без неё. Так определяется, любишь ты или не любишь. И цветы будут сохранными. Качество. Любовь повышает качество жизни. Оченьсильно повышает, прямо скажу. Ну, плохо сказать, даже на личном опыте скажу. То есть, если б не Любовь, я качество жизни.., я к нему относился равнодушно. А Владыка сказал: равнодушие − это плохо. И у нас выросла Космическая Культура. Всё. Вот так. Увидели? Фух-х!

Вот это Мир Совершенных Частностей Аватара Мира. Мы включились. Мне надо было вас включить, потому что я посмотрел на перерыве: кто-то вошел, а кто-то – стоял, дверь открыл и... И сейчас мы вас (*показывает, как неожиданно ввели*). – А-а-а!

Мы теперь в Миру Совершенных Частностей. Вы меня поняли. Вы увидели? Увидели.

А теперь такая тонкость, которая вам тоже важна, как Аватару Мира. С учётом Дома мы сейчас куда пойдём? С учётом Дома, мы в Екатеринбурге, мы сейчас куда пойдём?

*(Из зала: – К Юлию Сиане).*

Ась? К Юлию Сиане. А зачем мы туда пойдём? Ваши Совершенные Частности должны ответить.

*(Из зала: – Реплицировать).*

Реплицировать. Что реплицировать?

*(Из зала: – То, что мы получаем).*

То, что мы получаем. Я сейчас выпил чаю. Получил чай**.** Мне тут чай предлагали. И я его сейчас как отреплицирую! Не, ну то, что мы получаем. Вы как сказали, я так и отреплицировал, сразу же.

*(Из зала: − Реплицировать Совершенные Частности).*

Реплицировать можно только то, что мы имеем. Мы, конечно, их стяжали, но «имеем» предполагает не то, что мы стяжали, а то, что есмь во мне, и я умею этим пользоваться**.**

У вас даже поручение сегодня было. Что вы должны по Планете делать? Мир устанавливать!А чем устанавливать напрягаясь, вначале надо попробовать его, что сделать? Реплицировать. Вы скажете, так мы его только стяжали. А что, у вас своего мира не было, что ли, внутреннего? Вы же поэтому и стяжали, что вас здесь собрали, потому что у вас был свой внутренний мир, своё понимание внешнего мира. Поэтому мы не новые Миры стяжали, а ещё развили ваш мир, включая, кстати, Совершенные Частности. Увидели? То есть, это развитие неё.

Поэтому мы сейчас идём к Юлию Сиане, стяжаем Репликацию 8-ми Миров по Планете Земля. У кого есть – Репликацию Совершенных Частностей, но в Мирах, чтобы Частности не сами бегали, а в Мирах. Репликацию 8-ми видов Жизни по Планете. Это работа Юлия Сианы с точки зрения Аватара Мира, ракурс Репликации. Но после всего этого мы ещё стяжаем Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию в Мирах. Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Миром Человека, Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Миром Посвящённого, правда, разная Конфедерация должна быть? МГК Служащих, МГК Ипостасей и так далее. Самое главное − МГК Аватаров Мира. И реплицируем это.

Кто мне скажет, зачем? Совершенные Части включаем. Зачем нам нужно МГК Аватаров Мира?

*(Из зала: – Чтоб они между собой конфедеративные были).*

Во! Молодец! Чтоб они конфедеративны меж собой. Но иерархически это звучит: один за всех, все за одного. Если один Аватар Мира включился и вдруг ему не хватает Тямы – Владыка включает ближайшую команду, или одного, или двух, или десять. Им не хватает Тямы – включается вся команда. Нам не хватает Тямы − включается вся Иерархия. И там уже всего всем хватает. Один за всех и все за одного. Конфедерация Аватаров Мира.

Ну, естественно, включается, если конфедеративность правильная, если Аватар Мира действует правильно. Если неправильно, никто не включается и Владыка гасит этого «специалиста» в кавычках, ставя в угол, творчески помогая не делать то, что нельзя делать. Ситуация понятна? Ну, я думаю, крайностей мы избежим. Вас будут просто ночью учить, понимая ваши тенденции. В итоге, мы стяжаем такие Репликации. Есть? Практика.

# Практика 7. Стяжание Синтез Репликации 8 Миров (Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара) по Планете Земля в границах Галактики и Метагалактики ФА в целом с Синтез Репликацией 8 видов Жизни и 8 видов Совершенных Частностей. Стяжание Синтез Репликации Мира Аватара Мира, Жизни Аватара Мира и Совершенных Частностей Аватара Мира.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 16320-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся Аватарами Мира в форме ракурсом Владыки 72(8) Профессионального Синтеза каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, просим развернуть возможность Репликации Аватара Мира Совершенных Частностей и 8-ми видов Жизни каждым из нас по Планете Земля, развернув Первичный Мир Планеты Земля 12-рицей границ в реализации Мира Аватаров Мира синтезом 8-ми видов Жизни собою, и развернуть реализацию Аватаров Мира ракурсом Метагалактической Гражданской Конфедерации Изначально Вышестоящего Отца в 8-ми видах Жизни собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, переходим в зал Метагалактической Гражданской Конфедерации 16314-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой Аватарами Мира в форме ракурсом Владык 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Юлием Сианой, стяжаем 8-мь Синтезов Репликации Изначально Вышестоящего Отца 8-ми Миров реализации Аватаров Мира каждым из нас синтезом нас.*

*И возжигаясь 8-ю Синтезами Репликации Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, просим помочь нам развернуть 8-мь видов Миров вокруг Планеты Земля границами Галактики с плотной насыщенностью Синтеза Репликации 8-ми видов Жизни и всего множества Совершенства Частей, реализуемых каждым из 8-ми Миров в синтезе нас, являемых Изначально Вышестоящим Отцом собою каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем развёртывание и развёртываем Мир Человека Синтезом, развёртываем Синтез Репликации Мира Человека Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Репликации Жизни Человека и Синтезом Репликации Совершенных Частностей этим по всей Планете Земля в границах Галактики. И, возжигаясь первой Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем Синтез Репликацию Мира Посвящённого Явлением Изначально Вышестоящего Отца с Синтез Репликацией Жизни Посвящённого и Синтез Репликациями Совершенных Частностей Посвящённого во всей множественности их Явления Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И реплицируем Мир Человека и Мир Посвящённого из нас, возжигаясь второй Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Юлием Сианой, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем и развёртываем Синтез Репликацию Мира Служащего Изначально Вышестоящим Отцом собою по всей Планете Земля в границах Галактики, Синтез Репликации Жизни Служащего с Синтез Репликациями множества Совершенных Частностей Служащего Изначально Вышестоящим Отцом собою. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем и развёртываем Синтез Репликацию Мира Ипостаси Изначально Вышестоящим Отцом собою по Планете Земля границами Галактики, Синтез Репликации Жизни Ипостаси и Синтез Репликациями Совершенных Частей Ипостаси Изначально Вышестоящим Отцом собою. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею, развёртывая 4-е Мира в синтезе Планетой Земля в границах Галактики и, реплицируясь ими в синтезе всего во всём между собою Творением, Созиданием, Репликацией и Жизни в синтезе их.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем и развёртываем Синтез Репликацию Мира Учителя Изначально Вышестоящим Отцом собою по Планете Земля в границах Галактики физически и Метагалактики в целом Синтез Репликацией Жизни Учителя и Синтез Репликациями Совершенных Частностей Учителя Изначально Вышестоящим Отцом собою. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем и развёртываем Синтез Репликацию Мира Владыки Изначально Вышестоящим Отцом собою по Планете Земля в физических границах Галактики и Метагалактики Фа в целом, Синтез Репликацией Жизни Владыки и Синтез Репликациями Совершенных Частей Владыки Изначально Вышестоящим Отцом собою. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ею.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем и развёртываем Мир Аватара Изначально Вышестоящим Отцом собою Синтеза Репликацией Жизни Аватара, Синтез Репликациями Совершенных Частностей Аватара Изначально Вышестоящим Отцом собой. И, возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею, развертывая в границах Планеты Земля границами Галактики физически и Метагалактикой Фа в целом с явлением ИВДИВО в целом насыщения всех 12-ти границ всех 7-ми Миров этим.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой и стяжаем и развёртываем Мир Аватара Мира в синтезе 8-ми Миров Изначально Вышестоящим Отцом собою Синтез Репликацией Жизни Аватара Мира в синтезе 8-ми Жизней и Синтез Репликацией Совершенных Частностей Аватара Мира в синтезе Совершенных Частностей 8-ми видов Жизней реализацией каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою по Планете Земля в границах Галактики физически, Метагалактики Фа в целом и Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца едино и особенно, в частности каждого из нас в синтезе всех Миров и в каждом из Миров синтезфизически собою. И, возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Аватаром Мира физически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца в каждом из Миров и в синтезе Миров Аватаром Мира физически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8-мь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть 8-мь Миров 8-ми видов Жизни 8-ым видом Жизни Аватара Мира, с соответствующими Репликациями Совершенных Частностей в каждом из 8-ми Миров по Планете Земля в физических границах Галактики и Метагалактики Фа в целом перспективного явления Учителей Синтеза ИВДИВО этим и Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца едино и в частности, Аватаром Мира каждым из нас. И возжигаясь 8-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас физически этим. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юлия Сиану.*

*Возвращаемся в физическое выражение, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Североуральск, в ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Мы не стяжали МГК, потому что Юлий порекомендовал это сделать отдельной практикой. Поэтому сейчас три минуты, и мы сразу идём в следующую практику стяжать МГК. Он сказал не совмещать это, потому что Миры и МГК, вот, в реализациях восьми видов Жизни – немного разная тематика. Маленький момент, просто, чтобы мы устоялись и пошли в следующую практику.

# Три вида Миров

Давайте увидим: Миры мы разворачиваем. И вот слово *Миры* – это не только вот такой громадный контекст. А вот есть ещё один маленький мир, который называется у нас *Четверица Стяжания*. Вот я сейчас на перерыве там столкнулся. Смотрите: мыслеобраз, цель, задача *(01.02.40 загибает пальцы руки)*. Но они вместе рождают кулак. И когда смотришь отдельный текст, кулак рождается – всё хорошо. А когда выпадает один, ну, меняют. Но если поменяли один на другой контекст, иногда он не совмещается с тремя другими или с кем-то из них. Увидели?

И вот нам надо – внимание! – искать мир, как гармонию между четырьмя фразами. И вот кто-то это делает, а кто-то пишет каждую фразу отдельно. И тогда у человека мира внутри нет. Внимание! – и не будет мира на весь год Служения. К сожалению. Потому что этот мир закладывается единством четверицы. Вот вам ещё один ракурс мира. Понимаете? Мир, просто мир.

Но это ракурс мира Текстом. И текст не Слово Отца, а это уже Язык. Потому что когда мы стяжаем четверицу – это формула языка. То есть, это тексты или фраза, как набор слов, который формируют – вслушайтесь! – формулу языка. Вот есть формулы математики – это двенадцатая наука. А есть формулы языка – это тринадцатая наука. Там так называется: Язык. И формулы языка мы знаем как мантры «ом мани падме хум», молитвы «Отче наш» или другие. Да? На самом деле, когда мы действуем молитвой, мантрой или практикой, очень важна формула языка.

И в некоторых практиках вот этого Синтеза вы даже видели, что Владыка мною сказал какую-то фразу, немного странную, но специальную. Прямо чувствуется, что она специальная. Чтобы состоялось то, что мы с вами делаем, стяжаем, производим. Увидели, да?

И вот Аватар Мира… вообще Мир с чего начинается? Частности – это не только Частности, а это ещё умение их выразить, и выразить и внутри собою, подумав Мыслями Совершенными. Но это ж язык в том числе, ведь мысли рождаются языком, контекстным языком. Оформить эти Частности соответствующей фразой, где должна быть формула языка. А тринадцатая наука, Язык, относится к Учителю. А Учитель – Мама Планеты. А сам Учитель – Око Отца. А внутри Ока Отца – Эталоны. А Мир Отца строится Эталонами. Увидели, да?

И, в принципе, с этой точки зрения, Око Отца можно увидеть как Мир Эталонов Отца. Внутри Ока Эталоны, а Око по границам – Мир, но Мир смотрящий, то есть, действующий. Если учесть, что мы развернули восемь Миров вокруг Планеты границами Галактики, а Мама Планеты есмь Учитель, а Учитель есмь Око, то, фактически, мы развернули восемь Миров в Око, как оболочки Ока. А Око в эти Миры ввело свои Эталоны. Увидели? Сложно увидеть. Но внешне ж Миры вокруг Планеты, Мама Планеты – это Око. Ну, так, понятно, что какая-то грань, но Око. А раз Миры вокруг Планеты, то Миры вокруг или в Око, так точнее. Значит, наши восемь Миров стали оболочками Ока.

Поэтому я даже фразу говорил, что Учителя Синтеза... И на Мир Учителя был самый глубокий контекст, у меня даже голос поменялся – Око включилось. Поэтому я сейчас рассказываю.

*(Из зала: – Поэтому можно сказать, что миры начинаются с Любомира Мирры.)*

Можно и так сказать. Но у нас ещё и Владомир есть кроме Любомира. Но в принципе вот тут контекст: Любомир – «любить мир», первый Владыка, а Учитель – это Любовь. Поэтому можно сказать, что миры начинаются с Любви Мира, с Любомира. Но я бы не стал брать этот контекст, поэтому что это один из взглядов, но он узкий. Потому что если мы миры начнем с Любви, миров ниже, в Стране, которая в Воскрешении – не будет. Я не согласен.

*(Из зала: – Я не про Любовь, я про первый Синтез.)*

Я об этом же, я всё равно об этом же. Потому что Любомир – это Образ Отца. Если мы его припишем к мирам, маловато будет. Не каждый из людей несёт Образ Отца, и, вообще, Образ. Нам надо Мир делать для всех, а не только для тех, кто в Образе Отца. Есть людей без Образа Отца. Они безобразные, но не значит, что недостойные Мира. И введением в Мир они могут дойти до Образа Отца. С Любомиром поговори на эту тему, ты увидишь это. Но контекст какой-то правильный, что любой Мир несет Образ, высокий, важный. Но извините, это Взгляд или это Суть. Совершенная Суть строится Образами. Образное мышление – по Сути. Поэтому, на самом деле, вот этот синтез и правильный, и неправильный.

Главное, что мы должны увидеть, что любые оболочки Миров, которые вы на Планете фиксируете и развёртываетесь, будут обязательно сопрягаться с Око *(звук мобильного телефона, смех в зале).* На вас обязательно будет включаться Мама Планеты, потому что ей важно иметь мир на Планете и развивать этим Планету. Из Ока на вас будет включаться не само Око: правильно – неправильно сделал, не надо этого, вы Аватары Мира. Вам будут включаться Эталоны в Миры. И вы должны помнить, что надо эти, этими Эталонами насытить Мир. Вы увидели? Вы увидели. Вы точно увидели.

И вот уже Учитель – Мирами, Владыка – Человеками, живущими на Планете в Мире, и Аватар – Учением Синтеза, как контекстом: где правильно, где неправильно применять эти Эталоны, как правильно сделать, как неправильно сделать Учением Синтеза.

И мы видим три вида Миров, Мир для всех Эталонами Ока. А научность ищет эталон в каждом человеке Мудростью и правильными – не правильными реализациями по Учению Синтеза. А в целом фиксируется ИВДИВО, где мы стоим, как Аватары Мира и строим – М-м? – Мир Аватара Мира, как выражение ИВДИВО. Никто из вас почему-то не задумался: если у нас восьмой Мир Аватаров Мира – это Мир Отца, восьмой. Восьмёрка. Вернее, Жизнь Отца. Раз нас, как Аватара Мира, выделили из Аватара, поставили на восьмёрку, вы собою начали нести что? – Жизнь Отца. А Жизнь Отца, это что? – Дом, ИВДИВО. И Мир Аватаров Мира – это Мир ИВДИВО. Увидели? Так как у нас с вами восьмая Жизнь. Восьмая Жизнь – то это Отец. То есть, это профессиональный контекст восьмой Жизни Отцом.

Я вам сейчас рассказал профессиональный Взгляд Аватара Мира на то, что мы сейчас сделали в практике вместе с Юлием Сианой и Репликацией. М-м? Сейчас мы идём стяжать в МГК восемь видов МГК с учётом сказанного, да?

Но, а так как мы проходим Аватара Мира – это профессиональную подготовку – в Екатеринбурге и должны вести ракурсом Юлия Сианы, Юлий Сиана сказали – передаю екатеринбуржцам – что вот ту практику, что мы сделали с репликациями Миров, это и есть основная деятельность екатеринбуржцев в реализации Аватара Мира. То есть, нужна репликация Миров, репликация Жизни и репликация Совершенных Частностей в восьми выражениях, тогда подразделение Екатеринбург будет правильно заниматься явлением Аватара Мира ракурсом Юлия Сианы.

На самом деле задачи кажутся маленькие, а они грандиозные. Потому что Репликация – это и знания Совершенных Частностей, – тут у нас Глава будет в восторге, – и много чего десятого уровня. Поэтому Юлий Сиана будут с подразделением Екатеринбурга работать вот на основе той практики, что мы сейчас сделали, в развитии их. Им это понравилось, они вместе с нами это делали. Вы увидели? Ну а так все контексты Аватара тут само собою приживутся. Ну, я думаю, сейчас мы стяжаем ещё и МГК, и восемь видов МГК – это тоже однозначная работа Юлия Сианы.

И ещё. Некоторые говорят, что вот там, на Профсинтезах мы чуть-чуть затрагиваем Владык. Понимаете, есть такая хитрость. Если мы весь Синтез будем только о Владыках – без обид сейчас – вы это не выдержите. От вас потребуют такой деятельности, на которую мы пока не способны. Поэтому мы во всех профессиях и предыдущих лет делали одну-две практики с Владыками, иногда вообще не делали, только потому, что Владыки смотрят: а на что способна команда, добавлю, профессионально. Не команда сама по себе, а на что способна команда действовать профессионально Аватаром Мира. И дают одну, – вот сегодня даже радостно: две практики, нарабатывая которые, мы разработаем эту профессию за два года. Через два года это будет в другом месте, но взяв те практики ракурсом Юлия Сианы, мы можем это углубить, усилить. И так растёт профессия у нас. То есть, Владыки не перенапрягают нас, но и не дают заснуть, чтобы мы работали. Но нельзя дать больше, чем мы можем. Мы только начинаем изучать профессию, нам нельзя отдавать прям... Увидели? А некоторые говорят: «Вот надо всё о Владыках». Можно. Но потом нам придётся два года всё это делать. А мы готовы? И вот Синтез идёт не из-за того, что надо дать, не надо дать. Дать-то можно, только…, а исходя из того, что мы можем сделать на эту тему. Вопрос в этом. Мы путаем, что нам дают и что мы делаем. Владыкам важно, что мы делаем. Отдать – да без проблем. Знаете, такое: сейчас введём реплицируемость 16-рицы Совершенных Частностей Совершенством Аппаратов в Совершенстве Систем Совершенством двух-трёх Частей между собою и развернём этим реплицируемый Мир ракурсом Параметодов Знания. Что мы с этим сделаем? – Я всё по десятому горизонту прошёл – да ничего! Если вам сейчас профессионально это установят, мы даже за два года в это не войдём, потому что нам не будет понятен Параметод Знания. Его надо вначале? – сложить. Это я кому-то здесь отвечаю. Мы можем это сделать и весь Синтез на этом построить. И что дальше? И выйдем и скажем: «Вах!» И что делать? И вот это станет на наши плечи неподъёмной ношей и будет нас не развивать, а придавливать. И что, нам это надо?!

Я ещё простенько-простенько сказал, чтоб вы поняли контекст. А есть сложненькое. Репликация – это сложненькая вещь. Это репликцируемость контекстов Конфедерации Отцовскости в Мирах – это вам так, дзен – Реплицируемость контекстов Конфедерации Отцовскости в Мирах. Делаем. *(Смех в зале).* А то некоторые сидят тут: «Ну, скажи что-нибудь». Да, пожалуйста! Чтобы не скучно было. Жизнь пошла. Миры стали.

Практика, а то мы тут не успеем по графику. Нам бы полчаса выдержать в этом шуме, и всё будет в порядке, да? *(О шуме праздника в соседнем зале).* Но зато Миры пошли работать. Как вы хотели? Вы развернули? Пошла ответка Миров, поэтому Владыки так осторожно…

*(И зала: – Молодёжь).*

Да я понимаю, что молодёжь.

*(И зала: – Пошла).*

Да-да-да. Миры! Молодёжь пришла усваивать Совершенные Частности. Ура! Вот увидьте это.

# Практика 8. Стяжание Синтез Репликации ИВО 8-ми Метагалактических Гражданских Конфедераций. Стяжание нового вида МГК 8-ми видов Жизни, Репликации, Созидания, Творения, Любви, Мудрости, Воли и Синтеза 8-ми уровневой реализации каждым Человеком Планеты Земля физически

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 16320-и Высоко Цельно Изначально Вышестояще. И развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза явлением Аватара Мира в форме ракурсом Владык 72(8) Профессионального Синтеза каждым из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление восьми Метагалактических Гражданских Конфедераций восьми видов Жизни, развёртывание, развёртыванием реплицируемости МГК ракурсом Аватаров Мира и соответствующих Жизней каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь восьмью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, переходим в зал Метагалактической Гражданской Конфедерации Аватарами Мира в форме ракурсом Владыки 72(8) Профессионального Синтеза каждым из нас. Становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлия Сианы, синтезируясь с их Хум, стяжаем восемь Синтез Репликаций Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь ими. Просим Аватаров Синтеза Юлия Сиану развернуть Репликацию восьми Метагалактических Гражданских Конфедераций явлением каждым из Миров, организацией каждой Жизни во всей Конфедеративности Синтеза Совершенных Частностей, роста Синтеза Совершенства Гражданина Синтезом Совершенных Частностей и Метагалактичности развития каждого из Миров, в постепенной наработке и расширении физических границ Галактики до физических границ Метагалактики Фа явлением Планеты Земля каждым из нас и синтезом нас с минимальным Галактическим физическим выражением восьми Метагалактических Гражданских Конфедераций Метагалактикой Фа, выражением в целом восьми МГК и ИВДИВО едино и в частности восьми МГК собою.*

*И возжигаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Человека Миром Человека, Жизнью Человека, стяжая Синтез Реплицирование её каждому Человеку Планеты Земля, Человеку Землянину, в установлении Мира Метагалактической Гражданской Конфедерации Землян. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываем это.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой и стяжаем Синтез Репликацию Метагалактической Гражданской Конфедерации Посвящённых Изначально Вышестоящего Отца и Метагалактической Гражданской Конфедерации Посвящённых в целом, явлением Мира Посвящённого, Жизнью Посвящённого и Совершенных Частностей Посвящённого каждым. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем и развёртываем Синтез Репликацию Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Гражданской Конфедерации Служащих Миром Служащего, Жизнью Служащего, Синтезом Совершенных Частей Служащего каждым. Возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем Синтез Репликацию, стяжаем и развёртываем Синтез Репликацию Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Гражданской Конфедерацией Ипостаси Миром Ипостаси, Жизнью Ипостаси и Синтезом Совершенных Частностей Ипостаси каждым. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем Синтез Репликацию Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Гражданской Конфедерации Учителей Миром Учителей, Жизнью Учителей, Синтезом Совершенных Частностей Учителей каждым. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем Синтез Репликацию Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Гражданской Конфедерацией Владык Миром Владык, Жизнью Владык, Синтезом Частностей Владык каждым. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой и стяжаем Синтез Репликацию Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Гражданской Конфедерации Аватаров Миром Аватаров, Жизнью Аватаров и Синтезом Совершенных Частностей Аватаров каждым. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем и развёртываем Синтез Репликацию Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Гражданской Конфедерации Аватаров Мира Миром Аватаров Мира, Жизнью Аватаров Мира и Синтезом Совершенных Частностей Аватаров Мира каждым. И возжигаясь Синтез Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юлием Сианой, стяжаем Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию восьми видов Жизни, Репликации, Созидания, Творения, Любви, Мудрости, Воли и Синтеза восьмиуровневой реализацией Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца собою каждым Земляниным физически физическими границами Галактики, Метагалактикой Фа в целом и Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца едино и в частности каждым Земляниным физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юлия Сианы, стяжаем Синтез Репликацию Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ею, развёртывая новый вид Метагалактической Гражданской Конфедерации физически собою в профессиональном праве Аватаров Мира Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-и Высоко Цельно Изначально Вышестояще. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Пробуждение восьми стяжённых Метагалактических Гражданских Конфедераций собою Синтез Репликациями каждого из нас в профессиональном праве Аватаров Мира в установлении девяти Миров Планеты Земля физическими границами Галактики, Метагалактикой Фа в целом и ИВДИВО единично и частно каждым из нас. И возжигаясь Пробуждением Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося пробудить всех Землян физически этим в едином Мире Землян каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить, установить, сотворить и творить далее девять Метагалактических Гражданских Конфедераций, реализованных Синтез Реплицируемо физически собою. И возжигаясь девятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Развёртывая и устанавливая Метагалактический Гражданский Конфедерацией Миром Землян собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юлия Сиану.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Североуральск, в ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Ну, я думаю, тут есть масса чего делать теперь в Екатеринбурге. У нас итоговая практика.

# Практика 9.Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал ИВДИВО 16320-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся в Зале Аватаром Мира в форме ракурсом Владыки 72(8)-го Профессионального Синтеза каждым из нас. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Итоговой практикой 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще Цельно. Развёртываемся Аватаром Мира в форме ракурсом Владыки 72(8)-го Профессионального Синтеза каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Итоговой практикой 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 шестидесятичетырёхллионов Огней 16385-й Высокой Цельности ракурса 72-го Синтеза Изначально Выщестоящего Отца 8-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь им, стяжаем 32768 шестидесятичетырёхллионов Ядер Синтеза 72(8)-го Профессионального Синтеза 16385-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И, возжигаясь им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 шестидесятичетырёхллионов Субьядерностей 72(8)-го Профессионального Синтеза 16385-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца собой. И, возжигаясь им, стяжаем Стандарт 72(8)-го Профессионального Синтеза, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субьядерности, стяжая Цельный Огонь и Цельный Синтез 72(8)-го Профессионального Синтеза и 16385-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32769 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 32768-рицу Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца 16384-мя Высокими Цельными Реальностями и 16384-мя Высокими Цельностями ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, стяжаем Аватара Мира Изначально Вышестоящего Отца 32768-рично цельно собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развертываемся им. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу Аватара Мира, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими. Стяжаем 64 Инструмента Аватара Мира и 64-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими. Стяжаем 64-рицу Служения Аватара Мира и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими. И стяжаем 16384 Гена Изначально Вышестоящего Отца явлением Аватара Мира физически собою, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8 видов подготовок по 2048 Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивости и Должностной Компетенции ИВДИВО в фиксации на каждом из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.*

*И стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 72(8)-м Профессиональным Синтезом на каждом из нас 16385-ти Высоко Цельно Изначально Вышестояще Цельно каждым из нас Аватаром Мира собой. И возжигаясь, преображаясь этим в целом.*

*И являя Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ею, переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу Аватара Мира 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга пред нами, берём её в руки, возжигаемся ею, переходим в кабинет в самый Высокий Дом личный каждого из нас. Становимся в здании пред письменным столом, кладём Книгу Синтеза на стол, вспыхивая ею. Возвращаемся в ИВДИВО, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим за подготовку, переподготовку данным 72(8)-м Профессиональным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, новые стяжания, новые реализации и новые возможности, подаренные каждому из нас и допущение каждого из нас на Синтез.*

*И благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые реализации, новые возможности, новые перспективы реализованные каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь ими с 32-мя Ядрами вокруг каждого из них, 4-мя Ядрами Синтеза явления 72(8)-го Профессионального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас, развёртываясь Аватаром Мира в цельности всего стяжённого и возожжённого собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, фиксируя Ядро 72(8)-го Профессионального Синтеза в центре с 32-мя Ядрами вокруг. Эманируем в ИВДИВО Североуральск, фиксируя Ядро 72(8)-го Профессионального Синтеза в центре. Эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО Служения каждого из нас, фиксируя Ядро 72(8)-го Профессионального Синтеза в каждом из нас в голове, мозг. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, развёртывая Ядро Синтез 72-х Синтезов с 32-мя Ядрами вокруг в центре ИВДИВО каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим и выходим из практики. Аминь.*

На этом 72(8) Профессиональный Синтез завершён. Всем большое спасибо за внимание! До свидания.

Кут Хуми

Виталий Сердюк

**72 (08)**

Профессиональный Синтез Изначально Вышестоящего Отца

**Явление Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою. Учение Синтеза Аватара и Метагалактическая Нация Человека Планеты Земля. Аватар Мира**

27–28 апреля 2019 года

ИВДИВО 16314 ВЦ Екатеринбург, Россия

**Набор и проверка**: Фаина Аватарова, Надежда Акулькина, Светлана Анттила, Ирина Ануфриева, Людмила Батищева, Ирина Борисова, Василя Бочоришвили, Полина Вайсблат, Валентина Викентьева, Валентина Войцеховская, Александр Ганин, Елена Гималетдинова, Ливия Голованова, Надежда Григорьева, Ляззат Джумабекова, Анатолий Дылдин, Галина Забазнова, Галина Заболотских, Галина Завьялова, Ольга Заря, Дмитрий Иванайский, Виктория Ивина, Галина Ивко, Татьяна Изначальная, Любовь Казанцева, Светлана Карасева, Елена Касатикова, Рита Кильметова, Александр Кирпичников, Ирина Курочкина, Елена Ликкей, Елена Марьенко, Татьяна Микрюкова, Наталья Новикова, Наталья Онищук, Светлана Охотская, Наталия Павлова, Вера Панченко, Ольга Популовских, Татьяна Рабдано, Ирина Резниченко, Тамара Сакварелидзе, Светлана Сидорук, Любовь Соколова, Нино Стойкова, Татьяна Товстик, Людмила Трибунская, Вера Уфимцева, Светлана Чайко, Ольга Шефер, Валентина Шурыгина, Мария Шухман, Светлана Яковлева, Галина Яненко

**Подготовка к публикации:** Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Евгения Ильина, Наталья Онищук.